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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2262 回 19. 7. 3 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・ 飯島 満様 (田沼Ｒ Ｃ )

責任の 重さ 、 不安と 又、 期待で 胸が い っ ぱい で す。

精一杯頑張っ て い き た い と 思い ま す。

横塚前会長、 斎藤前幹事に は、 CLP 今年度か ら ス タ ート 出来る よ

う に 大変ご 苦労を 頂き 、有難う ご ざ い ま し た 。こ れか ら も ご 指導、

協力の 程、 宜し く お願い 致し ま す。

私の テ ーマ は「もっと思いやりと行動を」と さ せて 頂き ま し た 。 今年

度 RI 会長ウ ィ ルフ リ ッ ド J ウ ィ ルキ ン ソ ン 氏テ ーマ で あ る 「 ロ

ータ リ ーは 分か ち あ い の 心」 か ら 浮か んだ言葉で す。誰か の差別無く 、全て の人類愛、

寛大なる 精神の反映を する 事、 会員一人一人が 今ま で以上に 思いやり を持っ て 行動を

起こ し 奉仕の理想を持っ て 、 会員同士が よ り 親し く なる よ う 、 例会親睦の機会を作っ

て い き た い と 思い ま す。

1. 正式な役員名簿並びに委員会編集表が 出来ま し た の で ﾒｰﾙBOX に入れま し た 。

2. 6 月 28 日 新会員の各委員会への所属、 職業分離決定承認

群馬銀行・ 星野裕幸支店長転勤に伴い 、 次期支店長丹波紀征氏の入会を承認

3. 平成 19 年 7 月度プロ グ ラ ム承認

4. 名誉会員の件

5. ガバナー公式訪問会場につい て

8 月 28 日あ く と プラ ザ（ 小ホール ） 例会場変更を承認

6. 葛生 RC主催春秋バレーボール大会の賛助金

7 月 3 日か ら 大会開催

費用 2, 000 円�2 計上を承認

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

会 長 報 告
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7. 佐野市社会福祉狭義会よ り 、 評議委員の依頼につい て

会員、 幹事に 一任する こ と を承認

8. 新旧役員歓送迎会開催につい て

7 月 10 日午後 6 時 若葉

9. 今年度も 炉辺会議を開催予定

各常任委員会で小委員会を取り ま と めて お願い し ま す。

10. 慶弔規定の見直し の件

物故の お見舞い

①会員と その配偶者が死亡し た時

花輪又は生花一基及び香典 10, 000 円

②会員と その配偶者の同居の家族 (－親等ま で ) が死亡し た時

生花一基及び香典 10， 000 円

尚、 7 月か ら はクールビズで 例会を 行い ま す。

歴史と 伝統の あ る 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブの 幹事を仰せつかり 、 －年間会長の補佐役と

し て 一生懸命頑張っ て ま いり ま すの で 、 皆様の ご 協力を よ ろ し く お願い い た し ま す。

結婚祝 中田英昭君

誕生祝 窪田典央君

皆出席 酒庭和一君（ 8 年）、 谷 和文君（ 2 年）、 中田英昭君（ 2 年）

1. 7 月 10 日（ 火）、 新旧役員の歓送迎会夜間例会開催

2. 7 月 24～28 日 関口文雄会員、 イ ン タ ーアク ト でタ イ へ

3. 会費引き落と し の件について 7 月 11 日（ 水） を予定

こ の たび、栃木支店に転勤と なり ま し た 。平成 16 年に 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブに入会し 、

3 年間大変お世話になり ま し た 。 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブの ご発展と 会員のみな さ ま の

ご多幸を お祈り 申し 上げま す。

星 野 会 員 転 任 挨 拶

幹 事 挨 拶

幹 事 報 告

会 員 表 彰



3

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 3 名 0 名 92.3％

本日の欠席者 田澤会員、 坪内会員、 吉澤 (慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 6/26 5 名 1 名 86.1％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

1 年間ご 指導、 ご 協力の 程よ ろ し く お願い 致し ま す。
酒庭和一君

皆出席 8 年を 頂い て あ り が と う ご ざ い ま す。

一年間幹事の 大役を おおせつかり ま し た 。 よ ろ し く お願い い た し ま す。
谷 和文君

皆出席を い ただき あ り が と う ご ざ い ま し た 。

中田秀昭君 副会長 一年間よ ろ し く お願い し ま す。

奥澤松利君 副幹事と し て １ 年間宜し く お願い 致し ま す。

星野裕幸君 3 年間あ り が と う ご ざ い ま し た 。 貴重な体験が で き ま し た 。

酒庭会長、 谷幹事さ ん 、 1 年間頑張っ て下さ い 。

大い に 期待し て おり ま す。
奥山國之君

阿山正博さ ん の入会を推薦人と し て喜ん で おり ま す。

早く 慣れて ご活躍の 程を 。

横塚信也君
酒庭、 谷 両コ ン ビ 一年間肩の 力を抜い て 頑張っ て下さ い 。

ニコ ニコ Ｂ Ｏ Ｘ の御投入 初回だけでな く 宜し く お願い 致し ま す。

斉藤誠司君 酒庭会長、 谷幹事一年間が んばっ て下さ い 。

関口文雄君 酒庭会長、谷幹事 1 年間宜し く お願い し ま す。皆出席を い ただき ま し て 。

岩崎昇一郎君
横塚、 斉藤年度ご 苦労様で し た 。

酒庭、 谷年度の始ま り で す。 が んばっ て下さ い 。

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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福島秀治君

酒庭会長、 谷幹事一年間お世話になり ま す。

阿山さ ん 、 小曽戸さ ん 、 立川さ ん 、 藤井さ ん 、 丹波さ ん何か と 大変で し

ょ う けれど頑張っ て下さ い 。

窪田典央君 誕生祝を い ただき あ り が と う ご ざ い ま し た 。

相子光太郎君 今年度の 出席委員長の相子で す。 どーぞ宜し く お願い し ま す。

飯塚則章君
酒庭会長、 谷幹事 就任おめで と う ご ざ い ま す。

一年間会計と し て 一生懸命頑張り ま すの で 、 宜し く お願い し ま す。

吉澤浅一君
酒庭、 谷丸の船出を祝し て 。

星野会員 隣の栃木市で も 頑張っ て下さ い 。

永井成雄君 酒庭会長、 谷和文幹事 一年間、 オキバリ やす。

酒庭会長、 谷幹事一年間宜し く お願い し ま す。 阿山さ ん 、 小曽戸さ ん 、

立川さ ん 、 藤井さ ん 、 丹波さ ん 、 今後共宜し く お願い 致し ま す。
斉藤孝之君

一年皆出席で き ま し た 。 こ れか ら も 宜し く お願い 致し ま す。

関口泰一郎君
酒庭会長、 谷幹事 一年間ガンバッ テ下さ い 。

新入会員 5 名の皆さ ん 今後共宜し く お願い し ま す。

小林祥郎君
酒庭年度の船出を お祝い し て 。

そし て 横塚さ ん 、 斉藤さ ん ご 苦労様で し た 。

八下田幸三君
酒庭会長、 谷幹事ご就任おめで と う ご ざ い ま す。

一年間よ ろ し く お願い 致し ま す。

中田英昭君
新入会員の皆さ ま おめで と う ご ざ い ま す。星野支店長お世話になり ま

し た 。 結婚記念日は仲良く 祝い た い と 思っ て い ま す。

阿山正博君 新入会員で す。 何か と お世話になり ま すが 、 よ ろ し く お願い し ま す。

小曽戸健治君 お世話になり ま す。 今後と も 宜し く お願い 致し ま す。

立川宣弘君 よ ろ し く お願い 致し ま す。

丹波紀征君 一生懸命が んばり ま すの で よ ろ し く お願い 致し ま す。

藤井眞治君 葛生の地は初めて で す。ど う ぞご 指導、ご 支援よ ろ し く お願い 致し ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2263 回 19. 7. 10 例会場 於： 若葉 葛生支店 PM6： 00～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ 47 代会長を務める 事と な り 、 光栄である と 共に責任の重さ を

痛感し ている と こ ろ であり ま す。 ロ ータ リ アン歴１ ０ 年を迎えて、 こ れから よ り 楽し

く 人生の面白さ が味わえる と 信じ ており ま す。

Ｒ Ｉ 会長テーマ「ロータリーは分かち合いの心」“Rotary share”と 提唱し ており ま

す。 2550 地区近藤ガバナー2007～2008 年度の活動目標は、「クラブの活性化」

・ 各ク ラ ブが独自のプロ ジェ ク ト を発掘・ 実施し 、 独自性・ 地域性を重視し た活動

を実現する 。

・ 各ク ラ ブの広報活動を強化し 、 ロ ータ リ ー家族の輪を広げ、 退会防止・ 会員増強

に努力する 。

・ 各ク ラ ブがＲ Ｉ 会長強調事項に関連し た新規プロ ジェ ク ト の発掘・ 実現に努力す

る 。 強調事項は「 水保全、 保険及び飢餓救済、 識字率向上、 ロ ータ リ ー家族」

と し てあ り ま す。 その中で特にロ ータ リ ー家族には力を入れていき たいと 思っ ており

ま す。

Ｃ Ｌ Ｐ を採用し て初年度であ り ま すので、 いろいろ こ れから の問題点はあ り ま すが、

皆様のお知恵をお借り し て改善に努めて参り たいと 思いま す。

又、 横塚前会長、 斎藤前幹事、 一年間お疲れ様でし た。 横塚前会長の心の大き さ 、 知

識の深さ を特に会長挨拶で感じ ており ま す。

私自身、 話下手で少々苦手意識も あり ま すが、 自分なり に体験談など を取り 入れなが

ら 、 出来る だけ皆様に伝わる よ う なお話を し ていき たいと 思いま すので、 会員の皆様

のご理解を頂き ま すよ う 宜し く お願い致し ま す。

今年度の会費引き落と し は、 7 月 15 日です。

15 日は休日にあたり ますので、 7 月 17 日(火) を予定し ており ます。

横塚信也君

一年間、 お世話になり あり がと う ございま し た。 記念品あり がと う ござい

まし た。 酒庭会長、 谷幹事さ ん、 そし て新入会員の皆様のご活躍をお祈り

致し ます。

ニコニコＢＯＸ報告
横 塚 委 員 長

会 長 挨 拶

幹 事 報 告
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斎藤誠司君
一年間、 お世話になり ま し た。 みなさ まのご協力のおかげで大役をこ なす

こ と ができ ま し た。 それから すばら し い記念品あり がと う ございます。

酒庭和一君
横塚前会長、 斎藤前幹事さ ん、 一年間本当にご苦労様でし た。

私の年度も よ ろし く お願い致し ます。

谷 和文君
旧役員の皆様 お疲れ様でし た。

新役員の皆様、 一年間よ ろし く お願い致し ます。

吉澤慎太郎君 酒庭会長、 谷幹事、 一年間よ ろし く お願いいたし ます。

田澤秀文君
横塚前会長、 斎藤前幹事、 大変ご苦労様でし た。 楽し く 充実し た一年間あ

り がと う 。 今年度の酒庭会長、 谷幹事にエールをおく り ます。

関口文雄君
横塚前会長、 斎藤前幹事、 ほんと う に一年間ご く ろ う 様でし た。

新役員の皆さ ん一年 間ガンバッ テく ださ い。

坪内 馨君

横塚さ ん、 斎藤誠司さ ん、 おつかれ様でし た。 そし てご苦労様でし た。 酒

庭会長、谷幹事の新年度が順調に船出出来ます事を心よ り お祈り 致し ます。

なお、 ７ 月１ ８ 日に佐野ケーブルテレ ビで会社紹介さ れます。

お時間があり ま し たら ご覧く ださ い。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2264 回 19. 7. 17 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

昨日は新潟、長野で震度 6 強の大きな地震が

発生し て 、 こ の 栃南地域で は 震度 4 と い う

発表が あ り ま し た が 、 何事も な く ほ っ と 致し

ま し た 。 新潟県で は 、 柏崎刈羽原発で 火災が

発生し て 大事に 至ら ずに 沈下し た が 、 建物の

崩壊が 複数発生し 道路、 線路の 分断や山林の

土砂崩れな ど 、 人的被害が 出て い る よ う で

心配で す。 災害や被害が 最小限に な る 事と

災害復旧が 早急に で き ま すよ う に 心よ り

お祈り 申し 上げま す。

又、 台風３ 号が ３ 連休を 襲い 、 首都圏直撃は 免れホ ッ ト し ま し た が 、 各地で は 土砂災

害が相次いだ他、 東海道新幹線が約５ 時間にわた っ てス ト ッ プする な ど 、 交通網も 大

き く 乱れた と ニュ ース に な り ま し た 。 皆様は、 大丈夫だっ た で し ょ う か ?

又、 風水害で は 、 静岡県島田市で は 大井川に

かかる 世界で一番長い木道歩道橋と 知ら れて

い る 蓬莱（ ほ う ら い ） 橋の一部が倒壊し て

い る の が見つかっ た よ う で 、 全長約 897ｍの

同橋は 、 南岸から 50 メ ート ルの部分から

約 50 メ ート ルにわた っ て押し 流さ れた

そ う で す。 昔、 葛生地区に も 秋山川に も

大き な板材で作ら れた橋が あ り 、 台風の たびに流さ れた記憶を思い 出し ま す。

1. 婦人バレ ーボール春季大会

( 葛生ト レ ーニングセンタ ー )

開会式 平成 19 年 7 月３ 日（ 火）

閉会式 平成 19 年 7 月５ 日（ 木）

会 長 報 告

会 長 挨 拶
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2. 第 2 回会長幹事会に 会長と 奥澤副幹事で参加

9 地区で は統一し て 行う こ と で承認

・ 議題： ガバナー補佐の 各ク ラ ブ訪問と ク ラ ブ協議会につい て

ク ラ ブ協議会で は常任委員長が 、 常任委員会と 小委員会も 含め

て 発表し て も ら う 。

・ ガバナー公式訪問と ク ラ ブ協議会につい て

常任委員長が 発表（ 小委員会も 含めて ）

1. 現況報告書の変更等が あ り ま し た ら 、 訂正を お願い 致し ま す。

2. 各委員会（ ロ ータ リ ー財団研究会、 ク ラ ブ奉仕研究会、 新世代セミ ナー等） の

開催案内が き て おり ま す。

【 新世代委員会】 関口文雄委員長

青藍泰斗高校 イ ン タ ーアク ト ク ラ ブの 例会が 、

7 月 19 日 PM2:30～ 行われま す。

【 プロ グラ ム委員会】 岩崎委員長

会長・ 幹事・ 各委員会と の 連絡、 打合せを緊密に し 、 例会への参加意欲が

向上する よ う な 、 ま た 、 中身の濃く 興味の湧く よ う なプロ グ ラ ムの編成に

努める 。 会員各位の協力を頂き 、 卓話者及び講師の選定に努める 。

【 出席委員会】 相子委員長

義務で あ る 例会出席率向上を 、 Ｓ Ａ Ａ 、プロ グ ラ ム委員会と 連携し て推進し た い 。

【 ロ ータ リ ー家族委員会】 中田 (英 )委員長

ロ ータ リ ー家族を幸福に で き る こ と への喜びが 、 自分への 最高のご褒美に な る

よ う な 生き 方こ そ 、 ロ ータ リ ーの目的に し た い も の で す。

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告

第 2 回 ク ラ ブ 協 議 会
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 3 名 0 名 92.3％

本日の欠席者 馬場会員、 坪内会員、 吉澤 (慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 7/10 0 名 0 名 100％ (例会場変更の為)

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

酒庭和一君 新旧役員歓送迎会に 、 大勢の 人の参加を頂い て あ り が と う ござい ま す。

谷 和文君 夏の高校野球 青藍泰斗高校の 1 回戦の勝利を祝し て 。

中田秀昭君 新旧役員歓送迎会へ欠席し ま し て 申し 訳あ り ま せんで し た 。

須藤功一君
新旧役員歓送迎会無事終了し ま し た 。 横塚会長･斉藤幹事様御苦労様で

し た 。 酒庭新会長・ 谷新幹事様よ ろ し く お願い い た し ま す。

斉藤誠司君

健康の為、 ブートキャンプを週末

やり ま し た が 、 腰が痛く て 大変で す。

中田英昭君
ロ ータ リ ー家族委員会、 一年間よ ろ し く お願い い た し ま す。

そし て 栃木Ｓ Ｃ も よ ろ し く ！

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

出席状況報 告

相 子 委 員 長

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキン

ソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2265 回 19.7.24 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

明日 25 日、12 時の飛行機でフランスへ帰国します。

素晴しい一年間でした。

大変お世話になりありがとうございました。

先週、妻や妹たちに誘われ、物真似タレント

コロッケさんのディナーショーへ行って来ました。

行く前は誘われた身なので、それ程興味がなった

のですが、実際行ってみて、とても楽しい時間が

過ごせました。顔の筋肉を使ってあれだけの顔芸が

出来ることに驚いたのと同時に、自分も含め、

たくさんの人が笑っている姿を見て、ほんの

ひと時の時間でも、日ごろ抱えている悩みも忘れさせ、沢山の人を笑顔にする力はあ

の方の魅力、そして人気の理由だと思いました。

ロータリアンとして、私も、自分自身も人々に笑顔で接し、出来るだけの沢山の人が

笑顔になるような、奉仕活動が出来たらと思った瞬間でした。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

タッスリー・エルザさん
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1. 7 月 17 日、会員の会費（前期分）引き落としが全て完了しました。

2. 8 月 7 日、ガバナー補佐訪問例会を開催いたします。

【情報常任委員会】 八下田委員長

今年度より新たな CLP 導入によって新設された常任委員会です。

情報の中の特定分野を担当する三つの小分科委員会

①広報・IT 推進委員会②会報委員会③雑誌・ロータリー資料委員会を統括します。

各委員会との一層の連絡を密にし、円滑に活動出来るよう最大限努めます。又、奉

仕活動を広報し、一般の人々に多くのロータリークラブ情報を提供していきます。

【広報・ＩＴ推進委員会】 八下田委員長

葛生ロータリークラブの活動内容の一部でも、一人でも多くの地域の方々に浸透さ

せるべく対外的広報誌を発行します。又 IT 化に向けて理事・役員・事務局関塚さん

を加え年度内打合せ会を開催します。

【会報委員会】 飯塚副委員会

会報は、楽しく、わかり易い内容を心掛け、何よりもスピーディーに作成すること

を目標に、会員皆様の話題作りの一助となれるよう努めます。会報発行に際し、報

告連絡事項・卓話内容等につきましては、出来る限り原稿の作成をお願いします。

会報委員会３名とも新人です。会員皆様の積極的なご意見・ご感想をお待ちしてい

ます。

第 2 回 ク ラ ブ 協 議 会

3 分 間 ス ピ ー チ 須 藤 功 一 君
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私の会社について話をします。

私の会社は、昭和 36 年創業、クレーン業・タクシー業を営み 45

年経過しました。

私は昭和 42 年社長就任。以来３０年間、何とか倒産せずに現在に

到っております。その間、従業員数が倍（50 名→100 名）になり

ました。

葛生地場産業のプラントのおかげで需要があることより、360ｔ

の超大型クレーンを導入（県内 2 台目）、またその他大型クレー

ン（90ｔ、120ｔ）も導入することができました。その分、借入

金も増大しましたが事業継続できております。

世の中、景気が良いのか悪いのかはっきりしませんが、プラント

関係の受注が多く皆様のおかげと感謝しております。今後とも

色々と可愛がって頂ければ幸いです。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 9 名 1 名 76.9％

本日の欠席者

飯田会員、 駒形会員、 田沢会員、 立川会員、 丹波会員、 坪内会

員、

馬場会員、 横塚会員、 吉澤 (浅)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 7/17 3 名 0 名 92.3％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

酒庭和一君 体重が 2.5kg 減りました。

谷 和文君 エルザ 気をつけて帰国して下さい。

出席状況報 告

相 子 委 員 長

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡
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青藍泰斗高校野球部 3 回戦突破甲子園めざしてがんばれ!!

中田英昭君

エルザが 1 年間お世話になりました。

明日お昼の敏で帰国します。

今日、文雄君がタイへ出発しました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキ

ンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2266 回 19.7.31 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

梅雨明けの宣言はまだ出てないのですが、本日からまた台風 5 号が日本本土に向かっ

て来ているようです。台風が逸れ、被害などないようにと祈っているところです。

また先日、高校野球県大会では我が地元の青藍泰斗高等学校野球部の皆さん、大変残

念でした。しかし精一杯力投し、白熱した良い試合を見せてくれた池田投手に、私は

「ありがとう」と言う気持ちで一杯です。

ところで日曜日の参議院選挙では、自民惨敗と言う結果が出ました。

「小泉旋風から安部逆風へ」と言うことで、前回１人区で２５勝２

敗と大勝に対し、今回は民主６０の圧勝、自民３７と言う大敗を喫

する結果でした。逆風とは耳にしていましたが、これほどの予想が

出来たでしょうか？

国民の皆さんにとっては税金、年金問題等不安によっての判断だっ

たのかと思われますが、私も年金問題では、現在５８歳であります

ので、関心を持っております。先日、厚生年金センターからお知ら

せの通知が届き、見ると、10 年間の国民年金加入が０と言う記録

になっていまして、大変驚きました。私の場合、厚生年金手帳、

国民年金手帳を両方持っているので、対応してもらい安心致しま

したが、紛失された方は確かに不安が生じるだろうと実感した次

第であります。

こう言った不安がいち早く解消されるよう願っております。

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 横塚信也君

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

奈良原様(田沼 RC)

会 員 表 彰
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1. 平成 19 年 7 月 28 日（土）、佐野市あくとプラザ小ホールにて、佐野市葛生地区

社会福祉協議会の設立総会に評議員として参加してきました。

同日午後１時より大ホールにて設立記念式典も盛大に行われました。

2. 本日 7 月 31 日、午後 6 時 30 分より、第 2 回常任委員会炉辺会議が開催されます。

1. 2006～2007 栃木ロータリークラブ落合ガバナー退任挨拶がありました。

2. 関東財務局から広報が届いていますので、回覧いたします。

3. 来年度の交歓学生の募集締め切りは、9 月 30 日です。選考試験は 10 月 14 日です。

ご家族、お知り合いの方がおられましたらご連絡ください。

【新世代委員会】 関口委員長

7/21～25 インターアクトクラブ海外研修で

タイを訪問しました。

【ロータリー家族委員会】 斉藤副委員長

ゴルフ部会入会の確認を行いますので、よろしくお願いいたします。

なお、年会費は 8 月いっぱいを目途とします。

クラブ奉仕委員会（ニコニコボックス委員会） 横塚委員長

〔活動方針〕

・奉仕プロジェクト委員会が充分に活動できるよう、財源確保のため、会員に

積極的に呼びかけ、理解して頂けるように努める。

〔事業計画〕

1. 目標投入額を年間 100 万円とする。

2. 小さな喜びをニコニコボックスに反映できるよう、呼びかける。

3. 会員が等しくニコニコボックスに投入できるような機会を設ける。

例えば、会社の創立記念日等…。

情報委員会（雑誌ロータリー史料委員会） 吉澤(浅)委員長

〔活動方針〕

・知っている様、分っている様であまり理解出来ていないロータリー活動を

「ロータリーの友」を通して理解を深め、葛生ロータリーの活動に少しでも

役立たせることを基本に進めて参りたいと考えております。

幹 事 報 告

第 2 回 ク ラ ブ 協 議 会

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告
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〔事業計画〕

1. 「ロータリーの友」の注目記事を都度例会にて紹介する。

2. 会員による【「ロータリーの友」を読んで】の卓話の実施。

3. 幹事と協力して、年間の活動の記録の保存に努める。

会員組織委員会 福島委員長

〔活動方針〕

・今年度新設された委員会です。

「会員増強、会員選考、職業分類、ロータリー情報」の各委員会の活動を

取りまとめ、円滑な運営が出来るよう努める。

〔事業計画〕

1. 会長とも協力し、会員増強を強化する。（目標・純増５名）

2. 新入会員の退会防止に努める。

3. クラブ活性化に向け、クラブ奉仕、広報、情報、

ロータリー家族委員会と協力の輪を広げ、組織強化に努める。

会員組織委員会（会員増強委員会） 福島委員長

〔活動方針〕

・委員会としてはこの小さな、限られた区域の中での活動ではありますが、

もう一度、区域内の事業所等を見直したいと思います。また、クラブの

発展を考えると会員増強は最も重要な問題だと思います。

〔事業計画〕

1. 本年度純増５名を目標とする。

2. 会員からの推薦により、入会に対して興味を示された方には、委員会

として積極的に何度でも足を運びます。

会員組織委員会（職業分類委員会） 奥山委員長

〔活動方針〕

・人口減少と高齢化が進む地域の特殊性を考えると、職業分類も限定され

ますが、その中でバランスの取れた会員構成に努めてまいります。

〔事業計画〕

1. 新入会員も期待され、未充填の補充に対応してまいります。

2. 年度早々分類表の見直しを行い、併せて会員組織委員会の連携を

強めます。

会員組織委員会（ロータリー情報委員会） 関口(泰)委員長

〔活動方針〕

・ロータリークラブとは何か。会員に対して最新の情報を提供するととも

に、地域社会にロータリーをアピールしていく。

〔事業計画〕

1. 新入会員の研修や炉辺会議等を行い、理解を深めていただくよう

努める。

2. クラブ奉仕委員会及びＤＩＣＯ雑誌委員会との連携を図る
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率本日の出席

39 名 31 名 7 名 1 名 76.9％

本日の欠席者
阿山会員、 小曽戸会員、 窪田会員、 寺内会員、 中田(英)会員

馬場会員、 吉澤 (慎 )会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 7/24 8 名 1 名 79.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

関口文雄君
インターアクト海外研修に行ってきました。

バンコクのロータリークラブの方と会合を持ちました。

永井成雄君

インターアクトクラブ海外研修で、先生一人、生徒一人派遣していた

だきました。車椅子 17 台を県内のインターアクトクラブの人達と一緒

に無事届け 28 日帰国しました。有難うございました。

野球はご存知のとおりです。

ご声援有難うございました。

野部栄一君 青藍泰斗高校の健斗を称えて。

横塚信也君
先週例会をお休みして申し訳ありません。

マルチポールハリス表彰を頂いて有難うございます。

坪内 馨君 欠席ばかりで申し訳ありません。

谷 和文君 地区及び国際ロータリーの送金が(前期)終了しました。

斉藤誠司君 横塚年度決算報告が無事に終了しそうです。

中田秀昭君 青藍泰斗高校の大健闘に感動しました。

吉澤浅一君 準決勝 誠に残念。次回に大いに期待します。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長



1

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2267 回 19. 8. 7 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

梅雨も 明け て 暑い 日が 続き 大変、 体の 方も 疲れ気味だ と 思い ま すが 、 体調に は 気を つけ て

頂き た い と 思い ま す。

本日は 、 ガ バ ナー公式訪問( 8 月 28 日) を 迎え る に あ た り 3 週間前と い う こ と で 、 第 9 グ

ループ ガ バ ナ ー補佐 川島淳一さ ん を お迎え し て 、後程ク ラ ブ 協議会に て ご 挨拶と ご 指導

を 頂き ま すの で 、 宜し く 御願い 致し ま す。

今日は 、 私の 第 1 回目の 体験談と い う こ と で お話を さ せて い た だ き

ま す。 私は 、 学校を 卒業し て 4 月か ら 東京墨田区菊川町に あ る

毛塚商店材木問屋に修行に 3 年間行って ま い り ま し た 。

そこ で 学ん だ事は 、 私の人生の原点だ と 思って おり ま す。

会社員になる 為の基本と 人間関係など を教え て も ら い ま し た 。

厳し い先輩の も と で ご飯の盛り 方、 はし の持ち方、

電話の受け 方、 掃き 掃除、 そろばん 、 材木の担ぎ方、 特に

材木の種類を覚え る こ と と 材木担ぎが 大変で し た 。

今は あ ま り 重要に さ れない 木材の見分け 方、 秋田材と 吉野材、

天竜材と 県近県材の見分け 方、 大変奥の深い世界で す。

し か し 、 時代の流れと と も に 、 伝統的な事や職人が だ ん だ ん

少な く なっ て い る こ と に 大変心配し て い る と こ ろで あ り ま す。

結婚祝・ 誕生祝 横塚信也君

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介 第 9 グ ループ ガ バ ナ ー補佐 川島淳一様
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1. ク ラ ブ現況報告書が 、 無事に出来上が り ま し た 。

表紙の絵は 、吉澤パス ト ガ バ ナーの 協力を 頂い て蓬莱朝陽 橋本雅邦作の すばら

し い作品で 、中国の蓬莱山は 、 東の海の果て に あ り 、不老不死の仙人が住むと い

う 中国に古く か ら 伝え ら れた理想の山の 、 晴れやかな日の出の景色だそ う で す。

2. 7 月 31 日 理事、 役員合同会議

1) 平成 19 年 8 月度プロ グ ラ ム承認

2) 横塚年度決算の件 別紙の通り 承認

3) 酒庭年度予算の件 別紙の通り 承認

4) ガ バナ ー補佐 訪問例会の件 別紙開催要領案を承認

5) ガ バナ ー公式訪問例会の件 別紙開催要領案を承認

6) イ ン タ ーアク ト と の合同例会の件 別紙開催案を承認

3. その他

1) 中越沖地震災害の義捐金を 一会員千円と し 39,000 円を送る こ と を決定

（ ニコ ニコ ボッ ク ス か ら 出金） 社会奉仕委員会

2) ガ バナ ー公式訪問で使う 、 立看板、 会場内で使う 横看板、 設営費予算を

22,000 円で承認

3) 葛生原人祭り 10 万円の協賛金で承認さ れま し た 。

(ニコ ニコ ボッ ク ス か ら 出金 ) 社会奉仕委員会

【Ｒ情報委員会】 関口 (泰)委員長
本日 6: 30 分よ り 若葉に て新入会員オリ エンテーショ ン を実施 ( 21 名参加予定 )

1. 第 9 グ ループ ガ バ ナー補佐挨拶 川島淳一様

1978 年に設立さ れた岩舟ク ラ ブ は来年 30 周年を 迎え ま す。

微力なが ら 、皆さ ん と と も に勉強し なが ら １ 年間頑張り ま すの で 、 今後と も よ ろ し く

お願い い た し ま す。

2. 会長挨拶並びに 会長発表 酒庭和一君

本日は 、 第 9 グ ループ 川島ガ バナ ー補佐を お迎え し て又、 会員の皆様の 大勢の参加を

頂き ま し た こ と に お礼を申し 上げま す。 今年度がス タ ート し て 、 ま だ１ ヶ 月を超え た

所で ござい ま す。緊張と 期待と 不安のど真ん中に い ま すが 一生懸命にやっ て い き た い

と 思っ て おり ま す。

Ｒ Ｉ 会長テーマ「 ロ ータ リ ーは分かち合い の心」 と 提唱し て おり ま す。 2550 地区近

藤ガ バ ナーの活動目標はク ラ ブ の活性化

・ 各ク ラ ブ が独自の プロ ジェ ク ト を発掘、実施し 独自性、地域性を重視し た活動を実

現する 。

・ 各ク ラ ブ の広報活動を強化し ロ ータ リ ー家族の輪を広げ退会防止、 会員増強に努力

する 。

ク ラ ブ 協 議 会

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告
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・ 各ク ラ ブ がＲ Ｉ 会長強調事項に関連し た新規プロ ジェ ク ト の発掘実現に努力する 。

強調事項（ 水保全、 保健及び飢餓救済、 識字率向上、 ロ ータ リ ー家族） 又Ｃ Ｌ Ｐ を 導入し

て最初の年度と い う こ と で 、会長テーマ「もっと思いやりと行動を」と さ せて 頂き ま し た 。

今ま で以上に互い に 思いやり を持っ て 行動を し ま し ょ う と い う こ と で す。

ス タ ート し て 、全委員会の炉辺会議も 実施し て 大変前向き な発言など 、 いろいろ活発に 行

動を おこ そ う と し て い る 所で あ り ま す。ク ラ ブ が活性し て独自の プロ ジェ ク ト が で き れば

最高だ と 思い ま す。特にロ ータ リ ー家族を 大事に し て楽し く 例会に出席で き る よ う な環境

を作っ て い き た い と 思い ま す。

今年度も ス タ ート し て ま だ 一ヶ 月で すが 、 会員増強目標、純増２ 名と あ り ま すが３ 名を達

成し て い ま す。 こ れか ら 会員組織委員長さ ん 、 が んばっ て も ら い た い と 思い ま す。

又、ロ ータ リ ー家族委員会Ｓ Ａ Ａ 委員会で奥様と 御一緒に夜間例会、 お食事会を実施し た

い と 思って おり ま す。重要課題に つい て は 、 目標に向かっ て ク リ ア し て い き た い と 思い ま

す。

3. 協議

《各常任委員会発表》

(1) クラブ奉仕委員会 中田(秀)常任委員長

酒庭会長の 方針に従い奉仕の理念を追求し 、会員の増強と 各委員会の連携を密に し

て 、 活力あ る ク ラ ブ運営に努める 。

ま ず、 プロ グ ラ ム委員会は、 例会への参加意欲が向上する よ う な中身の濃い プロ グ

ラ ム編成に努める 。出席委員会で は 、 ま ず出席する こ と が原点で あ り 、 例会出席向

上に努める 。ロ ータ リ ー家族委員会で は 、 会員増強の ために も 親睦を よ り 深める 活

動を 行って い き た い 。最後にニコ ニコ BOX委員会で あ る が 、財源も ロ ータ リ ーの原

点で あ る 。 四半期ご と に 目標を定めて 行っ て い き た い 。

(2) 情報委員会 八下田常任委員長

今年度よ り 新た に CLP 導入によ って新設さ れた常任委員会で す。

まず、広報・ I T推進委員会で すが 、ロ ータ リ ーク ラ ブ の活動内容を広く 一般の人々

に知っ て い た だ く ために 、広報を 行っ て い き た い と 思い ま す。 ま た 、 会報委員会で

は 、 ク ラ ブ 週報は楽し く わか り 易い内容に心掛け 、 会員みな さ ん の 話題づく り の 一

助と なれる よ う 努力し ま す。 ま た 、 週報の発行に際し 、報告事項等に つい て は原稿

の作成を お願い し ま す。 雑誌ロ ータ リ ー史料委員会で は 、 ロ ータ リ ー会員の教育、

勉強の ための活動に努めま す。 ま た 、 今後も 『「 ロ ータ リ ーの友」 を読ん で 』 の卓

話の実施を継続し て い く 予定で す。

(3) 会員組織委員会 福島常任委員長

今年度新設さ れた委員会で す。会員増強委員会、会員選考委員会、職業分類委員会、

ロ ータ リ ー情報委員会の４ つの委員会が あ り ま す。何よ り も 会員の増強を図る こ と

が主体で あ り 、新会員の勧誘が不可欠で す。 今期は純増５ 名を 目標に掲げ活動し て

ま い り ま す。

し か し なが ら 、 会員漸減は否めま せん 。 会員選考委員会で は 、 会員減少に歯止めを

か け る ため、退会者を で き る だ け出さ ない工夫を すべく 頑張っ て い き ま す。職業分

類委員会で は 、地域の特殊性を考え る と 職業分類も 限定さ れま すが 、 バ ラ ンス の取

れた 会員構成に努めて ま い り ま す。
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(4) 奉仕プロジェクト委員会 吉澤(慎)常任委員長

今年度の 第 2550 の地区の職業奉仕委員会の基本方針が 、「綱領どおり 職業の水準を

高める 」 と さ れた こ と を受け 、職業奉仕を正し く 理解する こ と に努めた い 。 し か し

なが ら 、職業奉仕を正し く 理解する こ と はなかなか難し い 。個々のロ ータ リ アンが

職業を通じ て社会貢献し て い く こ と が基本で あ る し 、それぞれの 会員の水準を高め

て い く 必要が あ る 。

ま た 、社会奉仕委員会で は、特にロ ータ リ ーク ラ ブ の 会長杯の冠大会の活動支援を

継続し て い く 。

新世代委員会で は青藍泰斗高校イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ と 連携し 合同例会を開催す

る 。 ま た 、 次年度青藍泰斗高校イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ の年次大会が 行われる ため、

今年度と 次年度に ま た が る の で う ま く 活動を 行っ て い き た い 。 国際奉仕委員会で

は、 国際大会（ ロ サンゼルス ） への参加、 青少年交換プロ グ ラ ムへの 協力を 行っ て

い く 。

(5) ロータリー財団支援委員会 新田常任委員長 谷幹事(代理）

Ｒ 財団およ び米山記念奨学会委員会と も に 、無理なお願い は極力控え た い と 考え ま

すが 、 会員の皆さ ま の ご理解と ご 協力を お願い し ま す。特に 、米山記念奨学会委員

会と の連携を密に し 、 両委員会の円滑な運営に努めま す。

ロ ータ リ ー財団委員会で は、 ポ リ オ・ プ ラ ス &識字率向上支援と GSE プロ グ ラ ムの

ご理解と ご 協力を お願い する 。 ま た 、年次寄付額 130 ド ルと ベネフ ァ ク タ ー会員の

目標達成に努めま す。 さ ら に PHF およ び 100％ク ラ ブ の達成に努めま す。

米山記念奨学会委員会で は、 地区目標で あ る 一人当た り 18, 000 円の 目標達成。 ま

た 、普通寄付、特別寄付の振り 分け の バ ラ ン ス を再検討する 。 さ ら に奨学生およ び

学友と の交流を 行い 、 国際理解を深める よ う 努めま す。

4. ガ バナ ー補佐と 質疑応答

5. ガ バナ ー補佐講評

6. 謝辞

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 5 名 1 名 87.2％

本日の欠席者 斉藤(誠)会員、 丹波会員、 坪内会員、 中田(英)会員、 新田会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 7/31 7 名 1 名 75.9％

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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・ ア シス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２ （ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL 85-4451

酒庭和一君
川島ガ バナ ー補佐を お迎え し て 。

ご 指導のほど よ ろ し く お願い 致し ま す。

谷 和文君

川島カバナ ー補佐を お迎え し て 。

よ ろ し く 御指導お願い し ま す。

野部栄一君
川島淳一カバ ナー補佐を 迎え て 。

その昔、 同時期に 会長を勤めま し た 。

窪田典央君
7/30 夜の当社火災で は、 皆様に 大変ご心配を おか け し て

申し 訳あ り ま せん で し た 。 お蔭様で 大事に は至ら ず助か り ま し た 。

川島カバナ ー補佐前年度の 会長･幹事会大変お世話にな り ま し た 。

私の年度の決算が理事会で さ れま し て有難う ござい ま す。

こ れで全て終わり ま し た 。 ご 協力感謝し ま す。

横塚信也君
誕生祝を 頂い て 。 還暦を 迎え る 年にな り ま し た 。

特別な思い は あ り ま せん が 一つ年を重ねた と い う 思い で す。 イ メ ージ と し

て は 、 年寄り の仲間入り と い う 気持ちが し ない で も あ り ま せん が 、 精一杯

若ぶっ て い き た い と 思い ま す。

関口泰一郎君

川島カバナ ー補佐 一年間身体に 気を付け ガンバッ テ下さ い 。

本日新入会員のオリ エンテーショ ン を若葉で 行い ま す。

関係者の 方は出席お願い 致し ま す。

中田秀昭君 川島カバナ ー補佐を お迎え し て 。

吉澤浅一君 猛暑の中 頑張り ま し ょ う 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2267 回 19. 8. 21 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

8 月 14 日は 特別休会と い う こ と で 休みま し て 、 2 週間と い う 間、 十分リ ラ ッ ク ス な 時間を

頂き ほ っ と し て おり ま す。 自分の 心に 気合い を 入れて い き た い と 思い ま す。

本日は 、 青藍泰斗高等学校イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ の 皆さ ん と の 合同例会と い う こ と で 、 大

勢の 皆さ ん の 参加を 頂き 、 誠に 有難く お礼を 申し 上げま す。

ホ ス ト ク ラ ブ と イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ と の 合同例会は 、 今回初め て の 試みで す。 イ ン タ ー

ア ク ト ク ラ ブ 会員の 皆さ ん に は 、 ロ ータ リ ア ン と お話を し て 頂き 、 自分に 少し で も プ ラ ス

に な る 事が あ れば幸い だ と 思っ て おり ま す。

ま た 、 も っ と し っ か り し て 頂き た い ニ ュ ース が 飛び込ん で き た の で 話を さ せて 頂き ま す。

石屋製菓社長の 辞任の ニ ュ ース で す。 皆さ ん も １ 回や２ 回は食べた こ と が あ る と 思い ま

す。 あ のチョ コ レート 菓子「白い恋人」で す。 北海道の お土産と い う

と 六花亭のチョ コ など が定番で あ り ま し た が 、 賞味期限改ざん と 色々

な問題で全品回収、 工場停止、 責任を と っ て 社長辞任、 ド タ バタ 劇を

見て い る と こ ろで あ り ま すが 、 私も も の を造る 立場の責任者と し て見

て 、 ちょ っ と 異常な状況だ と 思っ て おり ま す。 自分の仕事に も っ と 自

覚と 自信を持っ て品質管理、工程管理を 行っ て も ら い た い と 思い ま す。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
青藍泰斗高校 家富・ 鈴木（ 土方）・ 飯塚先生

イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ 呂比須会長他 10 名
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誕生祝 新田 実君、 奥澤松利君、 丹波紀征君

1. 2007 年 6 月、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ 「 米山功労ク ラ ブ 」 受賞

2. 第 11 回イ ン タ ーア ク ト 年次大会に 参加

日時： 2007 年 8 月 9 日（ 木）

・ ホ ス ト ク ラ ブ 足利工業大学付属高等学校イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ

・ ス ポンサーク ラ ブ 足利東ロ ータ リ ーク ラ ブ

・ 大会テーマ 『 和』 (私たちに と っ て 大切な こ と )

私と 副会長、 新世代委員長、 立川委員と 参加致し ま し た 。

来年の イ ン タ ーア ク ト 年次大会、ホ ス ト ク ラ ブ が 青藍泰斗高等学校イ ン タ ーア ク ト ク

ラ ブ 、ス ポンサーク ラ ブ が 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ と い う こ と で すの で 参考に な り ま し

た 。

2. 8 月 28 日、 ガバナー公式訪問の件

川島ガバナー補佐と 連絡を と り 、佐野ロ ータ リ ーク ラ ブ 、岩舟ロ ータ リ ーク ラ ブ と も

公式訪問は正装で 行う と い う こ と な の で 、 当ク ラ ブ も 正装で お願い致し ま す。

8 月 28 日のガバナー公式訪問はア ク ト プラ ザの小ホ ールに変更と な り ま し た 。

例会開始は 12 時 30 分、 その後ク ラ ブ協議会を 行いま す。 全員の出席を お願いいた し ま す。

【新世代委員会】 関口 (文 )委員長

青藍泰斗イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ と の 第１ 回合同例会開催に際し て 、多数の 皆さ ん に 参加し

て 頂き 、 あ り が と う ご ざい ま し た 。

両者の活動が ま すま す親密に な る と 思っ て おり ま す。 ま た 、 合同例会が 2 回、 3 回と で き

ま すよ う 、 今後も 皆さ ん のご協力を お願い致し ま す。

《 家富教諭（ イ ン タ ーア ク ト 顧問） 挨拶》

日頃から ご支援、 ご協力を 頂き 厚く 御礼を 申し 上げま す。

2003 年 2 月に認証し て 頂い て から 地味な がら 地域に密着し た さ ま ざ ま なボラ ンティ ア活

動が な さ れて い る こ と は皆さ ま も ご承知の こ と と 思い ま す。こ れも 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ

のサポート が あ っ て の こ と だ と 思っ て おり ま す。

ま た 、 8 月 9 日、 足利工業大学付属高等学校に おき ま し て 、 イ ン タ ーア ク ト 年次大会が開

催さ れま し た 。 県内の 12 校の イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ が年に１ 度集ま っ て 、 共通のテーマ

で研修する も の で あ り ま す。来年は 、 本校が ホ ス ト 校と な り ま すの で 皆さ ま に は 今後と も

ご支援、 ご協力を お願い致し ま す。

青 藍 泰 斗 高 校 イ ン タ ー ア ク ト ク ラ ブ

会 員 表 彰

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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《 イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ活動報告》

1. 年間活動状況報告 【 呂比須会長】

青藍泰斗高校イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ の地域社会への奉仕活動と し て 、

①学校周辺の清掃活動 ②小学生への読み聞か せ ③独居老人への

給食宅配サービ ス 補助 ④各種募金活動 ⑤保育園で の託児補助

⑥老人ホ ームで の介護補助 ⑦イ ベン ト 協力 ⑧ベルマーク ・ 切手・ テレ ホ ンカード

等回収、 ま た 、国際理解を深め る た め に 、①カンボジアへの文房具寄贈 ②世界の諸

問題につい て の勉強会と 文化祭で の発表など 、

以上の こ と を 自分たちの で き る 範囲で地道に 行っ て い ま す。

2．海外研修（タイ）報告

【 飯塚教諭】

海外研修に 参加さ せて 頂き ま し て 、 見る も の 、聞く も の すべて に感動致し ま し た 。 あ り が

と う ご ざい ま し た 。 ま た 、 海外研修に 参加し て 、 現地のボラ ンティ ア活動、 学生と の交流

等を体験さ せて 頂い て タ イ 文化に触れた こ と も 忘れら れな い も の に な り ま し た 。本当に あ

り が と う ご ざい ま し た 。

【 橋爪さ ん 】

飛行機に乗る の も 、海外に 行く の も 初め て で し た 。 こ の研修旅行を通じ て さ ま ざま な体験

を し ま し た が 、老人ホ ーム を訪問し 車椅子を届けに い っ た 時感じ た こ と は 、 こ の国は老人

に と っ て も 敬意を払う 国で あ る こ と 、 ま た 、言葉は通じ な く て も ニコ ニコ 挨拶を返し て く

れる など 、 心は通じ 合う こ と を感じ ま し た 。

ま た 、 現地の 学生と の交流に おい て は、 グループ で のフ リ ート ーク が楽し か っ た 。 日本に

興味を持つ学生が多く 、友達も で き 、改め て 日本の すばら し さ を感じ る こ と が で き ま し た 。

タ イ の文化や歴史に た く さ ん触れる こ と が で き ま し た が 、逆に不衛生な 場所が多く 、貧富

の差が激し く 、 日本と の違い も 感じ ま し た 。 し か し 、 タ イ は魅力的な国で し た 。 なぜか と

言う と 、 タ イ は目と 目が 合う と 互い に微笑みあ う 習慣が あ る と い う こ と で す。 こ の研修旅

行を通じ て 、 私自身、 心が成長し た と 感じ ま し た 。 本当に あ り が と う ご ざい ま し た 。
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今年度から 常任委員会と い う か たちで奉仕プ ロ ジェ ク ト 委員会の委員長に 任命さ れま し

た 。 奉仕プ ロ ジェ ク ト 委員会は、 社会奉仕委員会、 職業奉仕委員会、 国際奉仕委員会、 新

世代奉仕委員会の４ つが あ り ま す。

国際ロ ータ リ ー１ ０ ０ 周年が経過し 、現在１ ２ ０ 万人の人々と と も に世界中の恵ま れな い

人々を助けてよ り よ い 社会を築こ う と 、 共通の目標に向か っ て活動を 行っ て おり ま す。

国際ロ ータ リ ー会長のテーマで あ る 、①水の保全 ②保健と 飢餓救済 ③識字率の向上の

目標が あ り ま す。先程の 青藍泰斗イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ の活動の な か で 、 ま さ にカンボジ

ア に文房具を送る こ と は識字率向上につな が る 活動で あ り ま す。世界中で の 大き な活動の

な か に おい て 、 我々、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ の意義が あ る の で す。

我々の活動は地域社会と 連携し 身近な活動が中心で あ り ま す。ロ ータ リ ーク ラ ブ の活動は

ラ イ オンズ ク ラ ブ と 違い 、会員一人ひと り が職業を通じ て 社会に貢献する と い う こ と で あ

り ま す。 まず、職業奉仕委員会で は 、各企業の経営者が 自ら の資質を 高め て い く た め 、「企

業の 社会責任」、 つま り コ ン プ ラ イ ア ン ス の部分に関する 卓話を実施し て い く 。

社会奉仕委員会で は、地域社会に さ ま ざ ま な形で貢献い て い く と い う こ と で 、バレーボー

ル、 ゲート ボール大会等の 支援を 行っ て い く 。 ま た 、 医療関係施設へま と ま っ た寄付等を

行う こ と も 検討し て い く 。

新世代委員会と し て は 、イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ と の 合同例会を開催する こ と が目標で し た

が 、 本日実現し ま し た 。 今後と も イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブへの 支援を 行っ て い き た い と 思い

ま す。 ま た 、来年はイ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ の年次大会が 青藍泰斗高校で開催さ れる の で 支

援し て い き た い と 思い ま す。

最後に国際奉仕委員会で すが 、 国際親善、 国際交流を深め る 活動を 行い 、 交換学生の 支援

等を 行っ て い く 予定で す。

ロ ータ リ ーで は８ 月が 会員増強月間と な っ て おり 、 会員増強に焦点を当て る 月で あ り ま

す。 ロ ータ リ ー年度が始ま る こ の 時期に こ れが設けら れて い る の は、 適切な こ と で す。

なぜなら 、 ロ ータ リ ーで の出来事は 会員増強から 始ま る から で す。

私が ロ ータ リ ーの 会合で 話を する 時、私はし ばし ば私が こ の組織に迎えら れた 時の 話を よ

く し ま す。 当時の私は、 カナダのオン タ リ オ州ト レ ン ト ン の町で は新参者で 、 妻のジ ョ ー

ン も 私も 知り 合い はそれほど 多く あ り ま せん で し た 。

私たちは教会やボーイ ス カ ウ ト の活動に熱心で し た から 、奉仕団体に 参加する よ う 要請さ

れる の は時間の問題だ っ た の か も 知れま せん 。 そし て 、 その 時がやっ て き ま し た 。

ロ ータ リ ーは私のよ う な者に と っ て 、 同じ よ う な考えを も つ人々と 出会う 、良い 場のよ う

に 思えま し た 。 その こ と につい て私は妻と 話を し 、二人と も 新し い友人が で き 、 価値あ る

社会奉仕活動に携わる 機会を も て る だろ う と 考えま し た 。それに駆け出し の 会計士に と っ

て は 、 新し い ク ラ イ ア ン ト を引き 寄せる こ と すら 出来る か も 知れな い と 考えた も の で す。

そこ で 入会を勤めら れた 時、 私はそ う し た の で す。

そし て 、 ４ ５ 年後の現在、 その 時の決断は私たちの暮ら し を形づく っ て い ま す。 私はク ラ

ブ に 参加し た だけだ と 思っ て い た の で すが 、 本当は地域社会を強化し 、健康を増進し 、 可

能性を開発し 、命を守り 、 そし て 、 数え切れな い ほどの さ ま ざ ま な方法で世界を よ く する

組織の一部に 、 日々参加し て い た の で す。

各 委 員 長 年 度 計 画 発 表 奉仕プロ ジェ ク ト 委員会 吉澤慎太郎委員長

第 1 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 会員委員会 福島委員長「 RＩ 会長メ ッ セージ よ り 」
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私が ロ ータ リ ーの リ ーダーと し て見て き た数多く の も の は 、私に ロ ータ リ ア ン と し て の誇

り を与えて く れま し た 。 私はこ の誇り を 、 同僚や知人、 ロ ータ リ ー家族のメ ンバーたち と

分かち合う と と も に 、ロ ータ リ ア ン と し て誇り に 思える よ う な男性や女性を見出さ なけれ

ばな り ま せん 。

それぞれの ク ラ ブ に と っ て 、そし て 、 ロ ータ リ ーに と っ て新し い世代の ロ ータ リ ア ン たち

は、 欠か すこ と の で き な い存在で す。 世界に は、 ク ラ ブ が繁栄し 、 新し い ク ラ ブ が出来て

い ま す。 し か し な がら 、 一方で は ク ラ ブ が老化し 、 新会員を惹き つける 魅力を ほ と んど失

っ て し ま っ て い る と こ ろ も あ り ま す。会員が退会し 、その後を埋め る こ と が で き なければ、

あ る い はク ラ ブ 自体が消滅し て し ま えば、やり 残さ れた仕事を引き 継ぐ 人は誰も い な く な

る の で す。 で すから 、「 入会を勧め て下さ い 」

誰か に ロ ータ リ ーへの 入会を勧め る 時、私たちがその人に重荷を負わそ う と し て い る の で

はな い こ と を 、 全員が知っ て い ま す。 私たちはその贈り 物を与えて い る の で す。

私たちは『ロータリーは分かちあいの心』で 、 ロ ータ リ ーと い う すばら し い 、 驚く べき 力

を他の人々と 分かちあ おう と し て い る の で す。

で すから 、 私は こ の 特別な 時期に 、 誇り あ る ロ ータ リ ア ン と し て 、 有能な個々の人と ロ ー

タ リ ーを 分かちあ っ て い た だ き た い と 力説する の で す。少な く と も 一人は 有望な 会員の名

前を提出し 、 も し 承認を得ら れれば、 かつて誰か が私に 、 そし て あ な た の た め に し て く れ

たよ う に 、 その人に 入会を勤め て下さ い 。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 5 名 1 名 87.2％

本日の欠席者 飯塚会員、 関口 (泰 )会員、 坪内会員、 馬場会員、 横塚会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 8/7 4 名 2 名 89.7％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２ （ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合) TEL 85-4451

酒庭和一君 本日は 青藍泰斗高等学校イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブ の 皆さ ん を お迎えし て 。

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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谷 和文君 イ ン タ ーア ク ト の皆さ ま を お迎えし て 。

立川宣弘君
先日のオリ エンテーシ ョ ン 、 あ り がと う ございま し た 。

新田 実君 誕生祝いを 頂き 、 あ り がと う ございま す。

誕生祝いを 頂き ま し て 、 あ り がと う ございま す。

奥澤松利君

青藍泰斗高校イ ン タ ーア ク ト を お迎えし て 。

吉澤慎太郎君 青藍泰斗高校の皆様を おむかえし て !

丹波紀征君

新入会員オリ エンテーショ ン に参加でき な く 、 すみま せんでし た 。

ま た 、 誕生祝いあ り がと う ございま し た 。

出席率向上に心掛けた いと おも いま す。

奥山国之君
青藍泰斗高校イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブの皆さ ん、よ う こ そ多数お出で下さ いま し

た 。 今後のご活躍を期待し て おり ま す。

田澤秀文君 さ さ いな 事ですが 、 我社の記事が新聞に紹介さ れま し た 。

関口文雄君
イ ン タ ーア ク ト のみな さ ん、 よ う こ そ。

第１ 回合同例会ご協力あ り がと う ございま す。

須藤功一君
妻の誕生祝いを いた だき 、 あ り がと う ございま し た 。

イ ン タ ーア ク ト ク ラ ブのみんさ んを歓迎し て 。

阿山正博君
先日 の新入会員オリ エンテーシ ョ ン で は大変お世話に な り 有難う ござい ま し

た 。 出席さ せて いた だいた家内も 喜んでおり 面目が立ちま し た 。

吉澤浅一君 青藍泰斗の I． A． C 皆さ ん、 よ う こ そ

中田英昭君
先日、 イ ン タ ーア ク ト 年次大会に参加し て き ま し た 。

高校生のパワーに圧倒さ れま し た 。 今日は、 よ う こ そいら っ し ゃいま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員 長 丹波紀征 副委員 長 飯塚則章 委員 藤井眞治
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2267 回 19.8.28 例会場 於：あくとプラザ 葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は、2550 地区 近藤隆亮ガバナー、そして第 9 グループ川島淳一ガバナー補佐をお

迎えして、葛生ロータリークラブ公式訪問ができ大変嬉しく思っております。

Ｒ１会長テーマ（Rotary Shares ロータリーは分かち合いの心）と提唱されております。

今年度まだスタートして約 2 ヶ月ですが、ＣＬＰを導入しての初めての試みで独自性も出

しながら順調に行われてきている所でございます。

午前中は近藤ガバナー、川島ガバナー補佐ご指導のもと、別室にて正副会長・幹事・Ｒ情

報委員長出席のもと、これからのロータリー活動、ＣＬＰの在り方、現況報告書について

御指導を頂き、みのある懇談会ができ有難うござました。

この後、近藤ガバナーの卓話とクラブ協議会にて挨拶と近藤ガバナー講評を頂きますので

よろしく御願い致します。葛生ロータリークラブ近藤ガバナー公式訪問が、皆様の御協力

を頂き無事終了出来ますことを念じて、挨拶とさせて頂きます。

1. 第 2550 地区 第 1 回会長、幹事会

日時：2007 年 8 月 25 日(土)

場所：二荒山会館

『クラブ活動の活性化とその問題点』と題して、講師に第 2770 地区 元ＲＩ研修リー

ダーパストガバナー 田中徹夫さんの講話を頂き、クラブ運営、活動の現状、問題点

など色々勉強になる事そして、ＣＬＰについての在り方について質疑応答の場をつく

り、各クラブの現状を聞き大変勉強になりました。

会 長 報 告

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介 近藤隆亮ガバナー、 川島淳一ガバナー補佐

青藍泰斗高校インターアクトクラブ
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ガバナーという立場で訪問させていただいております

が、まずガバナーと皆さまとの関係と、私がこういう

場所に来る目的について触れさせていただきたい。

ロータリークラブというのは、クラブの活動をベース

にして行われている。それぞれのクラブの連合体が、

国際ロータリーである。国際ロータリーの目的はロー

タリー活動の基本となる皆さま方のクラブの活動を支

援することが、第一の目的である。

支援の方法はいろいろあるが、その支援の一つとして

各地区にガバナーを派遣してクラブの現状、問題点等の相談を受け支援することに集約さ

れると考えられる。

改めて RＩとして本年度の活動目標として私なりに述べると、2007～08 年度国際ロータリ

ーのテーマ、「Rotary Shares」に至ったウィルフリッド会長の思いを私がどう受け止めた

か発表したいと思います。

ロータリーとは何か、と問いかけられた時に皆さんはすぐに「世界最大の奉仕団体である」

と答えるしょう。しかし、会長からすれば、この答えでは満足しないでしょう。

会長は、「ロータリーとは、だれかれの差別無く全ての人類に向けられる人類愛であり、

ロータリーは其の人類愛を表現し、分かち合う術を授けてくれる。」と述べられ、このテ

ーマに一つの意味を込め Rotary Shares というテーマにしたことです。

まずは、自らの職業、時間、知識等を分かち合ってもらいたい。そしてロータリアンが持

っている資質を分かち合っていくことが、まさにロータリー活動の分かち合いである。つ

まり、ロータリアンは人道的、社会的問題に挑むプロジェクトを効果的に遂行する為に、

自らの時間、才能、専門知識、資金を分かち合い、思いやり、熱意、決意を分かち合い、

そして奉仕への情熱を分かち合うことである。

また、組織を維持・発展させていくこともロータリアンとしての義務である。要するに、

ロータリーを Shares するということも必要である。そのためにも新陳代謝が行われ、新

しい会員を増強していくことも欠かせないことである。なぜならば、ロータリーという存

在も十数年後にはなくなるであろう。まずはロータリー家族をベースにして維持・発展さ

せていくことが重要である。

改めてロータリーとは何か、ロータリー活動の魅力とは何かを考えていきたい。まずは例

会である。毎週、違った職業、年齢、考え方等を持った人たちが集まり活動していく、こ

れはまさにロータリーの原点である。一緒に奉仕活動を行い、友情と親睦を図っていく、

まさにロータリーの魅力である。また、ロータリーとは世界的な組織である。皆さんはそ

の組織の一員である。居ながらにして世界の奉仕活動に参加できる。これもロータリーの

魅力である。ポリオ撲滅などは、ロータリーがなかったら実現しなかったプログラムであ

る。

皆さんは、これらの活動に賛同される新入会員に自信を持ってロータリーの魅力を語って

いただきたい。賛同される人たちに来てもらえれば、自ずと組織の維持・発展につながっ

ていくものと考える。

今日は、ロータリーの魅力を再認識し、これを分かち合うことを申し上げて挨拶といたし

ます。

卓 話 RＩ第 2550 地区 近藤隆亮ガバナー
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 0 名 0 100％

本日の欠席者 飯塚会員、 関口(泰)会員、 坪内会員、 馬場会員、 横塚会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 8/21 5 名 1 名 87.2％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

吉澤兵左君 近藤ガバナー、よろしくご指導下さい。心から歓迎申し上げす。

長島 徹君 近藤隆亮ガバナーをお迎えして。

酒庭和一君
第 2550 地区、近藤ガバナーをお迎えして。

ご指導の程よろしくお願い致します。

小曽戸健治君
遅くなりましたが、先日のオリエンテーション大変勉強になりました。

有難うございました。

吉澤慎太郎君 近藤隆亮ガバナー、川島ガバナー補佐をおむかえして。

永井成雄君
近藤ガバナーの公式訪問を歓迎します。

青藍泰斗高校の生徒２名の来訪もあわせて歓迎します。

中田秀昭君 近藤ガバナーをお迎えして。

奥山國之君
近藤ガバナー、川島ガバナー補佐、ようこそお出で下さいました。

心より歓迎いたします。

横塚信也君 歓迎 近藤ガバナー ようこそ葛生クラブに。

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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坪内 馨君 近藤ガバナー、川島ガバナー補佐をお迎えして。

新田 実君 近藤ガバナー、川島ガバナー補佐をお迎えして。

八下田幸三君 近藤ガバナー ようこそ葛生にお越しいただきました。

谷 和文君
近藤ガバナー、川島補佐をお迎えして。

ご指導のほどよろしくお願いいたします。

奥澤松利君
近藤隆亮ガバナー、川島ガバナー補佐をお迎えして。

お忙しいなか、ありがとうございます。

吉澤浅一君
近藤ガバナー、川島ガバナー補佐をお迎えして。

酒庭会長も公式訪問を一段落とならずに更なるガンバリを期待しています。

福島秀治君 近藤ガバナーをお迎えして。

中田英昭君 近藤ガバナー、川島 G 補佐 ようこそおいで下さいました。

【会長挨拶】 葛生ＲＩ 酒庭和一会長

本日は、近藤ガバナー、川島ガバナー補佐をお迎えして会員の皆様の大勢の参加を頂きク

ラブ協議会ができますことにお礼を申し上げます。

本年度の私のテーマは、「もっと思いやりと行動を」とさせて頂きました。

当クラブは、吉澤パストガバナー、中田ライラ委員長が在籍している伝統あるクラブであ

ると自覚しているところでございます。

近藤ガバナーの活動目標はクラブの活性化と、会長エレクト研修会で発表を頂きました。

・各クラブが独自のプロジェクトの発掘実施し、独自性、地域性を重視した活動を

実現する。

・各クラブの広報活動を強化し、ロータリー家族の輪を広げ退会防止、会員増強に努

力する。会長は、必ず一人新会員を入会をさせるようにという目標、この件につい

ては会員組織委員長と又、有志の会員の皆様のお陰で３名という新人会員の達成が

できました。

・各クラブがＲ１会長強調事項に関連した新規プロジェクトの発掘実現に努力する。

強調事項（水保全、保健及び飢餓救済、識字率向上、ロータリー家族）

又、ＣＬＰに基づき常任委員長が中心となって「もっと思いやりと行動を」を持って全

委員会の炉辺会議も実施して、全会員が前向きな発言がでて、これからのロータリーに向

かって大変盛り上がっているところでございます。この後の協議において各常任委員長さ

んよろしく御願い致します。

ク ラ ブ 協 議 会
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【ガバナー挨拶】 RＩ第 2550 地区 近藤隆亮ガバナー

本日、皆様とこのような形でクラブ協議会に参加できることを、大変嬉しく思っておりま

す。  
さて、クラブ協議会とは、そのクラブの基本となっている内容の一つ一つが各委員会とな

って活動が行われていく訳でありますが、既に今期もスタートしております。現状、その

活動内容がどうなっているのか等をお聞きすることができるということで、当クラブの現

状を把握できると思っております。また、皆さまの特徴のある活動内容などを参考にさせ

ていただくなど、非常に期待しております。

これから内容を聞くなかで、私なりに気がついたこと、アドバイスできることなどをその

都度申し上げたいと思います。

≪クラブ奉仕委員会≫ 中田常任委員長

クラブ奉仕活動全般に対し、責任を持ってあらゆる委員会の活動の確認と調整をする委員会

である。会長の方針である「もっと思いやりと行動を」というテーマに沿って、各会員一

人ひとりがもっと思いやりを持って行動することであり、他人のために役立とうとすること

である。

『ガバナー』

1. クラブ奉仕という形で言うなれば、まさにロータリーの運営に関わる一切のものがこ

こに含まれる。ロータリー章典第 8 条にクラブのプログラムについて書いてある。こ

れを一度見ることもいい機会である。参考にしていただきたい。

2. 出席委員会であるが、私は義務という概念に対して反対の立場である。ロータリーが

魅力のあるものであれば、出席することは義務ではなく権利であると考える。更に、

ニコニコボックスにも協力していただきたい。

≪情報委員会≫ 八下田常任委員長

情報委員会は、本年度新たな CLP 導入によって新設された常任委員会である。各委員会と

連携を蜜にし、円滑に活動が進むよう最大限努めていきたいと考える。また、一般の人た

ちにもロータリークラブについて、もっと知っていただくよう、たくさんの情報等を提供

していきたいと思う。

『ガバナー』

1. 皆さんのクラブが情報発信元にあるということは、すばらしいことである。「ロータ

リーの友」は外からの情報として有意義である。特に、ロータリージャパンは使い易

いと思う。もう一つ、ロータリー側からの情報源として今年特に強化する方向でお願

いしているのが、ウェッブサイトに情報を入れていただくことである。2550 地区も

ぜひ活用していただきたい。

2. 卓話が重要な位置を占める。卓話をする方の情報等をよく収集し、上手に資料等を活

用して継続的に実施してください。

≪会員組織委員会≫ 福島常任委員長

会員選考・増強を主体しがちであるが、今年度３名が入会した。新入会員オリエンテーシ

ョンも実施した。女性会員の勧誘も検討しているが、地域も人口減少傾向であり大変厳し

いなかで活動しているところである。
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『ガバナー』

1. 会員選考、増強、職業分類があるなかで、今期純増目標５名、既に３名入会された

ということで厚く御礼申し上げる。また、退会防止に向け、「新入会員カウンセリン

グシステム」をとっているクラブもある。ぜひ参考にしていただきたい。

≪奉仕プロジェクト委員会≫ 吉澤常任委員長

ロータリークラブの心臓部の奉仕活動を担う委員会である。委員会では、優良法人等を訪

問し会員の資質向上を図ってきたが、本年度は、企業のコンプライアンスに関するような

卓話を計画している。

また、社会奉仕委員会としては、地域のさまざまな団体の活動支援というなかで、財団支

援委員会と連携して、地域の介護法人、保健施設などへの助成事業を行おうと推進してい

る。新世代委員会ではインターアクトクラブとの合同例会は盛会裏に終了した。さまざま

な活動を計画し、支援していきたい。

『ガバナー』

1. すべて倫理観を持って職業奉仕するとしてスタートしていることがロータリーの基

本にある。社会奉仕と国際奉仕とあるが、これは活動場所が地域であるか国外を対象

としているかである。できれば毎年、新しいことを行っていただきたい。そして結果

が出るものを行ってもらいたい。もっと言えばロータリーでなければできないことを

行ってもらいたい。

2. 新世代委員会ということは、四大奉仕部門とはまったく違ったカテゴリーである。対

象が新世代３０歳以下である青少年に対する奉仕活動である。しかし、独立した活動

ということではない。

3. また、問題となったのが青少年交換プログラムである。参加した人がセクハラを受

け、RＩが訴えられた。今後は新しいガイドライン（指針）に沿って行っていただき

たい。実施主体を法人とし、保険をかけ、各地区に危機管理委員会を設置するなどを

条件とする。クリアしなければ常設プログラムとは認めない。

≪ロータリー財団支援委員会≫ 新田常任委員長

今年度の組織変更により新設された常任委員会である。資金的寄付とプログラムへの参加

を通じて、ロータリー財団及び米山記念奨学会を支援する計画で、円滑な運営ができるよ

う努めてまいります。

事業計画として、資金的寄付に関しては、R 財団及び米山記念奨学会委員会ともに、無理

なお願いは極力控える。特に、米山記念奨学会委員会との連携を密にとり、両委員会の円

滑な運営に努めていく所存です。

『ガバナー』

1. ロータリー財団、米山財団と分かれているが、概要的にはお話にあった通りやり方

はいろいろあるが、寄付する人は何に使われるのかわからない。何に使われるのか

を中心に行っていただきたい。また、クラブとしてあくまでも寄付額はクラブで設定

し、ぜひクリアしていただきたい。
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【今年度目玉となる小委員会による発表】

①新世代委員会 関口委員長

・インターアクトクラブとの合同例会が開催される。

・その他、海外研修も実施。

②ロータリー家族委員会 中田委員長

研修会のなかで、「ロータリー家族」という言葉を理解している人が少ない。

ロータリージャパンで見ると、「Rotary Foundation」となる。

ロータリーの関係者すべてがロータリーの家族であると表現されている。

[ガバナー講評]

当クラブは前向きに発展性の高い取組みをしていただいている。

今期も開始２ヶ月、新しい CLP でスタートし、結果がよりいいもの

となることを期待しています。他のクラブに訪問した時、当クラブ

の活動等の例をあげ紹介させていただきたいと思います。

よい結果が出ることを祈念致しまして御礼の言葉と致します。

[ガバナー補佐挨拶]

本日は、皆さま方の活発な発言を拝聴いたしまして、大変参考になりました。岩舟クラブ

はまだ若く先輩クラブと比較になりませんが、今回の内容をクラブに持ち帰って会員の資

質向上の参考とさせていただきます。

本日は、誠にありがとうございました。

[謝 辞]

本日は、早朝より近藤ガバナー、川島ガバナー補佐には、これからの葛生ロータリークラ

ブのために勉強となるご指導を頂き有難うございました。

本年度も、まだまだ長い道のりではありますが、クラブ活性化になるための参考にさせて

頂きたいと思います。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:3～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2271 回 19.9.18 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今年度第１回ゴルフ 大会が雨の中、

大勢の参加を頂き盛大に行われまして

有難うございました。結果は、実力の

ある吉澤浅一さんが優勝、準優勝に

斉藤誠司さん。私は谷幹事、横塚

前会長、斉藤前幹事と４人でまわり、

やはり安定したショットとパターの

よさで斉藤前幹事が一番良かったと

思います。私は、次回は午前中を気を

つければもう少しはスコアも良くなると反省しております。

話は変わりますが、政界が動いているようです。偶然テレビを見ていて、安部首相は国会

で所信表明を行い、3 日で突然の辞任表明を行うということにびっくりいたしました。顔色

は悪く目がうつろで、話し方も力強さもなく何か疲れきったように思いました。皆さんは

どのように映りましたでしょうか？

自民総裁選が 9 月 23 日とのニュースを聞いて、ポスト安部と言われた麻生太郎幹事長も福

田康夫元官房長官も出馬の意向を固めたとニュースに出ると、早くも福田氏支持でいく方

向性が見えてきております。これからの動向を良く見ていきたいと思います。

誕生祝 永井成雄君、斉藤孝之君

会 員 表 彰

会 長 挨 拶 2007-9-11
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1. 平成 19 年 9 月 4 日、例会終了後、臨時役員合同会議を開催。

2. 家族夜間例会開催の件

・日時 平成 19 年 10 月 16 日 PM6 時 30 分

・場所 どまんなかたぬま 「花と華」

・会費 一人 5,000 円、夫婦で 10,000 円

【ロータリー家族委員会】 中田(英)委員長

来月開催の家族例会のお知らせ

・日時 平成 19 年 10 月 16 日（火） 18:30 開会

・場所 道の駅 どまんなかたぬま ホール

インターアクトとの合同例会が終了し、11 月 2～4 日にかけ 18～30 歳の方を各企業か

ら募集し、ライラセミナーを開催予定です。

葛生ロータリークラブの各事業所の方で対象者がいたら宜しくお願いします。また、ロ

ータリークラブの合同奉仕活動として足尾植樹祭を計画しており、インターアクトも参

加予定です。

9 月は新世代月間ですので、ロータリーの友を紹介します。

【アメリカロータリークラブ元ガバナー補佐 ロリガンさんの記事から】

『1 何年もの間、ロータリークラブの新会員を勧誘して参りました。私は人生の多くの

時間をロータリアンとして過ごしてきました。

家族からロータリーで何をやっていると聞かれ、奉仕活動に参加していると答えまし

た。私も家族と永年奉仕活動を行ってきました。そして新会員勧誘においては、ロータ

リー会員の家族に目を向けました。つまり若い会員と家族をどのようにまき込むかとい

うことが大切だということです。会員候補者はあなたの家族の中にいます。まずはあな

たの活動を家族に知ってもらうことが重要です。』

我が家でもたまに、「ロータリーで何やっているの？」と聞かれ、単に「奉仕活動だよ」

と話ますと、私の説明の悪さもあり、子供や妻にはあまり理解してもらえないようす。

ロリガン氏は、まず家族と一緒に奉仕活動をし、理解してもらうことにより、子供たち

はやがて自分から活動に参加し、いずれインターアクトクラブに入りのちにローターア

クト、GSE にも参加をして奉仕活動をやっていきたい、という事が言いたいのだと思い

ます。

また、ロリガン氏は『会員候補は家族の中にいます。ロータリアンの活動を家族に理解

してもらい一緒に活動をし、いずれはロータリークラブに入会してもらう』ということ

が言いたかったのではないかと思います。

私もこの記事を読んで、我が家でも何か身近で簡単な活動が家族と出来たならと考えさ

せられました。また、インターアクトの生徒たちと一緒に何か出来ないか考え、社会奉

仕委員長と打ち合わせをし、実現したいと思います。3 月に足尾の植樹があります。イ

ンターアクトの生徒も参加しますので、皆さんも一緒に参加しませんか。

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

第 2 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 新世代委員会 関口文雄委員長
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 11 名 0 名 71.8％

本日の欠席者
飯田、 小林、 斉藤(誠)、 関口(泰)、 田沢、 丹波、 坪内、 寺内、 馬場、

藤井、 吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 9/11 0 名 0 名 100％ (例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 第 1 回ゴルフ大会に大勢のご参加を頂き、ありがとうございました。

吉澤浅一君

第 1 回酒庭年度ゴルフ、久々に優勝させて頂きました。

年令でベスグロも頂きありがとうございます。(斉藤君 度々もうしわけ

ない) やっぱり GOLF は Pat is Money でした。

永井成雄君 74 才になりました。冥土の旅の一里塚をまた一つ越えました。

斉藤誠司君 第 1 回酒庭会長杯準優勝させていただきまして、ありがとうございます。

横塚信也君
酒庭年度第 1 回目のゴルフ とび賞に引っかかりました。

次回はまっとうな所をねらいたいと思います。

齋藤孝之君
誕生祝をいただき、ありがとうございます。

大台までもう一歩となりました。

阿山正博君
先日の酒庭会長杯では、良きパートナーに恵まれ、初参加で 3 位入賞す

ることができました。ありがとうございました。

中田英昭君
会長杯ゴルフ大会 参加された皆様、雨の中ありがとうございました。

来月 16 日の家族例会にも多数ご参加お願いいたします。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長



1

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2273 回 19.9.25 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

暑さ寒さも彼岸までとはよく言ったもので、あちこち彼岸花も

咲き、暑さも朝夕、少し涼しく変わってきたような気がします。

葛生地区では、稲刈りの真っ最中です。食べ物もおいしくなり

ますので、これからは体重に気をつけていきたいと思っております。

今、話題になっているのが、「自民党総裁」、次に「年金問題の舛添厚生

労働相」ではないでしょうか。安倍内閣に年金問題で批判しているのを

買われて大臣指名を頂き、がんばっているように見えるからです。

社会保険庁は、9 月 19 日、再調査結果の中間まとめを発表しました。

新たに 40 の自治体で 47 件の年金横領が判明し、9 月 3 日公表の第一次

調査分を含めた総数は 33 都道府県の 83 市町村で 95 件となり、47 件の

被害額は約 2,900 万円、自治体職員の横領、着服額は計 2 億 2,800 万円で、社会保険庁

職員の 50 件、約 1 億 6,850 万円を含ませると、総額 3 億 9,600 万円との発表があり、

驚いているところです。

舛添要一厚生労働相は、「今まで巧妙に隠している事を本当に正確にいぶりだす事がで

きるか疑問だが、当然７年以内のものは刑事告発し断固として厳格に

臨む。その姿勢は変わらない。」と述べており、少しは期待していると

ころです。

また、救急車で病院受け入れ拒否でたらい回しされ、妊婦が流産する

というニュースが流れ、産婦人科医者不足で緊急医療ができない現状

を見ている舛添厚生労働省大臣の病院視察模様を放送していました

が、パフォーマンスで終わらないでほしいと思っております。

会 長 挨 拶 2007-9-11
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・各ロータリークラブの会報がきています。

卓話を行う予定の人が今日欠席ということで、酒庭会長より何で

もいいから是非とのことで、本日、私が卓話をさせていただきま

す。

私は、何でもよい話は得意でありまして、型にはまった話は不得

意であります。先ほど酒庭会長から、自民党総裁選の話がありま

したが、今回、福田康夫さんが総裁に決定しました。個人的には

応援していた一人でありました。なぜかというと、福田赳夫氏が

私の四番目の弟の媒酌人であったことからです。という訳で、選挙になると群馬の高崎

まで陣中見舞いに行っていた訳であります。

現在、私たちの仕事は非常に大ピンチを迎えております。新潟柏崎の地震でリケンの工

場が止まってしまったからです。各自動車メーカーの工場も止まってしまいました。こ

こにきて回復してきましたが、通常の生産プラスαですから生産が追いつかず、24 時

間体制で行っています。しかし、現状は猫の手も借りたい状況です。私も猫の手ぐらい

にはなるので、出来る仕事は応援している状況です。

また、運送の面でも追いつかず、現在、藤沢工場には一日 8 回品物を送っています。必

要な時に、必要な品物を、必要な量だけ提供するということでそれに対応するため藤沢

の近くに倉庫を借り、そこから小出ししてラインにつないでいる状況です。ラインは絶

対に止められません。

トヨタが宮城県あたりに工場を作るという新聞記事が出ていましたが、これは相模原に

あるセントラル自動車という会社が作るようです。関東地区のトヨタの関係会社は、日

野とセントラルと関東自動車ですが、私の会社は関東自動車と取引があります。岩手に

一日 2 便ほどトラックがでています。

端から見ていると忙しくて羨ましく見えると思いますが、「3S・5S」というものがありま

す。「整理、整頓、清掃、清潔、しつけ」この 3S・5S がうまくできている商店や工場が

利益が出ています。この基本をキチット行っていかないと企業として利益が出てこない

ということです。

是非、3S・5S をここにいる企業の皆様はしっかりやっていただき

たいと思います。また、工場視察の受け入れも行っていますので、

是非我が社の工場を見学して下さい。歓迎します。

幹 事 報 告

卓 話 関 口 泰 一 郎 君
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 6 名 1 名 84.6％

本日の欠席者 飯塚、 岩崎、 斉藤(誠)、 坪内、 馬場、 吉澤(浅)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 9/18 10 名 0 名 74.4％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 関口泰一郎さん、卓話を頂いてありがとうございます。

吉澤慎太郎君
国際石灰協会の運営委員会がクアラルンプールであり、出席してきまし

た。今回はベトナム、カンボジア、タイ、マレーシアを旅してきました。

関口泰一郎君

酒庭会長杯ゴルフ大会欠席し申し訳ございませんでした。

もう少しでゴルフも出来るようになります。

その時は宜しくお願いします。

横塚信也君
ニコニコＢＯＸ 御入金 酒庭年度、お蔭様で順調にご協力いただいて

おります。有難うございます。

丹波紀征君
おくれましたが、第 1 回ゴルフ大会に参加させていただきまして、あり

がとうございました。また、先週からレッスンをはじめました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2274 回 19.10.2 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は、「木切り」についてお話をさせて頂きます。

木の伐採は、寒い冬です。これから 11 月～2 月にかけて「ツチ」と

呼ばれる頃には、昔の迷信のようですが「虫が木の中に入って腐る」

と言って切れませんでした。山にチェーンソウの音が響き、木が音

をたてて倒れるシーンは迫力があります。私も、父と一緒に山に行

ました。私は、今でも父のチェーンソウさばきは見事なものだと思

っています。切ったときの木の香りもよく、あたり一面に桧の香り

が漂います。昔の人が手入れした木が、今大きくなっていると思う

と感慨深いものがあります。

山での木の伐採、搬出は大変な労働でした。機械化が進んでいるとはいえ、人間の力が

かなり必要です。昔は、木を伐採して枝をはらって、山からデルピスの通る道まで丸太

を上か下に斜めにぶつけ重ね倒しすべらせ、丸太を集めてデルピスに載せてトラックの

入る道路まで搬出して、トラックで工場や原木市場に運搬しました。私もこの作業の経

験をしましたが、今思えば、これは私の財産だと思っております。

皆さんも色々な財産がいっぱいあると思いますので卓話でお聞かせ頂けたら幸いだと

思います。

結婚祝 横塚信也君、小林祥郎君、飯塚則章君、小曽戸健治君

誕生祝 坪内 馨君

会 長 挨 拶

会 員 表 彰
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平成 19 年 9 月 25 日（火）理事、役員会において

1. 平成 19 年 10 月度 プログラム承認の件

ゲストスピーカーによる卓話を毎月 1 回入れていく努力をお願いし承認した。

2. 米山奨学会寄付による年会費値上げについての細則変更の件

普通寄付 3,000 円はそのままにし、特別寄付 15,000 円を年会費の納入のとき一緒

に納める事とし、下期年会費より特別分担金半期分の 7,500 円の増額をお願いす

る。又、有志特別寄付は任期額とすることで承認し、クラブ細則の変更手続きを年

内に行うことを決議した。

3. その他

1) 75 歳以上の会員を対象とする年会費減額が審議され、

金額並びに実施時期等については継続審議とする事を決議した。

2) 老人会ゲートボール大会を 10 月 30 日に実施するという事で承認した。

【雑誌ロータリー資料委員会】 吉澤(浅)委員長

「ロータリーの友」に、身近なところで足利の板橋敏雄さんがロータリー米山記念奨学

会の理事長就任のことが掲載されていました。内容をよく読んでいただければ、会長か

ら話があった件もご理解いただけると思います。そして、米山財団とはどういうものか

理解した上で、会員総会にて審議いただいてご承認いただきたいと思います。

【ロータリー家族委員会】 中田(英)委員長

10 月 16 日の夜間例会の出欠がでていない人は、提出をお願いします。

新入会員卓話ということで、ロータリークラブについて私自身思っ

ていることをお話したいと思います。

今年の２月より前任の横地支店長に代わり葛生ロータリークラブ

に入会し、早 8 ヵ月が経ちます。当初、自分自身本当にロータリー

が務まるのかどうか不安でたまりませんでした。

若い頃から、当金庫の亡くなった会長が佐野ロータリークラブに入

っていた関係で、ロータリークラブというのは地元の有識者しか入いれない所で、私み

たいなサラリーマンには全く縁遠く別世界の所であると思っていました。そんな世界に

私が入れること自体本当に不思議でたまりませんでした。

実は、私はロータリークラブとは関係ないのですが、33 歳の時、出向という立場で佐

野青年会議所に入ることとなりました。

当時、入会したのはいいが、メンバーとどう接していいのかわからず、皆さんがお客様に

見えてしまったんですね。実際、例会に行っても誰とも一言も話すこともなく、終わる

とただちに帰ってしまう、そんな状態が続きました。自分自身、「何をやっているのだ

会 長 報 告

卓 話 「ロータリークラブについて」 飯塚則章君

各 委 員 会 報 告
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ろう、このままではどう仕様もないな」と自己嫌悪に陥ってしまいました。

暫くして、一人の先輩メンバーが、「飯塚君、皆は君のことを信金職員としてではなく

一人のメンバーとしか思ってないよ。何も構えず普通に接したらどうだい」と声を掛け

ていただき、「そうか、自分を見せることが一番だ」と自覚し、それから除々にメンバ

ーと馴染むことができました。

結局、最終的には総務委員長までやることになり、日本青年会議所を 40 歳で卒業する

まで７年間、充実した青年会議所時代を過ごすことができました。日本青年会議所まで

出向することが今回は、新入会員の卓話ということで、何か良い参考資料はないものか

と机の中を物色したところ、「ようこそロータリーへ」という、第 2550 地区のオリエ

ンテーションの冊子があり、読んでみました。

先日、当クラブにおいても、奥山会員によるオリエンテーションに参加し色々とお話を

いただきましたが、この冊子にももちろんロータリーの生い立ちやロータリーとは何

ぞや、といったことが色々書かれておりました。

この中で、私自身面白いなと思ったことが書いてありましたので、皆さんももちろんご

存知のことだとは思いますが、紹介します。

それは、「ロータリークラブに入会することのメリット」ということで、6 項目書かれ

ていました。その 6 項目とは、 1.人前で話すことに習熟する。 2.国際的な感覚が身

につく。3.リーダーシップが豊かになる。 4.思いやりの深い人になる。 5.事業の繁

栄につながる。 そして、最後の一つですが、これが一番面白いなと思いましたが、

何と、ロータリアンは長生きする…ということです。何故なんだろう、ということで一寸

読んでみます。

『健康の要素として栄養、運動、睡眠が大切であると説かれていますが、これに加えて

心のやすらぎが肝要です。ロータリーに入り、多くの善良な友人と交わり、その友人達

から感化されて得る。心のゆとりや精神のやすらぎは、必ず健康に資するものと確信い

たします。』

また、ロータリークラブへの入会のお奨めということで「ロータリアンの幸福・20 項
目」書いてありましたが、全てがすばらしいことであり、ロータリークラブの凄さを実

感いたしました。

私自身、葛生ロータリークラブへあと何年入会していられるかわかりませんが、籍をお

いている限りは、ロータリアンとして皆様と一緒に一生懸命活動し、充実したロータリ

ー生活を送っていきたいと思います。

職業奉仕の委員長ということでありますが、古い方はご存知だと思

いますが、2550 地区において、職業奉仕について誰もきちんと説

明をなさる方がおられなく、知識は豊富ではあるが解りやすく話を

してくれる人がいない。

地区の今年の委員長は、「瀬下龍夫さん」という方であります。こ

の方は、今までの地区委員長とは違い、大手の企業の役員を経験さ

れ子会社に出向となり、壬生の地が最後で現在に至っております。

また、地域社会とも非常に密接な繋がりのある方であります。

第 3 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 職業奉仕委員長 坪内 馨
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今回、卓話をお願いしているところでありますが、この方の今年のテーマは、職業奉仕

委員会の難しい話をするのではなくて、それぞれの会員企業の道徳水準を高めていくこ

とをこの１年、主眼として行っていきたいとのことでありました。その中心となるのが

「4 つのテスト」をもう一度改めてそれぞれの会員の方がかみしめて、じっくり考えて

いただきたいとお話になりました。

その根底にあるのは、企業が世の中でいかに役立つか、または、いかにあるべきかであ

るとの考えからであります。そのためにはコンプライアンスが重要となってくるという

ことであります。このことは、単に法律を遵守するだけではなく、広く社会の求めに応

じて積極的な行動をしていくべきだという考えが中心になっております。

この間の話のなかで、「北海道のミートホープ事件の田中という人物はロータリアンで

あったとのことを、私は非常に恥じている」と話されておりました。彼は、苫小牧北ク

ラブのメンバーで、ロータリー歴が 15、6 年で会長までやっていたとのことです。また、

この会社の顧問弁護士も同じロータリークラブのメンバーであったとのことでありま

す。

このようなロータリークラブは必要なのか、と疑問が沸いてきます。さらに、この社長

はロータリーで卓話も行っていて、テーマは「肉屋の裏話」だったということです。い

かにごまかすかということを卓話で話していたようです。この内容を聞いて、同じロー

タリークラブの会員の中で、誰も注意する人はいなかったのかということです。

瀬下さん曰く、「ロータリアンとして社会的にアピールしていこうとするならば、苫小

牧北クラブは解散するなりして、もう一度一から出発するべきではなかったのではない

か」ということです。

このようなことを率直に発言される委員長なので、皆さんにも聞いていただきたいと思

いまして、現在、日程調整をしているところでございます。

また、仲がよければ友人の行動にすぐ気が付くはずであります。仲間がかけがえのない

友人だとすると、何とかしてやろうとする気持ちがあって、はじめてロータリークラブ

は成り立っていくのではないでしょうか。なぜかというと、ロータリーとは自分の業界

には無い知恵ということを学ぶために、一業種一人ということで選ばれているのではな

いでしょうか。皆さんの職業観、あるいは自分の生き方、考え方を改めて考える良い機

会と思い 11 月の卓話を実施したいと考えます。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 3 名 1 名 92. 3％

本日の欠席者 須藤、 新田、 吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 9/25 5 名 2 名 87. 2％

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 四半期が終わりまして！ ありがとうございました。

坪内 馨君
日頃の欠席を心からお詫び申し上げますとともに誕生祝を頂戴して

いよいよ還暦に突入します。残りはどう生きれば良いのやら？

田沢秀文君

10 月 23 日のクラブフォーラムで、改めて正式にお願いする予定ですが、

今月は米山月間であります。

趣旨をご理解の上、御協力賜りたくお願い申し上げます。

横塚信也君

結婚祝を頂いてありがとうございます。

〝共に 老い を 歩む 、 よ き 道連れ〟

こんな感じになれたらいいなと思います。

小林祥朗君 結婚祝をいただきましてありがとうございました。

飯塚則章君
結婚祝をいただいて！結婚 20 年目を迎えました。

よくぞ、ここまで持ったなと反省の日々です。

斉藤誠司君 久々の出席ですみません。

福島秀治君

先日いつもの仲間と麻雀をしました。

半日くらいの時間でしたが「役満」を

2 回上がりました。麻雀を始めて私は初の出来事です。

(ちなみに「スウアンコウ」と「大三元」です。)

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2275 回 19. 10. 9 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は 、 酒庭会長が 欠席で すの で 、 不慣れで すが 代役を 務め さ せて い た だ き ま す。

何を 話し て よ い か 、 い さ さ か 戸惑っ て おり ま すが 、 ち ょ っ と 前の 8 月 9 日、 足利工大

付属高校で 第 2550 地区の 第 1 回イ ン タ ーア ク ト 大会が 開か れま し た 。 2008～9 年度の

始め 頃、 葛生ク ラ ブ が ス ポ ン サ ーク ラ ブ に な る の で 、 会長や関口新世代委員長か ら 勉

強し て おい た 方が よ い と の 薦め が あ り ま し た が 、 当日に な っ て 忘れて し ま っ て 会場か

ら 電話の 呼び出し を 受け て し ま い ま し た 。

そ の 式典の あ と 、 そ の 中で 、 足利学校見学の 研修会が あ り 、 久し ぶり に 論語の 素読を

イ ン タ ーア ク ト の 学生達に 混ざ っ て 大声で 勉強し ま し た 。 ふと 見る と 講師の先生は 、

ど こ か で 見た顔だ な と 思い ま し た ら 、私が昭和 33 年に佐野高校へ入学し た時の早稲田

大学を 出たばか り の 新任の須永美知夫先生の なつか し い お顔で し た 。

昔と 同じ く 大声で 、 「朋、遠方より来る有り、亦た楽しからずや」など 、数編の 論語を 素読い

た し ま し た 。 私の隣に 、 大竹パス ト ガバナーが い ら し て 、 足利で はロ ータ リ ーク ラ ブ

の卓話など で た びた び招い て い て 、 中国の裏話など の 話をユーモア た っぷり お話し て

く だ さ り 、 非常に楽し く 面白い先生だ よ と のこ と で し た 。 研修が終わる と 、 先生の所

へ会い に 行き ま し た と こ ろ 、 私のこ と も 覚えて い て く れま し た 。

次にも う 一人、 先日、 下野新聞に 「愛の人、田中正造の生涯」を著し た 、

花村冨士男先生で す。 77 歳に な ら れま すが 、 やは り 私の佐野高校生の時

の「 世界史」 の先生で し た 。 こ の 方に は 、 近々お会い し た い と 思っ て お

り ま す。 先生は 、「 反公害闘争の先駆者だ っ た正造の警告を無視し た結

果が 、 今日の環境悪化を う みだ し て い る と 言っ て も い い かも 知れな い 」

と おっ し ゃっ て おり ま す。 いずれも 懐か し い先生方の お話で し た 。

1. 学生、 社会人の ラ イ ラ セミ ナーが 11 月 2 日～4 日ま で 開催さ れま す。

2. 老人会のゲート ボール大会が

10 月 30 日、 田沼グリ ーン ス ポ ーツセン タ ーで開催さ れま す。

当ク ラ ブ と し て 、 賞状等用を用意さ せて い た だ き ま す。

副 会 長 挨 拶

幹 事 報 告
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【新世代委員会】 関口 (文 ) 委員長

ラ イ ラ セミ ナーの件、 皆さ ま の事業所で 出席し た い と いう 方が おら れま し た ら 、 今月

の 15 日が締め切り と な っ て おり ま すの で 、 連絡を お願い し ま す。

昨今、 企業の社会的責任が 強く 叫ばれて い ま す。 な か でも コ ンプラ イ ア ン

ス は最重要で あ り ま す。 一般的に は「 法令遵守」 と 言われて い ま すが 、 当

行で は 、「 法令等遵守」 と 解釈さ れて い ま す。 こ れは、 法律だ け で は な く 職

場のルール、 従業員就業規則等、 あ ら ゆる も の を守る と いう 意味か ら で あ

り ま す。

ま た 、 現在は企業の社会的責任に おい て 、 環境や人権に配慮し た企業に対し て の投資

と し て 、「 社会的責任投資」（ Ｓ RＩ ） が あ り ま す。 欧米で は、 早く か ら 企業の収益性に

加え社会性・ 倫理性も 考慮し た投資が 行われて き た と いう こ と で す。 日本でも 、 2000

年にエコ ・ フ ァ ン ド （ 環境に対し て のも の ） が発売さ れま し た 。

パワ ー・ ハラ ス メ ン ト と いう 言葉は 、 ク オレ ・ シー・ キ ュ ーブ の岡田康子さ んが名づ

け親で すが 、 今日は「 職場のパワ ー・ ハラ ス メ ン ト 」 を題に 話を さ せて い た だ き ま す。

パワ ー・ ハラ ス メ ン ト と は 何か 、 パワ ー・ ハラ ス メ ン ト を定義する と 「 職場の職権な

ど のパワ ーを背景に し て 、 本来業務の範疇を超えて 、 継続的に人格と 尊厳を侵害する

言動を 行い 、 就業者の働く 環境を悪化さ せ、 あ る い は雇用不安を与える 行為。」 と いう

こ と に な り ま す。 重要な こ と は 、 本来業務の範疇を超えて 、 継続的に 、 働く 環境の悪

化・ 雇用不安と いう こ と で あ り ま す。

すなわち 、 う つ病の問題は 、 ほと んど がパワ ー・ ハラ ス メ ン ト に 関係し て おり ま す。

ま た 、 職場と は 、「 事業主が雇用する 労働者が業務を遂行する 場所」 で あ り ま す。 労働

者が通常就業し て い る 場所以外で あ っ て も 、 労働者が業務を遂行する 場所で あ れば職

場に な り ま す。

職場に は３ つのパワ ーが あ り ま す。 一つは職権を持つ上司のパワーで す。 こ れは 、 組織

内でパワ ーを持っ て い る 上司か ら 、立場の弱い下の人間へのハラ ス メ ン ト で あ り ま す。

二つ目は、集団が個人を攻撃するパワーで あ り ま す。仲間はずれに する など 、特定の個人

を攻撃する も の で す。三つ目は、情報や専門スキルを持つ者のパワーで あ り ま す。こ れは 、

上下関係だ け で は な く 、 情報を持っ て い る 側か ら のも の で あ り ま す。 た と えば、 パソ

コ ン を覚え ら れな い人が部下に教わろ う と する も の の 、 何回も 教えて い る 部下は最終

的に は無視し はじ め 、 上司はう つ病に な っ て し ま っ た 、 と いう よ う な こ と で す。

パワ ー・ ハラ ス メ ン ト の形態は 、 個人攻撃、 人格攻撃と いう も の で現れて き ま す。 ま

た 、 パワ ー・ ハラ ス メ ン ト は 、 相手を孤独に追い込んだ時に効果が あ が る 嫌が ら せの

方法で あ り ま す。 し か し な が ら 、 パワ ー・ ハラ ス メ ン ト で な いも の と 言う と 、 あ ま り

に単発的な も の は 、 パワ ー・ ハラ ス メ ン ト と は言えま せん。 パワ ー・ ハラ ス メ ン ト の

特徴は 、 攻撃が執拗に繰返さ れる こ と で あ り ま す。

企業のダ メ ージ と し て は 、 ①訴訟や交渉に よ る 損失②企業イ メ ージの低下③社員のモ

ラ ール低下が あげら れま す。 そ う い っ たこ と を起こ さ ず、 逆にパワ ー・ ハラ ス メ ン ト

を防ぐ に は 、 ス ト レ ス を 生ま な い環境を作り 、 コ ミ ュ ニケーシ ョ ン を促進する こ と が

卓 話 「 職場のパワ ー・ ハラ ス メ ン ト 」 丹波紀征君

各 委 員 会 報 告
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大切で あ り ま す。 企業の管理職は 、 上司に よ る も の 、 同僚に よ る も の で あ っ た と し て

も 、 そ の責任は管理職に およ びま す。 管理職は 、 部下の模範と な る よ う に 日々の言動

に注意する こ と が 大切で あ り ま す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 8 名 1 名 79. 5％

本日の欠席者 小林、 斉藤 (誠)、 関口 (泰)、 寺内、 馬場、 藤井、 横塚会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 9/25 2 名 2 名 94. 9％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 ( 当日連絡の 場合 ) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
欠席し ま し て すみま せん。

谷 和文君 民生児童委員で 、 県知事表彰を い た だ き ま し た 。

小曽戸健治君
先日は結婚祝を有難う ござ い ま し た 。

こ れか ら も ホ ッ ト ( ポッ ト ？ ) で 行き た い で す。

江田惣平君

私、 佐野市レ ク リ エーシ ョ ン の 会長を し て おり ま す。

昨日年間行事の一大イ ベン ト で あ り ま す、 佐野市レ ク リ エーシ ョ ンフ ェ

ス ティ バルが 行われ盛会裡に終了し ま し てホッ と し て おり ま す。

皆さ んも 「 レ ク 」 を 見直し て体力の向上に努め て下さ い 。

須藤功一君 何も な い で すが ････。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員 長 丹波紀征 副委員 長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2276 回 19. 10. 16 例会場 於： ど ま んなか田沼 葛生支店 PM6： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は、 お忙し いと こ ろ 、 大勢の参加を頂き 、 あ り がと う ご ざいま し た。

私も 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブに入会し て、 満 10 年が過ぎま し た。 家族新年会、 家族観劇

会、 長島会員の場所を借り てのカレ ーラ イ ス を 皆さ んと 食べた事、 昨年は夫婦で参加

の新蕎麦例会など の色々楽し い企画を作っ て頂き 、 良い経験を さ せて頂き ま し たが、

私の年度では、 何を企画する かなど 谷幹事と 相談し ながら いろいろ考えた結果、 私が

中学・ 高校時代ブラ ス バン ド を やっ ていたこ と も あ り 、 音楽好き である ため、 本格的

なディ ナーと 言う 考えで、 家族例会は中華を食べ、 ま たジャ ズを聴き ながら 、 更に、

楽し く おし ゃべり ができ る よ う な企画を考えま し た。

後ほど 、 本年度から 名誉会員になら れた岡部市長さ んから ご挨拶を戴く 予定であ り ま

すので、 よ ろ し く お願い致し ま す。

歴史、 伝統のある 、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブにお招き いただき ま し て、

あ り がと う ご ざいま す。

私も 、 佐野東ロ ータ リ ーク ラ ブに 17 年ほど籍を置き ま し た。

ま た、 佐野市も 合併し て ちょ う ど 2 年半ほど 経ち 、 水と 緑と 万葉の地に広がる 交流

拠点と し て夢と 希望のある 町づく り を し て行こ う と 考えていま す。 私も 初代の市長と

し て新たなス タ ート を切っ た訳であ り ま すが、 初代市長と し て夢に向かっ て新佐野市

と し ても 頑張ってま いり たいと 思いま す。

【新世代委員会】 関口 (文 )委員長

明日、 青藍泰斗高校イ ンタ ーアク ト ク ラ ブの例会が開催さ れます。

【国際奉仕委員会】 駒形委員長

来年 6 月、 ロサンゼルス国際大会があり ます。 是非多数の参加をお願いし ます。

酒庭和一君 家族会に大勢の参加を頂き あ り がと う ご ざいま す。

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員 長

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介

各 委 員 会 報 告

名誉会員 岡部佐野市長
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谷 和文君 家族食事会、 楽し んでく ださ い。

横塚信也君 家族会、 楽し みま す。

中田英昭君
家族委員会の夜間例会によ う こ そおいで下さ いま し た。

フルート の調べをお楽し み下さ い。

今宵は、 少し でも 楽し い思い出に残る 夜が過ごせたら 幸いと 、 私と 谷幹事、 ロ ータ リ

ー家族委員会の皆さ んが思い、 今回の企画を致し ま し た。

会員の皆さ んの親睦を深めても ら い、 ま た、 日頃、 奥様方には、 大変ロ ータ リ ーク ラ

ブ活動にご理解・ ご協力を頂き 、 誠に有難う ご ざいま す。

では、 楽し いひと 時をお過ご し く ださ い。

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

家 族 例 会 会 長 挨 拶
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2277 回 19. 10. 23 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週、 家族例会に は 大勢の 参加を 頂き 楽し い 雰囲気の 中、 生の ジ ャ ズ を 聴き な が ら 食

事を し 、 素晴ら し い 夜が 過ご せま し た こ と に 感謝を 申し 上げま す。 ま た 、 名誉会員に

な ら れた 岡部市長さ ん も 出席し て 頂き 、 挨拶と 盃を か わ し て 、 名誉会員と し て ス タ ー

ト が で き た よ う な 気が し ま す。

話は 変わ り ま すが 、 ボ ク シ ン グ の 件で すが 、 世界フ ラ イ 級タ イ ト ルマ ッ チ の 内藤大助

対亀田大毅戦を テ レ ビ で 見て い て 、 驚き と 興奮と 腹が 立ち 、 大変疲れま し た 。 内藤選

手に 大毅選手が反則行為を何度も し て いる の を 見て 、 悪と 正義と い う 感じ で 見て い ま

し た 。 ただ、 亀田大毅選手に父親で な く 別のコ ーチ がつい て い た な ら 、 も し か し た ら

チ ャ ン ピ オン に な れた の で は な い か な と 思い ま し た 。 今回の処分は妥当だと 思っ てお

り ま す。 皆さ ん はど う

感じ た で し ょ う か？

国際ロータ リ ー理事指名委員会から の報告ですが 、 第１ ゾーン理事指名委員会は、 日本、

青森県、 八戸南ロータ リ ーク ラ ブ会員、 黒田正宏氏を 、 2009~2011年度のＲ Ｉ 理事と し て

指名し た こ と を証明する 報告を提出さ れま し た 。

10 月 30 日(火) 佐野市老人ク ラ ブ連合会葛生支部

第 3 回葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ会長杯ゲート ボ ール 大会が開催さ れま す。

お 客 様 紹 介

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 長 挨 拶

飯島 満様 (田沼 RC)
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田澤委員長が欠席で すの で 、 代読さ せて い ただき ま す。

当委員会は副委員長に 長島さ ん 、 委員に吉澤俊夫さ ん を 加えた ３ 名で構成さ れており

ま すが 、 酒庭年度よ り Ｃ Ｌ Ｐ の導入に よ っ て 、 こ の委員会は小委員会と い う 形に な り 、

上席のロ ータ リ ー財団支援委員会の傘の 中で連携し な が ら 、 活動を展開する と い う こ

と に な り ま す。

なお、 従来は単に米山記念奨学会と 呼ん でおり ま し た が 、 近年は前にロ ータ リ ーを付

けて 、 ロ ータ リ ー米山記念奨学会と 名称が 変更と な り ま し た 。 こ れは 、 台湾、 韓国等、

アジアの国々の奨学生が国に帰り 、 ロ ータ リ アン と し て活躍する 中で 、 日本で学んだ

趣旨を踏ま え 、 同様な意味合い の奨学会を設立し た こ と で 、 R. I . が国際的な 事業と し

て認知し た と い う こ と に な り ま す。

当奨学会は 、 基本的に は日本の 大学・ 大学院で学ぶ外国人留学生に 対し 、 全国のロ ー

タ リ アン に よ る 寄付金を財源と し て 、 奨学金を 支給し 支援する 日本独自の合同奉仕活

動であ り 、 わ が国最大の民間奨学事業であ り ま す。 因みに 、 日本ロ ータ リ ーの父、 米

山梅吉氏の遺徳を記念し て米山記念奨学会と 名づけら れた の であ り ま す。

で は、何故留学生を 支援する の か と 言えば、「 今後、日本の 生き る 道は、平和し か な い 。

それを アジアに 、 そし て 世界に理解し て貰う に は 、 一人で も 多く の留学生を迎え入れ、

出会い を通じ てお互い に信頼関係を築く こ と 。 それこ そが日本のロ ータ リ ーに最も ふ

さ わ し い国際奉仕事業で は な い か 。」 と いっ た 、 事業創設当時のロ ータ リ アン の こ の よ

う な尊い思い があっ た訳であ り ま す。

それか ら 50 年以上の歳月が流れま し た が 、「 民間外交と し て 世界に平和の種を蒔く 」

と い う 米山記念奨学会の使途は一貫し て 変わっ ており ま せん 。 むし ろ 、 今日の 世界情

勢と 日本の置か れて いる 状況を考える 時、 その使命は ま すま す重要性を増し て いる と

思わ れま す。 留学生の 支援は 、 未来に向かっ て平和の架け橋を架ける 尊い奉仕である

と 同時に我々、 ロ ータ リ アン 、 一人ひと り に と っ て も 、 平和と 国際理解を実践する ま

た と な い機会で も あ り ま す。

ま た 、 当奨学会は 、 奨学金に よ る 経済的援助だけで な く 、「 世話ク ラ ブ・ カ ウ ンセラ ー

制度」 を設けて 、 奨学生を精神面で も 支えており ま す。 奨学生一人ひと り に 世話ク ラ

ブか ら 、 カ ウ ンセラ ーが選ばれ、 交流を深めな が ら 初期の目的を達すべく 活動を展開

する 訳であ り ま す。

も う 、 14 年位前に な り ま すが 、私は 1993 年の 4 月か ら 2 年間、当時の今は亡き 石川

清会長の命を受け 、 宇都宮大学大学院の 中国人留学生のカ ウ ンセラ ーをお引き 受けし

た訳で す。 カ ウ ンセラ ーの役目が終了し た今日に至っ て も 、 息子・ 娘同様に交際が続

い ており 、 私の誕生日に は 、 律儀に も 毎年、 お祝い を い ただい ており ま す。 その息子

は趙金城、 娘は張忠文と い い ま すが 、 こ の間、 二人の結婚問題、 転職、 就職問題、 は

て は闘病問題、 そし て最後は帰化問題と いろいろ あ り ま し た が 、 その一つ一つが我々

に と っ て貴重な体験であ り 、 お互い に と っ て国際理解であっ た と 理解し ており ま す。

こ れも ロ ータ リ ーあっ て の こ と 、 米山記念奨学会があっ た か ら こ そ素敵な 出会い があ

り 、 ま た 、 こ の よ う な機会を得た こ と で 、 今、 その価値を評価で き る の で は と 考えて

おり ま す。

最後に 、 是非と も 協力し て い ただき た い こ と を こ れか ら 申し 上げた い と 思い ま す。 既

に酒庭会長様よ り 今年度の 会長目標と い う 形で示さ れており ま すが 、 今年度の一人当

た り の目標達成額は 、 18, 000 円と なっ ており ま す。 従っ て 、 当委員会に課せら れた最

第 4回クラブフォーラム 「 米山月間にあた り 」 米山記念奨学会 長島徹副委員長
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大の使命は 、 100％以上の金額を掻き 集める こ と と い う こ と に な り ま す。 言葉は少々汚

い か も 知れま せん が 、 行為その も の は 大変素晴ら し い こ と を し て いる と 理解し て い た

だき た い 。 こ の こ と が 世界理解であ り 、 世界への尊い 世界奉仕である と い う こ と であ

り ま す。

寄付金の種類は 、 普通寄付と 特別寄付の二通り あ り ま す。 普通寄付は 、 日本の全て の

ロ ータ リ アン か ら ク ラ ブを通じ て定期的に い ただく 寄付金であ り ま す。 それぞれのロ

ータ リ ーク ラ ブで 会員一人当た り の金額を決定し 、 徴収する 方法で す。 葛生ク ラ ブで

は、 前年度ま で普通寄付と い う 形で 、 一人当た り 3, 000 円を い ただい ており ま す。 こ

の普通寄付が当奨学会の安定的な財源と なっ て い ま す。 次に特別寄付は 、 個人・ 法人

又はロ ータ リ ーク ラ ブか ら 、 普通寄付以外に任意で い ただく 寄付金で す。 寄付額の制

限はあ り ま せん 。 いく ら か ら で も 寄付を受け付けま す。 特別寄付はあ く ま で も 任意と

い う こ と に な り ま す。 ま た 、 こ の特別寄付はロ ータ リ ー関係以外の個人、 法人、 団体

か ら も お受けし ま す。 なお、 葛生ク ラ ブで は普通寄付と 特別寄付を併せて 、 目標達成

額 18, 000 円以上と 設定し て いる と こ ろで す。

先程、 前年度ま で は普通寄付、 3, 000 円と 申し 上げま し た が 、 実は 、 本部よ り 奨学事業

の財源安定と い う 点を踏ま えて 、 よ り 確実な普通寄付額を増額し てほし い と の要望が

前々か ら 出さ れて い ま し た 。 当 2550 地区で は前年度現在で 50 ク ラ ブ中、 13 ク ラ ブが

既に要望に応える 形で増額し ており ま す。 葛生ク ラ ブと し て 、 こ う し た流れの 中で 、

葛生ク ラ ブのロ ータ リ ー財団寄付額の現況と 米山記念奨学会と の整合性も 考えた う え

で 、 今年度におい て 、 米山記念奨学会寄付額の 見直し につい て の検討を理事会にお願

い し た訳であ り ま す。

先般、 行わ れた理事会におい て 、 普通寄付は従来通り 、 一人当た り 3, 000 円と し 、 そ

の代わ り 特別寄付は 、 一人当た り 15, 000 円と する 。 徴収方法につい て は 、 7, 500 円ず

つ、半期ご と 2 回に分けて 、年会費と 一緒に引き 落と す。 但し 、 今期につい て は 、 既

に 事業半ばと い う こ と で 、 １ 月の１ 回だけの 7, 500 円に止める と い う 決定が下さ れた

訳であ り ま す。 こ の こ と は 、 先の酒庭会長の理事会報告の通り であ り ま す。 なお、 こ

の 件につい て 、 改めて 11 月に入っ て 、 臨時総会が開催さ れる 予定と なっ ており ま す。

会員の皆様に は 、 ロ ータ リ ーの理想を ご理解い ただき 、 ご協力を賜り た く お願い い た

し ま す。

なお、 今年度につい て は 、 酒庭会長が掲げた 、 一人当た り 18, 000 円の目標達成が で き

ま すよ う 、 従来に も 増し て 、 特別寄付に ご理解い ただき た く お願い い た し ま す。 こ の

10 月が米山月間であ り ま すが 、 来年 1 月末日を メ ド に ま と め上げた い と 考えており ま

す。 なお、 担当窓口は 、 田澤と 副委員長の 長島徹さ ん 、 加えて新田常任委員長の 3 名

であ り ま す。 雁首な ら べて ご協力をお待ち し ており ま す。 勝手な が ら 、 早めに い ただ

ければ幸い であ り ま す。 よ ろ し く お願い い た し ま す。

なお、 米山奨学会への寄付は 、「 特別公益増進法人」 と 認定さ れて いる ため、 所得税、

法人税、 相続税の寄付金控除対象と な り ま す。 一応、 適用下限額は 5, 000 円か ら と な

り ま す。

今年度の当委員会の活動につい て は 、資金カンパだけが究極的な目的で はあ り ま せん 。

私が冒頭に 申し 上げた通り 、 高尚な思想を も と に 事業を 行っ て いる 訳で し て 、 奨学金

はあ く ま で も その ための活動資金と い う こ と に な り ま す、 従っ て 、 多く の方か ら で き

る だけ多く の資金を寄付い ただければそれだけ多く の活動を 行う こ と が で き る 訳であ

り ま す。

葛生ロ ータ リ ーク ラ ブも 務めて 、 機会を 見て 、 奨学生若し く は学友等を招い てその 事
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業の一端を実施し た い と 考えて いる と こ ろであ り ま す。

以上、 よ ろ し く お願い い た し ま す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 10 名 1 名 74. 4％

本日の欠席者

窪田、 斉藤 (誠)、 関口 (泰)、 田澤、 丹波、 坪内、 馬場、 藤井、 横塚

会員

吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 10/16 0 名 0 名 100％ (例会場変更のため )

・ アシ ス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 家族例会、 ご 参加頂い てあ り が と う ござい ま し た 。

新田 実君 妻の誕生日を祝っ て 頂き 、 あ り が と う ござい ま し た 。

横塚信也君 家族例会 楽し い “ ひと と き ” を あ り が と う ござい ま す。

吉澤浅一君 松坂 何と か役目を果た し ま し た 。 それに し て も 岡島は ス ゴ イ ! !

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員 長 丹波紀征 副委員 長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤 ( 浅 ) 委員 長

欠席の連絡

出席状況報 告
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2278 回 19. 10. 30 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ ゲ ート ボ ール 大会が 田沼地区で 早朝

か ら 正午位ま で 開催さ れて おり ま す。 私の 代わ り に 、 中田副会長

に 行っ て い た だ い て おり ま す。

話は 変わ り ま すが 、 プ ロ ゴ ルフ ァ ー宮里藍ち ゃ ん の 父宮里優さ ん

に つい て お話を さ せて い た だ き ま す。 な ぜこ ん な 話を する か と い

い ま すと 、 2 年前Ｒ Ｉ 国際大会が シ カ ゴ で 開催さ れた 時に 、 葛生

ロ ータ リ ーの メ ン バ ーと 成田空港の 搭乗カ ウ ン タ ーの 室内で 偶然

居合わ せま し た 。 宮里藍ち ゃ ん 、 父親の 優さ ん と お母さ ん 3 人で

居る と こ ろ に 、 自然と 無理な く 福島さ ん 、 関口さ ん と 私と で 親子

３ 人に握手を求めた と こ ろ 、 快く 受けて い た だ き 、 私も 藍ち ゃ ん

に 「 が んばっ て！」 と 声を掛け握手を し 、 お父さ ん お母さ ん にも 握手し て い た だ き 本

当に 優し い 親子だ な と 印象を持っ て おり ま し た 。

先日、 東国原知事で今有名な九州宮崎県の 宮崎市シ ーガイ ヤーにあ る シェ ラ ト ン ホテ

ルで講演と 懇談会があ り 、 ゲス ト の 宮里優さ ん の講話を聞い た後懇談会の席で 10 分程

お話を する 機会があ り ま し た の で皆さ ん に ち ょ っ と だけ報告さ せて い た だ き ま す。 宮

里優さ ん は 、 沖縄で市会議員選に立候補し てあえな く 落選し たそう で す。 原因と し て

親戚が少な い こ と と 、 知名度が な い こ と を言っ て おり ま し た 。 今は 、 お陰様で倍く ら

い に 親戚が増えま し て と 人を笑わ せ、 子供達を プ ロ ゴ ルフ ァ ーに育て上げる 為に名護

市でレ ッ ス ン活動を 行っ て い る そう で す。

ゴ ルフ の上手く な る 方法と し て色々ス ィ ン グの仕方、 パタ ーの握り 方と か ゴ ルフ ァ ー

な ら 気に な る お話を沢山し て い た だ き 勉強に な り ま し た 。

又、 小学１ 年生の 時の 藍ち ゃ ん が書い た作文に は 、 い つか 日本で一番の女子プ ロ ゴ ル

フ ァ ーに な る と 書い てあっ たそう で す。

小さ い頃か ら 夢を持た せ、 それに向か っ て努力する 心を持続する よ う 子ど も た ち に教

育し 、 立派に 宮里藍プ ロ 、 聖志プ ロ 、 優作プ ロ を育て て き た 父優さ ん に感動を おぼえ

ま し た 。

会 長 挨 拶
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平成 19 年 10 月 23 日(火) 臨時理事・ 役員合同会議の報告

1. 75 歳以上会員の年会費軽減の件

継続審議と いう こ と で収支の予算から 会費を考える のではな く 年会費軽減

目的を明確にし 、 会員の理解を頂ける よ う な結論が出る ま で協議する 。

又、 年齢も 75 歳以上と は決めず柔軟に対応協議し て いく 。

2. その他

1) 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ会長杯ゲート ボ ール 大会の協賛金を

社会奉仕委員会の予算よ り ４ 万円出費する こ と を審議、 承認し た 。

2) 青少年長期交換プ ロ グラ ムで古高さ ら さ ん が 地区青少年交換担当役員の 行う 試

験に合格し た ので推薦する こ と を承認し た 。

3) 中田英昭君を 地区委員に推薦する こ と を審議、 承認し た 。

4) 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ会長杯バレーボ ール 大会 が 11 月 6 日から 14 日ま で

行われる 事が報告さ れた 。

私、 2002 年 8 月か ら 2006 年 9 月ま で の 4 年間、チリ で 生活を し て い ま し た

の で 、 私が感じ たチリ 人の 長所、 短所に つい て お話し ま す。

ま ず、 簡単にチ リ と いう 国を ご紹介し ま す。 正式名はチリ 共和国で す。 南

米の西端に 位置する 細長い 国で すが 、 我々に馴染みの深いイ ース タ ー島は

こ の 国に な り ま す。 人口は約 1, 600 万人で宗教はほぼ 9 割が カ ト リ ッ ク で 、

言語はス ペイ ン語で す。 気候は 日本と 正反対で 、 細長い 国だけあっ て北部

の砂漠地帯か ら 南部の氷河地帯と バ ラ エティ に富ん で い ま す。

それで は 私の感じ たチリ 人の 長所、 短所に つい て お話し ま す。 それぞれ２ 点ずつお話

し ま す。 まず長所。「 家族を 大切に する 」 と いう こ と で す。 私が携わ っ た の は坑内で銅

を採掘し て い る 鉱山で すが 、 こ こ で働く 人た ち は 、 ま ず、 家族の こ と を考えま す。 一

緒に暮ら せる か 、 家が離れて い る 人は一週間に一度は帰れる だ ろ う か 。 私は単身でチ

リ に来て い た の で すが 、 家族と 会う の は１ 年に１ 回の帰国時であ る と いう 話を する と 、

「 信じ ら れな い 」 と 言わ れま し た 。 ま た 、 家族と のス キン シ ッ プも すごい で すね。 奥

さ んや子供と ほほを 合わ せた り 、 抱い た り と 。 欧米人と 同様かも 知れま せん 。「 陽気で

あ る 」 と いう こ と で す。 彼ら は ラ テン ・ ミ ュ ージ ッ ク を 中心にス ペイ ン系の音楽を聴

き な が ら 、 仕事を し て い ま す。 パソ コ ン の仕事、 工場で の修理作業等も 、 ま た 、 休日

に はレ ス ト ラ ンや酒場など 、 朝か ら テン ポの い い ラ テン音楽が聞こ えて き ま す。 年に

何度か 、 会社従業員夫婦が集う パーティ があ る の で すが 、 ビ ールやワ イ ンその他地酒

を飲みな が ら 朝ま で踊っ て い ま す。

次に短所。「 時間・ 期限に ルーズである 」 と いう こ と で す。 た と えば、 あ る 修理を頼ん

だ 場合、 すぐ に直る と いう こ と は 3 時間後であ り 、 3 時間後は明日、 明日は 1 週間後、

1 週間後は 1 ヶ 月後と いう よ う に 、 非常に ルーズで す。 彼ら は「 チリ の悪い習慣だ 」 と

笑っ て い ま すが 、 防ぐ に は たえず言う し かあ り ま せん 。 次に 「 忘れる こ と が多い 」 と

いう こ と で す。 典型的な 例は お金を貸し た 時、「 い つま で に返すの で お金を貸し てほし

い 」 と いう の で 、 大金でも な い し 貸すと それで終わ り で す。 働い た鉱山内にチリ で の

生活が 20 数年の 日本人が い ま し た が 、 彼曰く 「 チリ 人に お金を貸し た ら 寄付し た と 思

卓 話 「 私が感じ たチリ 人の 長所、 短所」 藤井 眞治君

会 長 報 告
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っ たほう が い い 」 と 言っ て い ま し た 。 都合の悪い こ と は忘れる の で し ょ う か 。 ま た 、

頼ん で い た仕事を忘れて い る こ と も あ り ま し た 。 話せば思い出し ま す。 現在の仕事も

そう で すが 、 確認する こ と が 大切で し ょ う 。

以上、 長所、 短所それぞれ 2 点お話し ま し た が 、 チリ 人は南米でも 最も 治安の安定し

て い る 国であ り 、 総合的に は い い 人が多い と 思っ て い ま す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 8 名 2 名 79.5％

本日の欠席者
江田、 小曽戸、 斉藤 (誠)、 立川、 坪内、 馬場、 吉澤(浅)、 吉澤(慎)

会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 10/23 10 名 1 名 74.4％

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
先日、 粟野町へ行っ て 「 山き の こ 汁」 を

食べて き ま し た 。 秋が深ま り ま し た 。

野部栄一君 家内が誕生日に お花を頂き 有難う ござい ま し た 。

関口泰一郎君
妻の誕生日に花束を い た だ き 有り が と う ござい ま し た 。

又、 例会を欠席し て申し 訳ござい ま せん で し た 。

窪田典央君

社内小集団活動全社発表会が高知で 開催さ れ、 栃木工場か ら のグループ

が社長賞を受賞し 、 ○十万円の賞金を も ら っ て き ま し た 。

( こ れはグループ のも の で 、 私に は使う 権利があ り ま せん 。 )

田澤秀文君

先週ク ラ ブ フ ォ ーラ ム担当で はあ り な が ら 、 欠席し て し ま い申し 訳あ り

ま せん で し た 。

長島徹先生に はご苦労を おかけし ま し た 。 あ り が と う ござい ま す。

尚、 改めて米山記念奨学会の特別寄付の御協力を重ねて お願い し ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長

欠席の連絡

出席状況報 告

横 塚 副 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2279 回 19. 11. 6 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

佐野市老人ク ラ ブ連合会副会長兼葛生支部長 川田直治 様

年々悪質事件が 多発し 、昔の ウ エ ス タ ン で い う 賞金稼ぎ が い れば大半が

御用に な っ て 、 犯人が 捕ま る と 思い ま すが 、 未解決事件が 多い い と 言わ

れて い ま す。

公費懸賞金と い う 制度が 有る こ と ご 存知で し ょ う か ？

警察庁は 11 月 1 日付け で 、 殺人な ど 重要未解決事件に 公費で 懸賞金を 支払う 対象事件

と し て 、 2005 年に 東京三鷹市で 起き た 居酒屋副店長殺害事件な ど 容疑者が 指名手配さ

れて い る 3 事件を新た に 指定し ま し た 。 公費懸賞金制度は 、今年 5 月 1 日に始ま り 今回

が 6 月に次い で 4 度目の 指定と の こ と で す。 対象事件は 、計 17 事件に な っ たそ う で す。

同庁や各警察本部ホームページに 公費の 懸賞広告を掲載し 、各警察本部で情報を受け て

い る と の こ と で す。

容疑者が特定さ れて い る 事件の 懸賞金の上限は 100 万円で 、 特定な い 事件は、 300 万円

だそ う で す。 懸賞期間は、 1 日から 1 年間と の こ と で す。 対象に 指定し た 14 事件は、

容疑 者検挙に は至っ て な い が 警 察に寄せら れ る 情報は増加し

ており 実施前の 3 倍の情報が寄せら れたも のも あ る そ う で す。

制度実施で提供情報は増え 、 効果は上が っ て い る と の こ と で

す。

結婚祝 寺内聖君、 奥澤松利君、 岩崎昇一郎君、 斉藤孝之君、 立川宣弘君

皆出席 吉澤兵左君 ( 25 年) 、 吉澤俊夫君 ( 37 年)

米山功労者( マルチプル )
馬場俊一君

お 客 様 紹 介

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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平成 19 年 10 月 30 日(火 )理事・ 役員合同会議報告

1. 平成 19 年 11 月度プロ グ ラ ムの 件 承認

2. 第 2 例会・ 例会終了後臨時総会の実施の 件 承認

3. 国際大会参加の 件 (駒形国際奉仕委員長)

ロ サンゼルス 国際大会が 2008 年 6 月 15 日に開催

6 月 14 日～20 日 5 泊 7 日の予定

4. 11 月 13 日の 例会で 第 2550 地区職業奉仕委員会 瀬下龍夫委員長さ んの

卓話を予定。 (職業奉仕委員会 坪内委員長さ んから の紹介 )

第 3 回葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ会長杯ゲート ボール大会結果

(10 月 30 日 田沼グリ ーン スポーツセン タ ー)
・ 1 位 中チーム

・ 2 位 富士見町チーム

・ 3 位 万町 A チーム
・ 4 位 小屋Ｂ チーム

・ 5 位 万町Ｂ チーム

・ 特別賞（ 出場最高齢者）

川田マツ様 90 歳（ 上秋山）
戸叶正雄様 89 歳（ 松井町）

【国際奉仕委員会】 駒形委員長

来年の 6 月 15 日から 国際大会が開催さ れま す。

現在ま だ企画の段階で すが 、 5 泊 7 日で実施予定で す。

是非皆さ んの参加を宜し く お願い し ま す。

【新世代委員会】 関口 (文 )委員長

11 月 2～4 日、 ラ イ ラ セミ ナーが開催さ れ、 当ク ラ ブから は住友大阪セメ ン ト から

上野さ んと 谷幹事のお嬢さ ん (明日美さ ん )が出席さ れま し た 。 有意義な 3 日間でし た 。

11 月 9 日には「 秋の自然に親しむ会」 に参加し て き ま す。

中田 (英 )委員

ラ イ ラ セミ ナーには 30 ク ラ ブから 参加を いただき ま し た 。 し かし 、 20 ク ラ ブが参加

者ゼロ と いう こ と です。 何ら かの形で 100％の出席を目指し て いき た いと 思いま す。

今日は 、10 月 30 日に 行わ れた 会長杯のゲート ボール大会の 御礼の挨拶に ま いり ま し た 。

20 チーム 、 260 名の参加を い ただい て盛大な 大会が開催さ れま し た 。 特に今年はロ ー

タ リ ーク ラ ブ の ご配慮を い ただき あ り が と う ござい ま し た 。

来年も 期待し ており ま すの で 、 今後と も 宜し く お願い い た し ま す。

会 長 報 告

お 客 様 挨 拶 佐野市老人 ク ラ ブ連合会副会長兼葛生支部長 川田直治様

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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本日は貴重な時間を い ただき あり が と う ござい ま す。テーマは

アフ ィ リ エイ ト につい て で す。こ れはイ ン タ ーネッ ト の世界の

話であ り ま す。私の 場合始めた き っ か け は 、お遊び程度で し た

が 、昔で 言う と 自分のホームページに企業が広告を貼っ て く れ

る 訳で すが 、 人気が な い と 広告を貼っ て く れま せん。

アフ ィ リ エイ ト と は、アフ ィ リ エイ ト サービ ス プロ バイ ダ と い

う も の があ り 、審査を し て から で な い と 入れま せん。簡単に 言う と 人気のあ る ページを

作成し てプロ バイ ダに申請し 、 合格し た 人が契約を する と い う こ と で す。 そこ から 広告

主のバナーを ク リ ッ ク し て い ただく と 2 円から 3 円の収入に な り ま す。

ま た 、 バナーを使っ て企業の中に入っ て品物等を買っ て い ただく と 、 約１ %から ２ ％収

入に な る 。 こ の 金額は企業と 私たち と の交渉によ っ て変わ っ て き ま す。

現在はホームページで は な く 、お客様さ ま の目を惹き アク セス し て も ら う も の を考えな

け ればなら な く 、 そこ で考えた の が「 占い 」 であ り ま す。 携帯電話でネッ ト をやっ て い

る 方が 多く 、そこ を狙っ て作っ てみま し た 。始めて 1 年も た た な い の で すが収入があ り 、

大変驚い ており ま す。 金額で 言えば、 月平均１ 万円ほど に な り ま す。

契約し たプロ バイ ダＡ Ｓ Ｐ （ アフ ィ リ エイ ト サービ ス プロ バイ ダ ） がア ク セス し た企業

と 私のやり 取り を見て い て広告を貼っ て く れる 主がお金を 払う の で 、私の方は一切お金

が か から な い の で遊び程度で はじ めた訳で す。

次にセカン ド ラ イ フで すが 、ア メ リ カのリ ンデン ラ ム社と い う 会社が商用と い う こ と で

始めたも の で 、創作支援ツールと い う も の があっ てバーチャ ルの世界で何でも 自分で 思

う も の を作る 。そし て作っ た 人に著作権が 発生する 。 そし てそれを売買する こ と が で き

る 。 こ ちら の 会社で は、 リ ンデン ド ルと い う こ の世界だけ で使える お金の単位で売買に

よ り 本当のお金に換金する こ と も で き ま す。

面白味も あ り 、 今後更に普及し て く る の で は な い か と 思っ ており

ま す。 今現在の 利用人口は 1, 050 万人だそ う で す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 10 名 0 名 74. 4％

本日の欠席者
阿山、 小曽戸、 斉藤(誠)、 須藤、 坪内、 新田、 藤井、 横塚会員

吉澤(浅)、 吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 10/30 7 名 3 名 82. 1％

出席状況報 告

相 子 委 員 長

卓 話 立 川 宣 弘 君
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・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合) TEL ８５－４４５１

川田直治様 会長杯ゲート ボール大会でお世話に な り ま し た 。

吉澤兵左君 25 年皆出席を頂い て 。

斉藤誠司君
先週で すが 、 妻に花束を頂き 有難う ござい ま す。

本日は結婚祝を頂き ま し て 、 あわせて 有難う ござい ま す。

岩崎昇一郎君 妻の誕生祝を頂き ま し た 。 ま た 、 結婚祝を頂き ま し て 有難う ござい ま す。

立川宣弘君
結婚祝を頂き ま し て 有難う ござい ま し た 。

寺内 聖君 結婚祝を い ただい て 。

奥澤松利君 結婚祝を戴き あり が と う ござい ま す。

野部栄一君

恐れ入り ま すが 、 コ マーシャ ルメ ッ セージを さ せて頂き ま す。

来る 12 月 1 日よ り 味噌ま んじ ゅ う を初め商品の値段を改定さ せて頂き ま

す。 ど う ぞ宜敷く お願い申し 上げま す。

実に 16 年振り の こ と で ござい ま す。

齋藤孝之君
結婚祝を い ただき あ り が と う ござい ま す。 早 23 年が経過し ま し た 。

最近は夫婦互い に趣味の時間を別々に過ご し ており ま す。

中田英昭君

先週 3 日間、 鹿沼に て関口委員長と 共に社会人Ｒ Ｙ Ｌ Ａ （ ラ イ ラ ） セ ミ

ナーに参加し て き ま し た 。 住友大阪の上野君と 谷明日美さ んにも 参加を

い ただき ま し た 。 窪田工場長、 そし て谷幹事あ り が と う ござい ま し た 。

た の し か っ たデス 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～
岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 福 島 会 員 ( 代 理 )

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2280 回 19. 11. 13 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は、 2550 地区職業奉仕委員会瀬下委員長さ ん を お迎え し て 、 後程御挨拶と 卓話を

頂き た い と 思い ま すの で 宜し く 御願い 致し ま す。

今回は 、 私が 墨田区菊川町の 材木問屋に 修行に 行っ て き た 江東区深川の 地名に つい て 、

又ど う し て 材木と 結びつく か 調べて 見ま し た 。

「 元は 、 下総国で 徳川家康が 江戸へ入府し た 後、 武蔵国と な る 。 湿地帯で あ っ た 現江東

地区を 開拓し て い た 深川八郎右衛門の 姓に 由来する と 言わ れる 。 3 代将軍徳川家光の 時

代から 冨岡八幡宮の 門前町と し て発達し 、明暦の大火の 後に 木場が置か れて商業開港地

域と な り 深川岡場所も 設置さ れ花街と な る 。 江戸の辰巳の方角に あ る こ と よ り 、 こ の 深

川の芸者は辰巳芸者と 呼ばれ、粋で気風が良い と さ れる 。両国橋が架けら れた 後に 江戸

図にも 載せら れ、 江戸に組み込ま れる 。」

材木商人と し て財を成し た紀伊国屋文左衛門や奈良屋茂左衛門も 一時邸を構え 、又赤穂

浪士が吉良上野介の邸に討ち入っ た事件で は、一向は冨岡八幡宮の前の茶屋で最終的な

打ち合わせの ための 会議を 開い た と 伝え ら れる 。曲亭馬琴はこ の 地で 生ま れ、平賀源内

や、伊能忠敬な ど も 深川に住んだと 言わ れて い る そ う で す。何か 深川と い う 地名に は惹

か れる も の が あ り ま す。

誕生祝 吉澤俊夫君、 吉澤浅一君

結婚祝 吉澤俊夫君

皆出席 吉澤俊夫君 ( 37 年 )

会 員 表 彰

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

壬生ロ ータ リ ーク ラ ブ 瀬下龍夫 様
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第 3 回会長・ 幹事会が 11 月 2 日に 行わ れま し た 。

1. Ｉ Ｍに つい て 開催日 2008 年 2 月 16 日(土） 登録 合計 189 名

内容 今年度ク ラ ブ奉仕の発表

新人会員３ 年未満のオリ エン テーシ ョ ン

2. Ｇ Ｓ Ｅ の受人 2009 年 3 月 12 日～4 月 9 日 各ク ラ ブ 4 泊 5 日の予定

派遣 2009 年 4 月 9 日～5 月 7 日

3. 08～09 年度青少年交換受人ク ラ ブ 順番葛生Ｒ Ｃ （ 田沼Ｒ Ｃ 補佐）

例会終了後臨時総会が 行わ れま す。

当ク ラ ブ内の学校評議委員並びに教育委員を 地区内に登録し ま す。

【新世代委員会】 関口 (文 ) 委員長

11 月 9 日、「 秋の自然に親し む会」 に出席し て き ま し た 。

【ロータリー家族委員会】 中田 (英 ) 委員長

第 2 回酒庭会長杯ゴルフコ ンペを 12 月 18 日(火) に開催いた し ま す。

奮っ て参加下さ い。

【ＳＡＡ】 須藤委員長 次回例会は、 高齢者センタ ーです。

故石崎達さ ん は、 長寿会員で模範的なロ ータ リ アンで あ り ま し た 。その息子さ ん は独協

医大の眼科の先生で し た 。 確認し て い ま せん が 、 授業で「 人間の身体の部分で 、 状況によ

っ て六倍の大き さ に な る と こ ろは？」 だれも 手を上げな い 。最前列に い た山口智子そっ く

り さ ん の前に進み「 君」 と 指す。 彼女は真っ赤に な っ て う つむい て し ま う 。「 分る 者は い

ん い か？」、 後方の学生が手を上げ「 瞳孔で す」「 よ く で き た 」 教壇に戻る 途中で 、 女子学

生に 「 君に 言っ て おき た いこ と が三つあ る 」「 授業に出る と き は 、 予習し て き た ま え 。 第

二に 、 先入観を持つの は 、 よ く な いこ と だ。 第三に 、 過大な期待を抱く の は 、 も っ と よ く

な いこ と だ」 後日こ のジ ョ ーク が引き 金と な り 、 会員同士が 職業奉仕に つい て 話し 合い く

ださ れば、 引用し た甲斐が あ る と 言う も の で す。 １ 回の 卓話よ り ずっ と 効果が あ り ま す。

9 月の研修会で 、牛肉ミ ンチ偽装事件を引用し な がら 、職業奉仕に つい て お話し ま し た 。

その席で 卓話を依頼さ れま し た 。同じ 話を すべき か迷い ま し た が 、二番煎じ は不味い で し

ょ う 。「 白い 」 恋人に し よ う と 思っ たら 、「 赤」 の方が 「 福」 が あ り そ う で す。

半世紀ほど前、 名古屋駅前に大名古屋ビルが建設さ れ、 そこ へ、 営業所を 開設せよ と の辞

令を受けま し た 。 隣の県は松坂牛で有名 です。 同県内の食肉加工会社も よ く 回り ま し た 。 東

西の投げ売り 市場 であ る 名古屋での商売は難し いですが 、 伊勢での売上金回収はも っ と 難し

い。 伊勢乞食と いう 言葉があ る く ら いです。 商人は抜け目が無く 節倹家で、 商売はな かな か

でき ません 。 そんな意気消沈し て いる と き 、 赤福を食べる と 、 な んと も いえぬ甘みに心が癒

さ れま し た 。 赤福は 300 年近く の歴史を持つ老舗です。 世界中に大企業が数多く あ り ま す。

会 長 報 告

卓 話 地区職業奉仕委員長 瀬下龍夫 様

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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なぜか？お客様に、 その存在を認めら れて いる から でし ょ う 。 売り 手、 お客を大切にする 気

持ちがあ る から です。 職業奉仕は商人の「 いろは」 の「 い」 です。 赤福は国語辞典に載る ほ

ど有名です。 2 年前に社長を譲っ て 、 会長になら れた浜田 さ んは、 東京の名門大学を出て 、伊

勢商工会議所会頭を ４ 期も 務めら れ、 伊勢 RC の重鎮です。 そんな立派な方でも 魔が差すの

です。 いわんや我々をや。 食品業界において は、 賞味期限な ど道交法と 同じ だ。 誰も 守っ て

いな いと 嘆く 人がいま す。 自分の業種でも 、 似たよ う なこ と はあ る はずです。 気が付かな い

だけです。 こ れでは職業奉仕な ど でき ません 。

職業奉仕と は何な のか。 問えば、 自ずと 答え はでて く る はずです。 楽天の野村監督は、「 考

え て野球せぇ や」 と 言っ て いま す。 職業奉仕も 同様です。 職業奉仕に関する 情報を耳から 詰

め込ま れても 、 殆ど役にたちません 。 赤福の会長も 事例 はた く さ んご存知でし ょ う 。 信条の

問題です。 自分で、 ど こ ま で、 ど う する か、 決め、 実行 し なければ意味があ り ません 。

こ れ以上申し 上げる こ と はあ り ません 。 はい！今日の卓話 はこ れで終わり 。 大学の講義な

ら 拍手喝さ いです。・ ・ ・ でも 、 ロ ータ リ ーの例会な のでも う 少し お時間を く ださ い。

20 世紀の初頭、 アメ リ カで、 儲けのためには手段を選ばな い風潮が生ま れま し た 。 今の日

本のよ う です。 そこ で、 売り 手と 買い手が同時 に満足 でき な いかと 、 大学の先生 が考え ま し

た 。「 利己と利他の調和 」 を さ せればよい。 その「 心の場」 を「Service」 と 定義し た のです。

こ の概念をロ ータ リ ーに導入し た のが、 シェルドンです。

ロ ータ リ ーに、 入会 し た当初、 私は職業奉仕と いう 言葉にひっ かかり ま し た 。 職業 は、 自

分のために稼ぐ こ と 。 奉仕 は人のために無償でする こ と 。 正反対です。 でも 、 シェルド ンの

こ の話で、 その疑問も 解けま し た 。「 爪を伸ばし 過ぎる な 」 と いう こ と でし ょ う 。

プロ テス タ ン ト は、 職業 は神から 与えら れた使命と 考え ま す。 選んだ天職 を励むこ と が神

に尽く すこ と にな る 。 髪が考え る社会形成に参加でき る と 信じ る から です。 結果、 利潤が得

ら れる 。 当時 、 悪と 考えら れて いた 利潤も 神のも のと みなせば、 悪でな く な る 。 だから 、 儲

けは私的に使わな い。 使用すれば堕落する 。 そく で、 神に役立て る 。 換言 すれば、 利益を天

職に供する のです。 こ う し て 、 利潤の追求が倫理的に認めら れた のです。

在独中、 現地の新聞に、 外国人労働者が投稿し た 。「 ド イ ツ人は働いてばかり いて 、 話も し

な い。 我々の寂し さ な ど理解し て く れな い」 数日後、 組合から の反論が掲載さ れた 。「 仕事は

天職 でし ょ う 。 も っ と 心を込めて務める べき です。 汗を流し て働けば、 ホームシッ ク にな る

暇はな いはずです」 こ の組合の回答に驚き ま し た 。

ど のよ う な 職業 に就き 、 ど のよ う に働く べき か。 こ れは各人が自ら 考え 、 こ れを 見出すよ

う 努力し なければなら な い。 と こ ろが、 こ のよ う なカルヴァ ン主義を信じ る人ばかり ではあ

り ません 。 利益を飲食や歓楽、 すな わち私的のみ費やす輩も 大勢いま す。 利潤が誘惑する の

です。 こ れで不祥事が発生 する のです。 今年は不二家から 始ま っ て吉兆ま で話題に事欠き ま

せん 。 余談ですが 、 企業 は法人格を有し て いる のですから 、 法人会員と し て 、 ロ ータ リ ーに

入会でき る よ う にすべき ではな いでし ょ う か。

アメ リ カで 2002 年にＳ Ｏ Ｘ 法が制定さ れま し た 。 内部統制システムの構築が義務付けら

れ、 企業経営の自己規律が厳しく取り締まられました。情けな いですが 、 日本も 同様です。

こ れま で以上に、 経営者に善管注意義務が求められます。

グロ ーバル化が進み、 市場原理主義が声高に叫ばれて いま す。 焼肉定食、（ ˆ 0ˆ ） 間違え ま

し た 。 弱肉強食の時代 です。 格差が広がり だし て いま す。 一方、 お金はダブつき ぎみです。

サブプラ イ ムロ ーン はほんの一例 です。 おかねは溜ま る と 、 お金自身が儲けた いと 、 持ち主

を誘惑し ま す。 苦し いから 職業倫理を守れな いのではな いのです。 儲かっ て いる のに守ら な

いのです。「 赤福 」 の浜田会長は、 ロ ータ リ ーの理念を 、 銀行の貸金庫にし ま い忘れた のでし

ょ う か。「 職業の道徳水準を高める 」 を強調する 所以です。
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ロ ータ リ ーには、 いろいろな 奉仕活動があり ま す。 ど れも 重要です。

でも 、 基本は奉仕の「精神」を涵養する （ 繰り 返す ） こ と でし ょ う 。 奉仕はその手段です。 ク

ラ ブは、 奉仕の心を持っ た人間を育て る 。 苫小牧北 RC は、 それが不十分でし た 。 だから 、

会長ま で務めた 田中会員が、 牛肉ミ ンチ偽装事件を引き起こ し た のです。「 も っ た いな い」 の

精神は大切ですが 、 自分の利益のみ考え て はダメ です。 分け餡はだめです。

職業奉仕は、 奉仕 の心を養う のには適し て いま す。 毎日 、 働いて いる から です。 も っ と 儲

けた い気持ちを 、 抑えねばなら な いから です。

ロ ータ リ ー最初の議題は、 名称を何にする かでし た 。 FFF と いう 提案があ り ま し た 。 食べ

物、 楽し さ 、 親睦の頭文字です。 ド ナルド ・ カータ ーは「 公共の奉仕 を すべき だ」 と 考え 、

こ の思想を取り 入れま し た 。 ロ ータ リ ーは、 親睦ク ラ ブから 脱皮し た のです。 脱皮でき て な

いロ ータ リ アンも 散見 さ れま すが 。

Vocational Service の“ Ser vi ce ” は商行為や販売さ れる商品のみなら ず、 相手のニーズ

と 境遇に対し て政党な考慮を払い、他人に対し いつも 思いやり の心をも つこ と も 指し て いる 、

（ 繰り 返す ） と 、 記述さ れて いま す。 適切な表現ですね！

社外取締役制度を活用し たら ど う でし ょ う 。 傍目八目です。 不祥事はかなり 防げま す。

お互いに役員にな れば、 報酬は相談でき 、 負担増になり ません 。

職場見学を計画し て いれば、 ミ ーと ホープも 赤福も 受け入れな いでし ょ う 。断り 続ければ、

気づく はずです。 職場見学は、 訪問者に見せる だけでな く 、 彼等から も 意見 を聞く 。 情報交

換の場にすべき です。 自分の姿勢を誤魔化さ な い。 企業 は透明性を あげる ためにも 、 職場訪

問は重要です。

近江商人の「 三方よ し 」 と いう 言葉を お耳にし たこ と があ り ま すか？・ ・ 地震ではあ り ま

せん 。 座右の銘です。「 売り 手よ し 」「 買い手よ し 」「 世間よ し 」 です。 こ れは江戸時代に、 麻

布を 行商し て いた彼ら の“ 心得 ” です。

三方よ し の基盤は、 “ 勤勉” “ 倹約” “ 正直” “ 堅実 ” “ 陰徳善事” です。 こ れは職業奉

仕の基盤と 同じ です。 三方よ し は蓮如の浄土真宗と 深いかかわり を持っ て いま し た 。 行商は

信頼さ れなければ売れません 。 四つのテス ト にあ る グッ ド ウ ィ ルが必要だっ た のです。 ウ ェ

ーバーも 似たこ と を論述し て おり ま す。 宗教を信じ る心が、 職業奉仕には大切です。

生業 は社会生活を営むための分担業務です。 楽を し よ う と し て分業 が始ま っ た のです。 働

く と は、 “ 端” “ 楽” にする 、 自分だけでな く 、 周囲の人を楽にする こ と です。 駄洒落で恐

縮ですが 、 こ れが以外と 職業奉仕の一面を ついて いま す。

職業宣言に、 職業 は奉仕の一つの機会なり と 心に銘せよ と あ り ま す。

「 顧客満足度を上げる 」 CS です。 ド ラ ッ カーに従えば「 顧客にと っ て有益か無益か」 を判

断基準にする 。 孔子の言葉を借り れば「 義は利の本なり 」 と 考え 行動する 。 二宮尊徳は「 道

徳を忘れた経済は罪悪であ る 。 経済を忘れた道徳 は寝言 であ る 」 と いっ て いま す。 いずれも

職業奉仕の在り 方に関し て述べたも のと 理解し てよいでし ょ う 。

安楽先生の診療所で血液検査を受けた 時、 結果を電話 く ださ る 。 感激し ま し た 。 他人のた

めに何かなそう と いう “ 心” がこ こ に顕れて いま す。

松本直前ガバナー補佐は、 ノ バルティ ス地域医療賞を受賞さ れま し た 。 学校医療に貢献さ

れ、 県内でははじ めて です。 職業奉仕に関する 声明に「 自己の職業上の手腕を社会 の問題や

ニーズに役立て る こ と 」 と あり ま すが 、 こ れを実践さ れて いる のです。

1915 年、 ロ ータ リ ーは倫理訓を採択。 カード サイ ズに印刷、 会員がこ れを携帯、 熟読し た

こ と で、 倫理訓を信じ る よ う になり 、 ロ ータ リ ーの時流が生ま れま し た 。 こ の倫理訓は 1980

年に削除さ れた が、 その内容はすばら し い。 参照さ れる こ と を望みま す。

「 頼ま れたら 、 ノ ーと 言う なよ 、 ロ ータ リ アン 」 と 言う 標語で有名なガイ ・ ガンディ カーが、
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倫理訓を基に、 全米レ ス ト ラ ン教会の道徳律を制定し ま し た 。 RＩ 会長の年です。

我々も 、 職業倫理を高めま し ょ う 。 みな さ んがリ ーダーシッ プを発揮し なければ、 職業奉仕

の実行 はあ がり ません 。 周り の方を巻き込んで、 行動する 関係を築き あげてゆく 、 こ れが大

切です。

1932 年、 ハーバード J． テーラ ーは、 ク ラ ブ・ アルミ ニューム 社の再建を 、 銀行経営者か

ら 依頼さ れま し た 。 給料が 5 分の 1 に下がる にも かかわら ず、 引き受ける 。 まず、 競合会社

に勝て る “ 精神 ” が必要だと 判断し 、「 四つのテス ト 」 を考案し た のです。

四つのテス ト を社員に提示し た 日、「 最も すぐれた 調理器具」 と 書かれた広告原稿がテーラ ー

に届けら れま し た 。 最も 優れた か、 と 自問 し 、 真実ではな いと 止めま し た 。 日本 の公取も 、

宣伝文句に目を 光ら せて いま す。 携帯電話の０ 円も 警告さ れま し た 。 職業宣言に「 広告に際

し て は、 正直専一な る べし 」 と あ り ま す。 調理器具 5 万点の引合があり ま し た 。 発注者は、

安売り 業者です。 こ の注文を断り ま し た 。 セールス ・ マネージャーが四つのテス ト を 思い出

し た のです。 従業員全員が、 四つのテス ト を実践する 、 こ れが重要な のです。 し な いと 、 キ

ャ ノ ンのよ う になり ま す。

四つのテス ト を 職業 で実践すれば、 自ずと 職業奉仕になり ま す。

１ 真実か どうか Is ｉt the TRUTH？

フ リ ータ ーの気持ちは、 報道さ れて いる と おり でし ょ う か。 “ 下流社会第 2 章” と いう 新書

に「 ハケン一人暮ら し は三重楽」 と あ り ま し た 。 職業奉仕を する 際、 何が“ 真実 ” な のかよ

く 考え ま し ょ う 。 例会で、 真実かど う かと 、 歌う だけではだめです。 マス コ ミ に惑わさ れず、

相手の立場 に立っ て 、 客観的に見つめ、 本当かど う か判断いた し ま し ょ う 。

２ みんなに公平か Ｉs ｉt FＡＩR to all concerned？

“ 公平 ” は、 自己の利益や偏見 に左右さ れず、 すべて の人・ 事を “ 平等” に扱う こ と でし ょ

う 。 テーラ ーの発想の原点を考え れば、 “ 正し い” かの方が重要です。 ラ タ ク ルＲ Ｉ 元会長

は、 職業月間で、「 100 年も の間、 ロータリーは公正な商習慣と高い倫理基準を勧めて き ま し

た 」 と 呼びかけま し た 。

To al l concer ned と あ り ま す。 利害関係者に対し て 、 公正かと 問われて いる のです。

販売価格、 賃金、 利益な ど を決める際には、 ステーク ホルダーが公正と 認める か判断し て決

める べき です。 得意先、 従業員、 株主、 仕入先や地域社会の人々、 競合会社に対し て ま で、

公正か・ ・ ・ よ く 考え て く ださ い。（職業宣言の４）に明記さ れて いま す。

正規社員と 非正規社員（ 契約社員） の問題が浮上し て いま す。 需要には波があり ま す。 社

員は簡単に解雇でき な い。 安く て首の切り 易い派遣社員が求めら れる のは当然です。 でも 、

自分の取り 分をふやすために、 よ り 安く 雇う のは「 公正 」 であり ません 。

“ 行動経済学” の本に、 こ んな 調査が紹介さ れて いま し た 。

質問１ ： 小さ な 店で従業員は 1 人。 時給は千円。 近く の工場が閉鎖さ れ失業者が増加。 他店

では、 8 百円で雇い始めた 。 そこ で、 時給を 8 百円に下げた 。 カナダのアンケート 調査では、

受け入れら れる が 17％、 不公正は 83％でし た 。

質問２ ： 同じ 店で、 従業員が辞めた ので、 時給 8 百円で新た に採用し た 。 今度は受け入れら

れる が 73％と 大幅に上昇し 、 不公正と 感じ た人は 27％でし た 。 何をも っ てフ ェアーであ る と

判断する のか。 こ のよ う に難し い課題です。

３ Ｗill it build GOODWILL and BETTER FRIEDSHIPS？好意と友情を深めるか

商売で“ 好意と 友情を 深める か” と 考え て おら れる 方が、 いる でし ょ う か？

ビジネスでは、 Goodwi l l は営業権、 信用な ど です。 四つのテス ト は会社再建のために考案さ

れた のです。 ク ラ ブ・ アルミ ニューム の「 信用を高めるか」 と 言う 意味が、 英語には含ま れ

て いま す。 Will build GOODWIL？ 信頼される暖簾を築けるか、これが職業奉仕の基本です。
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職業 では多く の方が“ 金銭 ” に触れるばかり です。 こ れでは職業奉仕はでき ません 。 関係す

る相手の琴線にふれることが職業奉仕です。

４ みんなのためになるかどうか Will be BENEFICILL to all concerned？

自分の得にな る こ と を取り 入れた 生物が生き残れた のです。 人類にも 、 そのよ う なＤ Ｎ Ａが

あり ま す。 な にせ、 神様は、 禁断の実を食べる よ う な人間を創ら れた のですから 。

1970 年代の初頭、 オラ ンダに進出し ま し た 。 市場のあ る と こ ろで生産する のが、 その地域

のためによ り な る から です。 背ばかり でな く 鼻も 低く 、 醜いイ エロ ーモンキー、 こ の顔見 て

く ださ い。猿ですから 西欧人と は考えも 違いま す。そこ で“ Empl oyee-cent er ed management ”

でいこ う と 。 こ の経営方針は地域社会で話題になり 、 イ ギ リ スのビジネス雑誌にま で載り ま

し た 。 みんなのためになると 高く 評価さ れた のです。

当時 、 住ま いはド イ ツにあ り ま し た 。 オイ ルショ ッ ク で日本 の物価高騰が新聞に載る と 、

既に輸入 さ れて いたイ ンス タ ン ト ・ ラ ーメ ンも 異常な値上がり です。 ド イ ツの百貨店では、

売値は変わり ません 。 カルフォルニア米を輸入し て いた 日本の業者も 、 便乗値上げです。

その時、 家具の修理部品を求めま し た 。 同じ パーツ な のに値札が異な る も のがあ る 。 訳を

聞く と 、 仕入 れ値が違う と のこ と 。 安く 仕入 れたも のは安く 売る 。 便乗値上げを し な い。 こ

れが ド イ ツ商人の職業倫理観か、 と 40 年近く 経ても 覚え て いま す。

夏休旅行の時です。 ト ラ ッ ク が何十台、 いや何百台も 走行車線を走っ て いま し た 。 追い越

し 車線は、 空いて いま し た 。 それでも 、 ト ラ ッ ク は追い越し 車線に出て き ません 。 早く 走る

線の進路妨害にな る から です。 ド イ ツの職業運転手のマナーはそれほど立派でし た 。 自分の

儲けのために他人を犠牲にし な い。 職業倫理がそう さ せる のでし ょ う 。

利己的な欲求と他人に奉仕したという気持ちをうまくバランスさせること、社会奉仕の決議

２３―３４が重要な所以です。 こ れが求めら れて いる のです。社会奉仕の決議と あ り ま すが 、

これは職業奉仕にも適用されます。

でも 、 人間は倫理において 、 所詮、 完璧にはな れません 。 仏教に「 貧、 瞋、 癡は身語意よ

り 生ず」 と あり ま す。 腹の中には貧欲、 瞋恙、 愚癡の三匹の虫がいる 。 お釈迦様は悟っ ても 、

欲を な く せな かっ た 。 村娘が差し 出し た牛乳を いただき ま す。 虫が頭を上げたら 、 静かにし

な さ いと 抑え ればよ い、 と チャーターメ ンバーの栗原住職さ んから 教わり き し た 。

家にいる と 、濡れ落ち葉と 揶揄さ れる 。出かける と 、何処に行っ て いた のと 窘めら れる 。「ど

う し たら いいんですか 」 と 訊かれる 。 社会奉仕を すすめても 、 やら な い。 タ バコ銭なら 出す

と いう と 、 参加者が出る 。 公園の池を清掃し 、 空き缶拾いな ど を さ せる 。 経費を捻出する た

め、 別会社を設立。 今では、 フ ッ ト サルのコ ート も 作っ て いる 。 年金需給ま での繋ぎ、 地域

経済活性化や雇用の拡大、 納税、 医療費の節減につな がる 。 退職者に生き甲斐も 与え る 。 み

んなのためだ。

利潤を企業活動の唯一の目的にし て はいけませんが、 結果と し て は、 当然受け取る べき も

のです。 お生み商人の『 売り 手よ し 』 です。 ただ、 利益の一人占めはいけません 。 利潤関係

者に公正に分ける必要があり ま し ょ う 。だから 「 関係者の beneficial、即ち、 利益になるか」

と 問われて いる のです。

戦後 、 アメ リ カに追いつけと 、 経済成長至上路線を突き進んでき ま し た 。 法に違反し な い

限り 何を し ても よい、 と ホ リ エモンのよ う に囁く 人が出て き て し ま う のです。

孔子は「 民 免れて恥な し 」 法の網に引っ かかなければ恥じ な い民がいる と 喝破さ れま し

た 。 永遠の課題です。 職業奉仕には特に重要です。 心し ま し ょ う 。

「 言行はこ れに照ら し て から 」 と あ り ま すが 、 原文の think が訳さ れて いません 。 考え る と

き から 、 チェ ッ ク する 必要があ り ま す。「 考え る心の方が大切 」 だから です。

四つのテストは職業奉仕のプログラムに組み込まれています。
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四つのテストをしっかりと心に刻み、実践すれば、職業奉仕になり、自ずと超我の奉仕に繋

がってしきます。

こ の資料は置いて ま いり ま す。 “ 知識を詰め込んでも ダメ だ” と 矛盾し ま すが 、 r i d2550

を ク リ ッ ク し 、 職業奉仕の欄にアク セス し て く ださ い。 牛肉ミ ンチ偽装事件に興味があ る な

ら kl s l @zb. waKwaK.comにメ ールく ださ い。 手続き要覧も 改訂版がでま す。

先般 BS で「 エデン の東」 を 見ま し た 。 1917 年のカルフ ォルニアの田舎町が舞台です。 ロ ー

タ リ ーが職業倫理に関心を抱き だし た 時代 です。 父親アダムは謹厳実直なク リ スチャ ン 。 死

んだ筈の母親は、 時代背景を具現化する かのよ う に、 娼婦置屋の女将 になり 金儲けに夢中。

次男のジェームス ・ ディ ーン 扮する キャ ルは、 こ れを知り 、 反抗的にな る 。 アダムはレ タ ス

を氷で冷やし 、 東部に送る事業 に没頭。 消費者のためにな る と 考え た から です。 と こ ろが、

鉄道が不通と なり 、 氷が溶け事業は失敗。 キャルは大豆相場で、 こ の損失を取り 返す。 父は、

戦争相場の儲けは農民に返せと キャ ルを叱責する 。 正にロ ータ リ アンの鑑です。 アダムは脳

梗塞で倒れる 。 死の床にあ る彼の部屋に入っ たキャルはＡ man has a choi ce, and t he choi ce 

i s what makes hi s ａ man. と かつて の父親の言葉を繰り 返す。

「人は道を選べる。それが人間の値打ちなのだ」名訳だ。 私も 70 を越え ま し た 。 こ れから

は、 英文にあ る と おり 、 男にな る道を選びた いも のです。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 5 名 1 名 87. 2％

本日の欠席者 窪田、 斉藤(誠)、 関口(泰)、 馬場、 吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 11/6 10 名 0 名 74 . 4％

・ ア シス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
2550 地区職業奉仕委員会 瀬下委員長さ ん を お迎え し て 。

よ ろ し く ご指導を お願い 致し ま す。

谷 和文君
瀬下委員長 よ う こ そおい で 下さ い ま し た 。 よ ろ し く お願い 致し ま す。

「 秋の自然を楽し む会」 に 行っ て ま いり ま し た 。

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤 ( 浅 ) 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長

mailto:�����~���`�U�������ɋ���������Ȃ�klsl@zb.waKwaK.com
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坪内 馨君

瀬下地区職業奉仕委員長さ ん を 卓話者に お迎え し て 。

遅く な り 申し 訳ござい ません が 、 先日妻の誕生日に お花を い ただい て

あ り が と う ござい ま し た 。

吉澤俊夫君
誕生祝、 結婚祝、 皆出席、 三つま と めて あ り が と う ござい ま す。

吉澤浅一君 誕生祝を 頂い て あ り が と う ござい ま す。

中田秀昭君
本日妻が還暦を 迎え ま し た 。

先ほど花束が届き ま し た 。 あ り が と う ござい ま す。

関口文雄君 秋の自然に親し む会に 行っ て 来ま し た 。

新田 実君 11 月 1 日に二人目の孫が誕生し ま し た 。 名前は翔平。 男の孫で す。

横塚信也君 先週例会を欠席し て申し 訳ござい ま せん で し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

例会終了後、 会長よ り 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ細則一部変更の理事会議案が上程さ れ、

下記の通り 全会一致で可決承認さ れま し た 。

（ 現 行）

第 6 条 入会金及び会費

第 1 節入会金は 50, 000 円と し 、 入会承認に先んじ 納入すべき も の と する 。

第 2 節 会費は 240, 000 円 と し 、 各半年毎の各支払額の内 、 米貨 6 ド ルは 、

各会員のザ ・ ロ ータ リ アン誌購読料に 。 10, 000 円は特別分担金（ ロ ータ リ

ー財団の年次寄付及び米山記念奨学会普通寄付分担金）、 25, 000 円は諸会費

（ 新年会、 忘年会、 新旧役員歓送迎会、 結婚、 誕生祝、 夫人誕生祝） に充当

する と い う 了解の 下に 、毎年 2 回 7 月１ 日及び 1 月 1 日に納入すべき も の と

する 。

（ 改定案）

第 2 節 会費は年額 255, 000 円と し 、 内、 通常会費は 170, 000 円、 35, 000 円は特別分

担金（ ロ ータ リ ー財団の年次寄付及び米山記念奨学会普通寄付及び特別寄付分

担金）、 50, 000 円は諸会費（ 新年会、 忘年会、 新旧役員歓送迎会、 結婚、 誕生

祝、夫人誕生祝） に充当する と い う 了解の 下に 、毎年 2 回に分けて 7 月 1 日及

び 1 月 1 日に納入すべき も の と する 。

会報委員 長 丹波紀征 副委員 長 飯塚則章 委員 藤井眞治

臨 時 総 会
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2281 回 19. 11. 20 例会場 於： 高齢者ｾﾝﾀｰ PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日、 新蕎麦例会に大勢のご参加を 頂き 誠に有難う ござい ま す。

健康と 日本蕎麦に つい て少し お話を さ せて 頂き ま す。成分に は、ルチン と ヘスベリ ジン

と の化学構造の相似から こ れを高血圧患者に用い て毛細血管の弱っ て る と こ ろ を 回復

さ せる 作用が あ る こ と が わ かり 、 さ ら にルチンはヘス ベリ ジン よ り 少な く と も 10 倍の

作用が あ る こ と が認めら れたそ う で す。

現在ルチンは 、 血管補強剤、 毛細管性止血剤と し て用いら れ、 高血圧、 脳溢血、 血圧異

常高進、 狭心症、 糖尿病な ど にも 用いら れる と のこ と で す。

主な成分ルチン 、 ビ タ ミ ン Ｂ 、 コ リ ン 、 バン ト テン酸、 タ ンパク 質、 無機質類が他の穀

類に比べて多く 含ま れる と 書い て あ り 、美味し く て健康に最高な食べ物だと 思い ま すの

で 本日は、 ごゆっ く り と 味わ っ て 頂き た い と 思い ま す。

又、 11 月 13 日臨時総会で 御承認を 頂い た 会費の件 2008 年 1 月 1 日付けで実施さ せて

頂き ま すの で 宜し く 御願い い た し ま す。

結婚祝 斉藤誠司君

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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青藍泰斗高校イ ンタ ーアク ト の例会 が 11 月 21 日午後 4 時半から 開催さ れま す。

・ ア シス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 新そば例会に大勢の参加を 頂い て あ り が と う ござい ま す。

斉藤誠司君
ごぶさ た し て い ま す････すみせん！

結婚祝を い ただき ま し て あ り が と う ござい ま す。

中田英昭君
青藍泰斗高校野球部Ｏ Ｂ の石川君のド ラ フ ト 指名(阪神)おめで と う ござい

ま す！ 来月のゴルフコ ンペ 参加ご協力下さ い！

斉藤孝之君 石川俊介君のド ラ フ ト 3 位指名を お祝い申し 上げま す。

娘の同級生で す。 共々、 祝い 致し ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員 長 丹波紀征 副委員 長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 副 委 員 長

幹 事 報 告

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2281 回 19.11.20 例会場 於：高齢者ｾﾝﾀｰ PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日、新蕎麦例会に大勢のご参加を頂き誠に有難うございます。

健康と日本蕎麦について少しお話をさせて頂きます。成分には、ルチンとヘスベリジン

との化学構造の相似からこれを高血圧患者に用いて毛細血管の弱ってるところを回復

させる作用があることがわかり、さらにルチンはヘスベリジンより少なくとも 10 倍の

作用があることが認められたそうです。

現在ルチンは、血管補強剤、毛細管性止血剤として用いられ、高血圧、脳溢血、血圧異

常高進、狭心症、糖尿病などにも用いられるとのことです。

主な成分ルチン、ビタミンＢ、コリン、バントテン酸、タンパク質、無機質類が他の穀

類に比べて多く含まれると書いてあり、美味しくて健康に最高な食べ物だと思いますの

で本日は、ごゆっくりと味わって頂きたいと思います。

又、11 月 13 日臨時総会で御承認を頂いた会費の件 2008 年 1 月 1 日付けで実施させて

頂きますので宜しく御願いいたします。

結婚祝 斉藤誠司君

会 員 表 彰

会 長 挨 拶
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青藍泰斗高校インターアクトの例会が 11 月 21 日午後 4時半から開催されます。

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 新そば例会に大勢の参加を頂いてありがとうございます。

斉藤誠司君
ごぶさたしています････すみせん！

結婚祝をいただきましてありがとうございます。

中田英昭君
青藍泰斗高校野球部ＯＢの石川君のドラフト指名(阪神)おめでとうござい

ます！ 来月のゴルフコンペ 参加ご協力下さい！

斉藤孝之君 石川俊介君のドラフト 3 位指名をお祝い申し上げます。

娘の同級生です。共々、祝い致します。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 副 委 員 長

幹 事 報 告

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2282 回 19. 11. 27 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今回は、 本所の話を さ せて いた だき ま す。

私は、 墨田区菊川町に昔住んでおり 、 深川と 同じ く 材木店の多い

街でし た 。 隅田川沿いに材木問屋がずら り と 並び、 川には大き な

丸太が浮かび知人に頼み丸太を 渡り 歩いた 思い出があ り ま す。

その本所は昔、日本荘園制の荘園領主であ る 本家及び領家 のう ち

荘園の実効支配権を 有し た 者を いう そ う です。

平安時代後期に、 在地領主が国債 な ど によ る 収公 から 荘園 を 守る た め、 寄進地系荘園が急

速に増加 し ま し た 。 寄進 を 受け た 貴族や寺社がさ ら に上位の有力貴族・ 有力寺社へ寄進を

行う ケース も あった そ う です。 ま た 、 国衛や武士領主以外の荘園領主一般を 本所 と 呼ぶこ

と も あった と のこ と です。

室町時代には、 座の支配権者も 本所 と 呼ばれ、 下って江戸時代には諸身分集団を組織化し

た 公家も 本所 と 呼ばれま し た 。 本所 が支配 し た土地 を 本所 と 称する こ と も あ り 、 日本各地

の本所地名の由来と なって いる そ う です。 特に東京都墨田区の本所 が著名だそ う です。

11 月 25 日(日)、 葛生ラ イ オンズク ラ ブの

チャ リ ティ ーコ ンサート に出席し て参り ま し た 。

【国際奉仕委員会】 駒形委員長

来年 6 月 15 日から の世界国際大会に向け て のアンケート を 配布いた し ま す。

企画と し て は、 ロ サンゼルス と ラ スベガス を検討し て おり ま す

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

住友大阪セメ ン ト 上野大輔さ ん
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【 住友大阪セメ ン ト 上野大輔さ ん 】

こ の度は、 ラ イ ラ セミ ナーと いう 貴重な研修に参加 さ せて い た だき ま し て 、

あ り がと う ございま し た 。

こ の研修では、 仕事を通じ て社会奉仕を する 仲間と 知り 合う こ と ができ 、 非

常にいい経験に な り ま し た 。 な かでも 、 各地区から 集ま ら れたロ ータ リ アン

の方々や新世代におけ る若い世代 の人達、 それから 米山奨学生の人達と の出

会いが貴重な 時間と な り ま し た 。

【 谷幹事 (代理 ) 】

今回 、 私の娘も 参加 さ せて いた だき ま し た 。 娘は事前にいろいろな 地区 のラ イ ラ セミ ナー

をイ ンタ ーネッ ト な ど で調べ参考にし て参加 し た よ う ですが 、 今回参加し て非常にすばら

し かった と 言って おり ま し た 。 ま た 、 こ んな すばら し い会はな かった と 感激し て帰って ま

いり ま し た 。

ま た 、 早速 、 11 月 24 日に参加 し た仲間の集いを開催し た そ う です。

あ り がと う ございま し た 。

去る 、 4 月 30 日の 地区協議会のＲ 財団研究会プロ グラ ム と 、 8 月 18 日のＲ 財団勉強会

で 、 地区Ｒ 財団委員長、 佐野正行パス ト ガバナーのも と 、 詰め込み教育を 受け て参り ま

し た の で 、 それら の資料を も と に発表い た し ま す。

近藤ガバナーは 、「 ロ ータ リ ー財団活動への参加・ 支援」 を掲げ、 Ｒ 財団の内容と 、 な

ぜＲ 財団寄付が必要な の か 、何に使われる の か を ク ラ ブの 会員の皆さ ま に理解を し て い

た だ い て 、 ご協力を得る よ う に と の お話を い た だ き ま し た 。

ま た 、 07～08 年度のＲ 財団活動目標に 、

①財団寄付目標を 会員一人当た り ＄１ ３ ０

②財団活動への直接参加プロ ジェ ク ト の発掘に努めこ れを 実現する 。

こ の目標を達成する た め 、 第 2550 地区のロ ータ リ ー財団プロ グ ラ ム委員会は

次の６ 委員会が編成さ れ、 活動し て おり ま す。

１ ． 国際親善奨学金委員会

国際奨学金はロ ータ リ ー財団発足以来、民間レ ベルと し て は世界最大規模の奨学金制

度で す。

第 2550 地区の前年度決定の 3 名の奨学生は教育機関が決ま り 8 月出発の予定。

２ ． 研究グループ交換委員会（ Ｇ ・ Ｓ ・ Ｅ ）

1965 年に発足し たロ ータ リ ー財団の 国際交流プロ グ ラ ムで す。25 歳か ら 40 歳ま で の

チームで 、 メ ン バー4 人と チーム リ ーダーがＧ Ｓ Ｅ チーム を構成し 、 ２ カ国間でＧ Ｓ

Ｅ チームを交換し 、 互い の 国の文化や職業につい て学ぶも の で す。

2550 地区の 今年度は 、 ア メ リ カ第 5150 地区と 派遣、 受入れを 行い ま す。

受入れは 08 年 3 月 12 日～4 月 9 日迄、 派遣は 4 月 9 日～5 月 7 日で 行い ま す。

３ ． 財団学友委員会

国際親善奨学生と 研究グループ交換チーム リ ーダーと チーム メ ンバーのＯ Ｂ 会で 、ロ

ライラセミナー報告

第 5 回クラブフォーラム ロ ータ リ ー財団委員会 新田委員長



3

ータ リ ー家族の一員で す。

現在、 学友会に は、 国際親善奨学生が 145 名、 Ｇ Ｓ Ｅ に 70 名の 会員が い る そ う で す。

４ ． ポ リ オ・ プラ ス ＆識字率向上支援委員会

国際ロ ータ リ ーのポ リ オ撲滅への取り 込みは 1986 年にス タ ート し 、 20 億人に投与さ

れ、 500 万人の子供に 効果が あ り 、 150 万人の子供達の命を救い ま し た 。 が 、 未だ に 、

ポ リ オ撲滅に至っ て な い と のこ と で す。

ま た 、皆さ ま か ら のご寄付で可能と な る こ と に＄１ ０ ０ でス リ ラ ン カの２ 人の子供の

た め に１ 年分の学費と 教材費が 、 ＄５ ０ ０ でナイ ジェ リ アの１ 人の た め の 10 ヵ 月分

の食料が賄われま す。

５ ． 財団補助金委員会

地区内の社会奉仕プロ ジェ ク ト にロ ータ リ ー財団が補助金を 出すと い う 画期的な も

の と し て 、 03 年 7 月 1 日か ら ス タ ート し ま し た 。

ク ラ ブ内の要求に応じ た社会奉仕プロ ジェ ク ト に 、 よ り 積極的に活用し て い た だ き 、

ロ ータ リ ーの奉仕活動が社会の方々に役立って い る こ と を 、広く 地域社会の 人々に認

識し て い た だ け る こ と を目的の一つと し て い ま す。

1, 000 ド ルが補助金額。 補助金以上のプロ ジェ ク ト と し 、 超過分はク ラ ブが負担し ま

す。

申請書、 見積書の提出。 終了後に報告書及び領収書を提出する 。 2 月末日迄が提出期

限で すが 、 4 月末迄が限度。

６ 年間の 地区補助金の活用が０ 回のク ラ ブが 9 ク ラ ブ、 １ 回のク ラ ブが 16 ク ラ ブと

のこ と で す。

６ ． 年次寄付＆恒久基金委員会

・ 年次寄付の 地区目標金額は、 一人当た り ＄１ ３ ０ で す。

・ 恒久基金寄付は 、 会員 50 名以下のク ラ ブは 、 べネフ ァ ク タ ー一人が目標で す。

・ 100％財団の友会員ク ラ ブ及びポール・ ハリ ス ・ フ ェ ロ ー・ ク ラ ブに挑戦し て下さ い

と のこ と で す。

さ て 、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブのＲ 財団活動状況につい て 、 目を向け て みま し た 。

１ ． 研究グループ交換（ Ｇ ・ Ｓ ・ Ｅ ） プロ ジェ ク ト につき ま し て は 、 近年で すと 05 年

（ 吉澤年度） に は 、 受入れと 派遣の両方を 行い ま し た 。 派遣は 葛生Ｒ Ｃ 創立以来初め

て のケース と のこ と で 、青藍泰斗高校の真下 宗征先生が 、永井理事長の特段のご理

解で 実現し ま し た 。 現在はも ちろん 、 真下先生は 、 財団学友委員会の 会員で す。

昨年度は、 受入れが あ り ま せん で し た 。

今年は 受入れが 、 来年の 3 月 12 日～4 月 9 日迄の間に あ り そ う で す。 そ の節に は、

皆さ ま のご協力を お願い し ま す。

２ ． 財団補助金プロ ジェ ク ト は 、 05 年吉澤年度に活用実施を し て おり ま す。

さ ら に 、 今年度の酒庭年度にも ２ 度目のプロ ジェ ク ト にチャ レ ン ジを し ま し た と こ

ろ 、申請が承認さ れ、 すで に 地区補助金受領ク ラ ブに決定し ま し た 。 本日の理事役員

会の審議を経て 、 社会奉仕委員会のプロ ジェ ク ト と し て 実施さ れる 予定で す。

３ ． 年次寄付＆恒久基金につき ま し て は、 ０ ６ 年～０ ７ 年度（ 横塚年度） の 地区発表の最

新データ を紹介し ま す。

①会 員 数： ３ ６ 名（ 05 年 7 月 1 日現在）

②年次寄付額： ＄４ ， ８ １ ０

③特別寄付額： ＄ ５ ０ ０
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合 計： ＄５ ， ３ １ ０

④１ 人当り 額： ＄１ ４ ７ ． ５ （ 目標額： ＄１ ３ ０ 、 達成率： １ １ ３ ． ５ ％）

⑤マルチプル・ ポールハリ ス ・ フ ェ ロ ー４ 回（ ＭＰ ―４ ）： 横塚信也会員

⑥恒久基金寄付： ＄１ ， ０ ０ ０ （ べネフ ァ ク タ ー） ： 斎藤誠司会員

因みに 、

１ 人当り の年次寄付額（ １ ４ ７ ． ５ ） は 、 地区５ ０ ク ラ ブ中１ １ 位。

恒久基金寄付を含め た基金寄付額（ ＄６ ， ３ １ ０ ） は 、 １ ９ 位。

年次寄付の 地区目標＄１ ３ ０ を達成し た ク ラ ブ数は、 ５ ０ ク ラ ブ中、 ２ ２ ク ラ ブ。

恒久基金寄付目標を達成し た ク ラ ブ数は 、 １ ２ ク ラ ブで す。

４ ． 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ、 酒庭会長の 07～08 年度のＲ 財団の協力目標は 、

①会員一人当り 寄付＄１ ３ ０ の達成。

②マルチプル＆ポールハリ ス ・ フ ェ ロ ー認証者の達成。

③べネフ ァ ク タ ー１ 名以上の達成。

を掲げて おり ま す。

①の 会員一人当り 寄付＄１ ３ ０ の達成は、年会費納入時に含め て 、各会員よ り 納

入し て い た だ い て おり ま す。

③のべネフ ァ ク タ ーの達成は 、葛生Ｒ Ｃ は会員数５ ０ 名以下のク ラ ブで すの で１

名が目標で す。 慣例に よ り ま し て 、 酒庭会長がべネフ ァ ク タ ーと な り ま す。

②のＭＰ Ｈ Ｆ ＆Ｐ Ｈ Ｆ の認証者の達成は 、皆様方に「 特別寄付」の お願い を し て 、

個別にご協力を い た だ か な ければ達成で き ま せん 。 宜し く お願い し ま す。

因みに 、

・ 財団の友会員と は 、 年次寄付等を毎年＄１ ０ ０ 以上寄付する 個人を指し ま す。

・ ポール・ ハリ ス ・ フ ェ ロ ー認証は 、 最初の＄１ ， ０ ０ ０ の 後に 、 行われる 寄付＄

１ ， ０ ０ ０ ご と に授与さ れま す。 ＄２ ， ０ ０ ０ か ら ＄9, 000 迄、 ８ 段階あ り ま す。

・ ＄１ ０ ， ０ ０ ０ 以上寄付し た 人を メ ジャ ード ナー（ 大口寄付者） 認証と な り ま す。

・ べネフ ァ ク タ ーと は、 恒久基金に＄１ ， ０ ０ ０ 以上の 寄付を 行っ た 人を指し ま す。

皆さ ま 方の 深いご理解と 、 絶大な る ご協力を お願い い た し ま す。

こ の 「 出来事」 と い う の は 、 同時期に ２ つあ り 、 互い に絡ん で い る 部分が あ る と い う

こ と と 、 こ れら の事が以後の 私の「 生き 方」 と い い ま すか「 人生観」 に影響を与えた と

い う 意味で 、 非常に印象深いも の が あ り ま す。

一つは 、 平成６ 年１ ０ 月１ 日の 住友セメ ン ト と 私の勤務し て い た 大阪セメ ン ト と の「 合

併」 で す。 同日に小野田セメ ン ト と 秩父セメ ン ト と の合併も あ り ま し た 。 も う 一つは 、

平成７ 年１ 月１ ７ 日の 「 阪神大震災」 で す。

ま ず、「 合併」 で すが 、 今でこ そ相次い で 大型合併が あ り 、 あ ま り 驚か さ れる こ と も な

く な り ま し た が 、 当時はま だ それほど で は な く 、 発表が あっ た 時は本当に驚き ま し た 。

当時、 セメ ン ト 業界の市場規模は約１ 兆円で 、 そ の中に 22 社 15 ブラ ン ド がひし め き

卓 話 「 私の中で の衝撃的な 出来事」 阿山正博君
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合っ て い ま し た 。こ う し た厳し い経営環境を一企業の努力だ け で乗り 切っ て い く の は困

難な状況で あ り ま し た 。よ って いつ業界再編が あっ ても 不思議で は な い と 思っ て い ま し

た が 、 ま さ か歴史と 伝統を重ん じ る 傾向の強いセメ ン ト 業界で 、 名を捨て て 実を と る

「 合併」 と い う 決断に は 本当に衝撃を 受け ま し た 。 そこ ま で業界は追い詰め ら れて い た

と い う こ と で し ょ う 。

ま た 、 住友社と 大阪社と は それま で あ ま り 接点が な く 、 と い う よ り は 大阪社の 地盤で

あ る 関西地区で は最大のラ イ バル同士で そ の両社が合併と い う こ と にも 正直驚か さ れ

ま し た 。し か し 、冷静に考えて みれば、内陸工場主体の 住友社と 高知に臨海工場を持ち 、

東京湾等大需要地に臨海Ｓ Ｓ を持つ大阪社と の合併は当然考え ら れる 選択だっ た と 思

い ま す。 いろん な意見が あ る な か で決断さ れた両社の ト ッ プに敬意を表し ま す。

合併と いえば、 物流の合理化と 同時に 人員の合理化は避け て通れま せん 。 そ の意味で

当時 40 歳を超えて い た 私は 、 正直将来が不安で 進路を真剣に考えま し た 。 結果と し て

合併会社＝住友大阪セメ ン ト に残り 、 大阪支店建材課長と し て再出発し ま し た 。

合併後苦労し た こ と は 大ま か に言っ て二つあ り 、 一つは当然のこ と な が ら 、 こ れま で

企業風土の異な る 職場で仕事を し て き た旧住友社と 旧大阪社の社員の融合で し た 。も う

一つは事務処理シス テムが旧住友社方式に統一と なっ たこ と で 、文書の書き 方か ら 社内

手続き 等こ れま で と 大き く 異な り 、 あ る 意味でカルチャ ーシ ョ ッ ク で し た 。

そ し て合併３ ヵ 月位し て 、「 阪神大震災」 が発生し ま し た 。 当時私は大阪府池田市と い

う 所に 住ん で い ま し た が 、平成 7 年 1 月 17 日、午前 5 時 17 分にゴ ッ ーと 地鳴り が あ り 、

下か ら 突き 上げる よ う な縦型の振動が あ り 、本箱が倒れピ ア ノ が移動し 食器棚の食 器

が割れ、 外壁も 一部少し ク ラ ッ ク が入っ た り し ま し た 。 すぐ にテレ ビ をつけ た と こ ろ

神戸市市街地の悲惨な状況が写さ れて い ま し た 。

こ れは 大変だ と すぐ に社員の 安否を確認すべく 、 車で 大阪支店に向か い ま し た が 、 余

震の怖さ でハン ド ルを持つ手が震えて い た の を覚えて い ま す。 6, 400 人余り が亡く なっ

た震災の悲惨さ は皆さ んも ご存知か と 思い ま すが 、会社関係で言えば、１ 人が亡く な り 、

数人が半壊等の被害を 受け ま し た 。無く なっ た １ 人は神戸営業所の女性社員で 、 私も か

つて一緒に仕事を し ま し た 。後で聞く と 彼女は前日の夜オース ト ラ リ ア旅行か ら 帰っ

て き たばか り で 、正に天国か ら 地獄で し た 。 せめ て帰り がも う １ 日遅かっ た ら と 彼女

の不運を嘆い たも の で す。

不幸な反面、 そ の震災で合併後の 大阪支店の社員間の結束

が強ま り ま し た 。 と い う の は 、 支店で震災特別救済チー

ム を作り 、 自転車やバイ ク で被災社員への水、 固形燃料、

イ ン ス タ ン ト 食品等を届け た り し て一気に社員同士の気持

ち が一体化し ま し た 。 そ の意味で震災が合併後の 大阪支店

を融合さ せた一因でも あっ た と 思っ て い ま す。

合併後 13 年に な り 、 会社も 順調に推移し て い ま すが 、 よ く

「 合併融合に は 10 年か か る 」 と 言われま すが 、若手社員は

と も か く 私の よ う な合併時 40 歳以上の社員はほと ん ど が そ う い う 思い じ ゃな い か と 思

い ま す。

こ の二つの 「 出来事」 を通じ て 、 意識し て 実行し て き たこ と が２ 点あ り ま す。

（ １ ） ど ん な立場に置かれよ う と も 明る く 前向き に取り 組も う 。

（ ２ ） 人間な ん て明日のこ と はわか ら な い 。 悔い の な い よ う に し よ う 。

今、 私は栃木で仕事を さ せて も ら っ て い ま すが 、合併が な ければほと ん ど 有り 得な いこ

と で 、 合併の と り も つ「 縁」 を感じ て い ま す。
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 5 名 1 名 87.2％

本日の欠席者 飯塚、 岩崎、 斉藤(誠)、 馬場、 吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 11/20 0 名 0 名 100％ (例会場変更のため )

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
本日ラ イ ラ に参加下さ い ま し た上野大輔さ ん 、 終了おめ で と う ご ざい ま

す。

谷 和文君 上野さ ん 、 ラ イ ラ セミ ナー おつかれ様で し た 。

寺内 聖君 家内の誕生祝を い た だ い て あ り が と う ご ざい ま す。

吉澤浅一君 家内の誕生祝にス テキな お花と メ ッ セージあ り が と う ご ざい ま し た 。

関口文雄君
上野君ラ イ ラ セミ ナー終了おめ で と う ご ざい ま す。

こ れか ら も ガンバッ テ下さ い 。

窪田典央君 当社の上野君がラ イ ラ セミ ナーを 受講さ せて頂き 有難う ござい ま し た 。

横塚信也君 先週の火曜日、 無事指名委員会が終わり ま し た 。

阿山正博君 本日のつた な き 私の 「 卓話」 ご静聴あ り が と う ご ざい ま す。

駒形忠晴君 良いこ と が あ り ま し た 。

中田英昭君

上野君、 Ｒ Ｙ Ｌ Ａ セミ ナー参加あ り が と う ござい ま し た 。

又昨日の 出動ご苦労様で す。 家事も ボヤで済みホ ッ と し て い ま す。

ご心配頂き あ り が と う ござい ま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤 ( 浅 ) 委員長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2283 回 19.12.4 例会場 於：高齢者ｾﾝﾀｰ PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

酒庭・谷年度もあっという間に 12 月を迎える事ができました。本当にありがとうござ

います。また、師走に入り世間全般の人たちが慌しい気持ちで事件や事故も多発してい

る月であります。気を引き締めて日常を過ごしていただきたいと思います。

師走とは師はせ月なのだそうです。

昔は、正月も盆と同じように祖先の霊を弔う月だったそうで、お経をあげるためお坊さ

んがあちこちの家々を忙しく走りまわったのが語源とのことです。

今年良い一年の締めくくりが出来ますように、ゴルフ大会、忘年会の大勢の参加、ご協

力いただけますよう宜しくお願い申し上げます。

結婚祝 酒庭和一君、 関口文雄君

誕生祝 中田英昭君、 小曽戸健治君

皆出席 江田惣平君(37 年)、 斎藤誠司君(2 年)

平成 19 年 11 月 27 日 理事・役員合同会議の報告

1. 平成 19 年 12 月度プログラム 承認されました。

2. 介護老人保健施設あさひさんに野外での催しで簡易テントが必要であるという

ことで、当クラブが今後係わっていく上でも地域に少しでもお役に立てればとい

う事、ロータリー財団地区補助金の￥199,500 を申請し、受理され￥110,000 の

補助金が入金されました。社会奉仕委員会の事業費としてニコニコボックスから

不足の金額を出金する事で承認されました。

会 員 表 彰

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

葛生交番長 秋元伸元 様

会 長 報 告
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3. 忘年会・ゴルフ大会の件

日時：平成 19 年 12 月 18 日(火)

第 2 回酒庭年度親睦ゴルフ大会、桃里カントリークラブ

例会場変更：忘年会 「若葉」 6 時から

4. 年次総会の件

平成 19 年 12 月４日(火) 第１例会終了後実施・承認

5. 「秋の自然に親しむ会」の費用の精算について

第 9 グループ、5 クラブ合同で各クラブ会員数の人頭割りという事で、

会長・幹事会で決めた通り葛生クラブ会員数 39 名￥222,393 円で新世代委員会

事業費ニコニコボックスから出金する事で承認されました。

1. 来年度、交換学生として葛生出身で現在足利女子高 2 年生の古高さんが

来年の 7 月から 1 年間フランスに決定しました。

2. 佐野市民大学講座「佐野市の化石を知ろう」が、平成 19 年 12 月 15 日(火)

葛生地区公民館にて開催予定です。

【国際奉仕委員会】 駒形委員長

来年 6 月 15 日からの世界国際大会に向けてのアンケートを配布いたしましたが、

未提出の方は提出をお願いいたします。

「改正道路法及び管内事故発生状況について」 葛生交番長 秋元伸元 様

日頃、地域の安心安全ということで、ご支援ご協力を賜りまして誠に有難う

ございます。

江田交通安全協会会長から、「道路交通法の改正について」の卓話のお願い

がありましたが、配布したパンフレットを参考にしていただきまして、本日

は、別紙配布のレジュメに沿って葛生町の事件、事故の発生状況についてお

話をし、その後、飲酒運転の罰則強化について説明したいと思います。

まず、葛生交番管内犯罪発生状況でありますが、刑法犯の発生件数は 12 月 3 日現在、

39 件であります。特徴としては、件数は少ないものの罪種は全般的に発生しておりま

す。因みに、田沼交番管内は 50 件であります。人口割りでいくと田沼の方が多いが、

ほとんど相違はありません。罪種は、車上荒らし、器物損壊、空き巣等の被害が見られ、

また、ストーカー行為も見受けられます。ワイセツ行為は少なくなっていますが、若干

は発生しています。

次に振り込め詐欺ですが、振り込め詐欺は増加傾向にあり、18 年中は全国で 18,538

件発生し被害額は 249 億円でした。本年は、9 月末で 12,473 件発生し、被害額は 171

億円です。本年は昨年を上回る予想がされています。

本年、佐野警察署管内においては 2 件発生しており、被害額は 1,100 万円です。このう

ち１件は葛生在住の人であります。この内容は、息子が使い込みをしてそれを助けるた

めに何日かに分けて振り込んでしまったということです。

幹 事 報 告

卓 話

各 委 員 会 報 告
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最近では還付金詐欺、融資保証金詐欺等が増加しております。手口は税務署、社会保険

事務所を騙り、税金の還付等に必要な手続きを装って AＴＭを操作させ、口座間を送金

により騙し取る詐欺です。十分気をつけていただきたいと思います。

次は交通事故の発生状況でありますが、12 月 1 日現在の人身事故でありますが、

旧葛生街は 31 件（▲8 件）、負傷者 42 名（▲6 名）、死者 1 名（＋1 名）

旧田沼町は 123 件（▲30 件）、負傷者 165 名（▲27 名）、死者 0 名（▲5 名）

旧佐野市は 686 件（▲43 名）、負傷者 909 名（▲66 名）、死者 5 名（▲5 名）です。

尚、県内においては 12,523 件（▲1,157 件）、負傷者 16,170 名（▲1,532 名）死者 134

名（▲23 名）であります。田沼は、産業道路があることが原因で事故が多いのではな

いでしょうか。

事故の特徴としては交差点事故、追突事故が大半であります。また、高齢者の事故が半

数を占めていて、飲酒事故も後を絶ちません。

飲酒運転罰則強化は、2006 年 8 月、福岡県の幼児 3 人が飲酒運転の車に追突され、犠

牲になった事故がきっかけとなり罰則が強化されました。運転した本人はもちろんのこ

と、酒の提供者、同乗者、車の提供者にも直罰の規定が設けられ、本年 9 月 19 日から

施行されました。さらに、来年の 6 月からはシートベルトが全員着用となりますのでよ

ろしくお願いします。最後に飲酒体験ゴーグルを持参しましたので、疑似体験を行いま

しょう。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 4 名 0 名 89.7％

本日の欠席者 関口(泰)、 坪内、 寺内、 吉澤(浅)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 11/27 5 名 0 名 87.2％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
結婚祝を頂いて。

葛生交番長 秋元さんをお迎えして。よろしくお願い致します。

谷 和文君 葛生交番長 秋元様をお迎えして。

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 副 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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37 年皆出席 ありがとうございます。

江田惣平君

葛生交番長 秋元伸元
のぶもと

さんの卓話 ありがとうございます。

長島 徹君
介護老人保健施設「あさひ」にテントをいただきまして、ありがとうご

ざいます。有効にそして大切に使わせていただきます。

斉藤誠司君 2 年の皆出席をいただきありがとうございます。

関口文雄君 結婚祝をいただきまして有難うございます。

小曽戸健治君 誕生祝有難うございます。

中田英昭君
21 日で 48 歳になります。葛生クラブも 47 歳ということでしょうか？

早いものですね。

【谷 幹事】 定足数は会員 39 名中、本日出席数 33 名、葛生ロータリークラブ細則第 5

条第 3 節の規定により会員総数の 3 分の 1 以上の出席をもちまして、本日の

定足数充足を確認いたしました。

【議長 酒庭会長】

葛生ロータリークラブ細則第３条第１節に定めるところにより、11 月 20 日

に指名委員会を開催いたしました。恒例により、直前委員長の横塚委員長よ

りご報告をいただき、皆さまのご承認を賜りたく、宜しくお願い致します。

【横塚委員長】11 月 20 日、指名委員会を開催いたしました。出席者は、酒庭会長、関口直

近元会長、吉澤(浅)直近元会長、中田(秀)副会長、そして私の 5 名と奥澤幹

事の出席を得て開催しました。そして、役員と理事を指名委員会で決定しま

したのでご報告いたします。

（役 員） （理 事）

・会 長 中田英昭 ・直前会長 酒庭和一

・幹 事 奥澤松利 ・会 長 中田英昭

・副会長 新田 実 ・クラブ奉仕委員長 新田 実

・副幹事 須藤功一 ・幹 事 奥澤松利

・会 計 丹波紀征 ・情報委員長 田澤秀文

・ＳＡＡ 窪田典央 ・会員組織委員長 関口泰一郎

・奉仕プロジェクト委員長 吉澤浅一

・ロータリー財団委員長 駒形忠晴

・無認証 江田惣平

・新世代委員長 長島 徹

※ 審議の結果、全会一致で可決承認されました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

年 次 総 会
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2284 回 19.12.11 例会場 於：足利銀行 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は、少し夢のあるお話をさせていただきます。

硫酸の雲に、（ピカッ）金星で雷の発生を確認、欧州宇宙機関（Ｅ

ＳＡ）の金星探査機ビーナスエクスプレスによる観測で金星の大

気中で雷の発生を確認したと米カリフォルニア大などの研究チー

ムが 29 日付の英科学誌ネーチャーに発表した事をニュースで知

りました。

天体で雷の存在が確認されたのは、地球、木星、土星に続いて４例目。太古の地球では、

雷の放電が生命誕生のきっかけになったとする説もあるそうです。

チームによると、2006 年 4 月に金星の周回軌道に入ったビーナスエクス

プレスに搭載された磁気探知機が、雷放電に伴う特殊な波形の電磁気を

観測したそうです。水蒸気の雲で発生する地球の雷とは違い、硫酸の雲

で発生していると見られます。金星の雷は、1970 年代に旧ソ連の探査機

が放電のような現象を確認して以来、存在の有無をめぐって論争が続い

てきました。雷による放電は、大気中の化学物質の組成を変化させる働きがあり、金星

の気候の解明に役立つという事です。

日本では、2010 年に金星探査機プラネットＣの打ち上げを計画しているそうです。

1. 丹波会員のお母様の葬儀に出席してまいりました。

2. 12 月 18 日の例会及び忘年会は、「若葉」にて 6 時から開催予定です。

【ロータリー家族委員会】 中田委員長

第 2 回酒庭杯ゴルフコンペは、12 月 18 日、8 時 20 分より桃里カントリーにて開催予定で

す。また、来年の新年会は、1 月 15 日(火)18 時より、サンルート佐野で開催予定です。

バスも用意してありますので、利用される方は申込書に記入してください。

【米山記念奨学会委員会】 田澤委員長

米山特別寄付が現在、3 名しか集まっておりません。宜しくお願い致します。

幹 事 報 告

各 委 員 会 報 告

会 長 挨 拶
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「趣味について」 中田英昭君

私の趣味についてお話したいと思います。私は今、バイクのレースの方に関わって、か

れこれ 31 年経ちました。

もともと私は、佐野日大高校に在学時はバイク通学をしておりました。125cc のバイク

を買ってもらい、通っておりました。その時はトライアルのバイクで通っていたもので

すから、秋山川の河川敷を通ったりしてその弾みで学校のカバンを落としたりしたこと

も度々ありました。

トライアルというのは、茂木で世界大会を行っているのですが、山にある岩場とかを足

をつかないで登って行くという競技です。これも本格的にバイクの性能等がよくなった

関係で、とんでもない垂直の壁も登ってしまうのです。世界選手権でやっているのでひ

と目見てともらえば解ると思いますが、実際、凄い競技です。機会があったらぜひ見て

ください。また、そのバイクは普通の乗用車であれば、その上を簡単に乗り越えられま

す。私でもできます。

そういうような状況でバイクを始めまた。そして大学へ入学してからは、まず自動車部

に入ろうとしましたが、その部員達はフォイルのナットも締められない程度の人達で、

こんなレベルの所に入っても面白くないと思い、バイクの方のクラブを見学に行きまし

た。こちらの方は気に入り入部を決定しました。

最初に始めたのはバイクのトライアルでした。利根川の河川敷にモトクロスのコースが

あって、土でできたでこぼこの道を速く走る競技でだいたい 45 分ぐらいの競技です。

まずは、中古のバイクを買って始めました。最初のうちは学生でお金もなかったことか

ら、2 万 5 千円ぐらいの安いバイクを買って走る訳です。当時の新車というと 26 万円

ぐらいだったと思います。とても買えませんので走っていると中古車レースと言われ、

10 分ほど走っていると半分ぐらいいなくなってしまうのです。

また、ちょっとお金が溜まると 2 万 5 千円から 5 万円のバイクに変わっていき、そして

10 万円のバイクへと変わっていくとスピードも段々と速くなって行きました。

モトクロスを始めてから半年ほど経った頃、茨城県に筑波サーキットというのがあり、

そこのサーキットに通い始めました。普通の街乗りのバイクで走るレースもあり、125

cc ４サイクルで走ることもよく行いました。当時は、まだ筑波サーキットは小型自動

車振興会と言って、オートレースの付属設備であったのです。

本来目的は、オートレースの選手を養成する養成所であって、隣にサーキット場を併

設したというのが筑波サーキットです。メインはオートレースですが、地元にレース場

を作るということで認めてもらったものではないでしょうか。

また、オートレースに行くようになってから草間さんという人と出会い、手伝いをする

ようになりました。しかし、草間さんはレースでは絶対死ぬような人ではなかったので

すが、街乗りをしている最中に事故で亡くなりました。また、今年は４人のヤマハのラ

イダーが亡くなっています。街乗りの最中の事故もあり、やはり街乗りは怖いなと思い

ました。

その後、八重洲出版のバイト、(元国際Ａ級ライダー ) 川島健三郎という人のお店の手

伝い等するなど、いろいろなバイトを行いました。現在の私の妻との仲人をしてもらっ

たのもこの川島さんであります。いろいろ有名人の手伝いをする経験を多くしました。

現在、私は筑波サーキットで競技役員という立場です。これはレースを運営するスタッ

フです。年間のレースを運営するスタッフということであり国土交通省の管轄です。レ

ースを安全に行うにはどうしたらよいかなど、日々努力しているところです。

卓 話
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 8 名 1 名 79.5％

本日の欠席者 佐藤(誠)、 関口(泰)、 立川、 丹波、 坪内、 新田、 馬場、 横塚会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 12/4 4 名 0 名 89.7％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 皆さん 風邪を引かないように ! !

吉澤慎太郎君
妻の誕生祝をいただいて！

(赤いバラと白いユリがきれいでした。)

田澤秀文君

私のゴルフもこのまま老いていくのかなあーと思っていましたが、先日

一年ぶりでイン・アウト共に皆川城で 30 台をマーク出来ました。したが

って、枯れたゴルフはもう少し先に延ばしたいと考えるようになりまし

た。感謝！

永井成雄君

石川俊介が阪神に入団が決定しました。4 年前の卒業生です。

池田健が千葉ロッテに 3 軍入団しました。現役です。

遅くなりましたが、皆様の応援よろしくお願いします。

吉澤浅一君
某 講演会、皆様にお世話になりました。

浦和レッズの ＡＣミラン 突破を夢見て。

須藤功一君
本日より、年末の交通安全運動が始まりました。

皆さん、飲酒湯運転と事故に注意して下さい。

中田英昭君
卓話、準備不足で申し訳ございませんでした。

新年会、ご参加お願いいたします。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤 (浅 )副委員長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2285 回 19. 12. 18 例会場 於： 若葉 PM18： 00～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は 、 夜間例会、 忘年会に ご 参加下さ い ま し て 誠に 有難う ご ざ い ま す。 本日、 第 2 回ゴ

ルフ 大会も 大勢の ご 参加を 頂き 盛大に 行わ れま し て 、 優勝 酒庭和一、 準優勝 馬場俊一

会員、 べス グ ロ 斉藤孝之会員に 決ま り ま し た 。 今日一日、 楽し く ゴ ルフ が 出来ま し た 。

話は 変わ り ま すが 、 今年の 葛生地域の 山々の 景色を 見る に つけ 、

山の 紅葉が 一ヶ 月ぐ ら い 遅く な っ た よ う な 気が し ま す。 最近は か

な り 枯葉が 落ち て い ま すが 、12 月に な っ て も 紅葉が き れい で 葉が

な か な か 落ち な い よ う に 感じ ま す。 こ れも 、 地球温暖化異常現象

の 一部の 現れで し ょ う か ？因みに 、2007 年の 世界の 年平均気温の

平年差は 、＋0. 29 度で統計開始以来 6 番目に高い値と な る 見込み

で す。 陸域の みの 世界の 年平均気温の 平年差は＋0. 67℃で 最も 高く な る 見込みで す。

2007 年の 日本の 年平均気温の 平年差は＋0. 85℃で 、4 番目に高い値と な る 見込み と い う

気象庁の発表があ り ま し た 。

こ の度は、 母の葬儀並びに告別式に過分な る ご厚情を賜り 、 暑く 御礼申し上げま す。

無事、 終了する こ と ができ ま し た 。 今後と も ご指導の程、 宜し く お願い申し 上げま す。

すみま せん、 優勝し て し ま い ま し た 。

午前中はパーが取れな く て 、ボギーが多か っ た の で すが 、パート ナーと 午前中は 楽し く

回る こ と が で き ま し た 。 午後に な っ て 、 自分の実力以上に ス コ アが ま と ま り 、 上手な方

と 回る と ス コ アも よ く な る と つく づく 思い ま し た 。

自分の 年度の 優勝と い う こ と で 、 大変良い記念に な り ま し た 。

あ り がと う ご ざ い ま し た 。

丹 波 会 員 挨 拶

ゴ ル フ 優 勝 者 挨 拶

会 長 挨 拶

酒庭和一 会長
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 0 名 0 名 100％

本日の欠席者 佐藤(誠)、 関口(泰)、 立川、 丹波、 坪内、 新田、 馬場、 横塚会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 12/11 8 名 1 名 79.5％

・ ア シス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 本日ゴ ルフ 大会 優勝し て し ま い ま し た 。

丹波紀征君 亡き 母の葬送に際し ま し て 、 ご厚情賜り 有難う ご ざ い ま し た 。

藤井眞治君
3 位に入賞さ せて い ただき あ り がと う ご ざ い ま し た 。

谷 和文君
酒庭会長 優勝おめでと う ご ざ い ま す。

幹事と し て 、 本当に う れし か っ た で す。

関口泰一郎君 ゴ ルフ欠席 申し 訳な い 。

中田英昭君
第 2 回会長杯ゴ ルフ コ ンペへの 参加あ り がと う ご ざ い ま し た 。

酒庭会長 おめでと う ご ざ い ま し た！

斉藤誠司君
第 2 回ゴ ルフ コ ンペで吉澤さ ん、 馬場さ んを抜き ド ラ コ ン を 2 つ取り ま

し た 。 と て も 満足で す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 吉澤 ( 浅 ) 副委員長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2287 回 20. 1. 8 例会場 於： 足利銀工葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

明け ま し て おめ で と う ご ざ い ま す。

本日、 2008 年度、 初め て の 例会で す。 昨年は葛生ロ ータ リ ーク

ラ ブ プ ロ グ ラ ム の 事業に 対し て ご 支援と ご 協力を 頂き 、 有難う

ご ざ い ま し た 。 本年も 家族新年会を は じ め 、 Ｉ Ｍ， 家族観劇会、

国際大会参加と 有り ま すの で 、 ご 協力・ ご 支援の 程、 宜し く お

願い 致し ま す。

本年の 干支は ねずみ年と 言う 事で 、 ねずみ年の 方が 実際、 当っ

て い る か ど う か は 別と し 、 ねずみ年

の 方は 「 食い は ぐ れが 無い 」、「 小回り が 効く 」 な ど 、 ま た 男

性は 、 営業関係に 向い て い る と 言わ れて おり ま す。 大変縁起

の 良い 話を 聞き ま すの で 、 縁起の 良い 年と な る よ う に 心か ら

お祈り 申し 上げま す。

ま た 、 話は 変わ り ま すが も う 一つ縁起の 良い 話を さ せて 頂き

ま す。 お正月の お飾り につい て で すが 、 こ の お正月、 各ご 家庭で も 、 お正月の お飾り を

さ れた と 思い ま す。 そこ で 、 既に ご存知の 方も い ら っ し ゃ る と 思い ま すが 、 ちょ っ と し

た豆知識と し て 、 鏡も ちについ て お話し た い と 思い ま す。 ご自身で作れる 方も い れば、

今は お店で も 購入で き る 「 鏡も ち 」 の 話で す。 よ く 、 鏡も ちの 上にみかんを乗せて い る

の を見か け ま す。 し か し 、 本来、 みかんを乗せる の は間違い の よ う で 、 みかんで は な く 、

橙（だいだい）を乗せる の が正解の よ う で す。 その意味と し て橙（だいだい）の読みに か け

て 「代々とその家系が続くように、繁栄するように」と 言う 想い が込め ら れて い る よ う で す。

見掛け は 、 みかんも 橙（ だいだい ） も 同じ よ う な形と 言う 事で みかんを代用し て い る と

こ ろ も 多く 見か け ま す。おせち料理も 黒豆（マメに働くように）、数の子（子孫繁栄）と い っ た

よ う に 、 お飾り に も 縁起の 良い意味が込め ら れて い る 事を知り 、私自身勉強に な り ま し

た 。

新年、 こ う し た おめ で た い意味、 繁栄の想い を 願っ て今年、

ま た 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブ を皆様と 共に盛り 上げて い き ま し ょ う 。

会 長 挨 拶
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誕生祝 野部栄一君、 福島秀治君、 谷 和文君、 須藤功一君

結婚祝 吉澤兵左君、 奥山國之君、 飯田 力君

皆出席
相子光太郎君（ 28 年）、 奥山國之君（ 25 年）、 永井成雄君（ 17 年）

中田秀昭君（ 5 年）、 横塚信也君（ 4 年）

1. 2007 年 12 月 28 日 奉仕プロ ジェ ク ト 社会奉仕委員会においてＲ 財団地区補助金事業

と し て 「 介護老人保健施設あさ ひ」 さ んにテン ト ２ 張を寄贈し ま し た 。 私と 社会奉仕

委員長、 ロ ータ リ ー財団委員長、 有志の会員様のご 参加 を 頂き 、 も ちつき 大会 に参加

し て長島医院理事長様挨拶、 ロ ータ リ ー会長挨拶に続き テン ト の下でも ちつき 大会 が

始ま り 、 介護老人の皆様が喜んでいる姿を見て 大変感激いた し ま し た 。 又、 下野新聞

社の取材を受け 、 掲載さ れま し た のでま し た ので回覧いた し ま す。

2. 2007 年 12 月 28 日理事役員合同会議の議事録の報告

1) 1 月プロ グ ラ ム承認の件、 別紙の通り 承認。

2) 半期決算報告を幹事よ り 説明 。

3) 新年会 日時 ： 2008 年 1 月 15 日Ｐ Ｍ6: 00

ホテルサンルート 佐野

本人無料 家族会員のみ￥10, 000

内容 ： ロ ス イ ンディ オス歌謡ショ ー

3. 住友大阪セメ ン ト ㈱栃木工場長窪田典央会員の転勤退会と 後任の中川藤外志新工場長

の入会を承認。 入会金は、 転勤交代のた め、 従来通り 徴収な し 。

後期分の年会費は米山奨学金特別寄付の 7, 500 円を含む 127, 500 円にて

1 月 15 日を予定し て おり ま すので、 よ ろし く お願いし ま す。

皆さ ん、 こ んにちは 。 急で何を お話し よ う か と 考えま し た が 、金融経済関係は 新聞紙上

で いろいろ話さ れて おり ま すの で 、 ま ずは 当行の 19 年 9 月中間決算につい て は 、 皆様

の ご 支援を賜り 大方良好な決算が で き ま し た 。 あ り が と う ご ざ い ま し た 。 ま た 、 近隣で

は 、正月明け の 日経新聞に も 掲載さ れて おり ま し た が 、 今後、北関東地域の金融動向が

注目さ れる の で は な い で し ょ う か 。 今後の動向が注視さ れる こ と と 思い ま す。

さ て 、 私は 葛 生ロ ー タ リ ー ク ラ ブ に入会 する 時

に 、 趣味と し て「 ウ オーキング 」 と 紹介さ せて い た

だき ま し た が 、現在も 時間があれば継続し て おり ま

す。 ロ ータ リ ー会員の中で も 、奥山さ んは非常に意

欲的に 実行し て い る と お聞き し て おり ま す。

会 長 報 告

卓 話 「 ウ オ ーキ ン グ 」 丹波紀征君

幹 事 報 告

会 員 表 彰
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私のウ オーキング は川越と か 、 足利、 桐生等の町並みや里山を歩く と い っ た も の で 、歩

い て い る 最中に景色や人の 家の庭な ど を見て 、 こ う い う 形も あ る のだなあ と か 、 こ れも

い い なあな ど と 思う こ と に よ っ てス ト レ ス 発散が で き る こ と で行っ て い ま す。最近回っ

た所は栃木市で す。 ま ず、自動車で栃木駅ま で来て電車で 大平下ま で戻る 。 そし て太平

山を 上り 、降り て き て栃木市ま で歩い て戻る 。 いろいろな景色が見ら れ楽し い も の であ

り ま す。

私のウ オーキン グ の き っ か け は 、大阪に い た時に四国八十八ヶ 所巡り は無理であろ う と

い う こ と で 、 西国三十三ヶ 所巡り を行っ たこ と か ら で す。 西国三十三ヶ 所巡り は 、那智

の青岸渡寺を 第一番と し て真言宗の お寺を三十三ケ所巡る も の であ り ま し て 、こ こ ら 辺

で 言う と 太平山の 頂上に お寺があ り 、そこ へ行っ て御朱印を い ただく よ う な も の であ り

ま す。 非常に 大変であ り ま す。

私は、 掛け軸を持参し てそれに御朱印を も ら う 訳であ り ま すが 、 汗を か き な が ら 上り 、

急い で近く に おい てあ る ド ラ イ ヤー（ 墨で書い た御朱印を乾か すた め ） で か わ か し て い

る と 、 ある お寺の住職が 「 何であな た はそんな に急い で い る の か 」 と 尋ねら れ、 私は 、

まだ回ら な い と い け な い か ら 、 と 答えま し た 。 する と 「 お寺は逃げま せん。 も っ と 歴史

と か景色を楽し んだら ど う か と 」 言わ れ、 な る ほど と 思い ま し た 。

ま た 、私は歩く 時は朝 5 時頃起き 、弁当を作り ま す。 おにぎ り の中身はシャ ケ と タ ラ コ

でそれと 玉子焼き にウ ィ ンナーであ り 、定番であ り ま す。今は冬で寒い の で歩い て い ま

せんが 、 暖か く な っ た ら ま た歩き た い と 思い ま す。

今は１ 人で歩い て い ま す。私の妻はあ る デパート に勤め て お

り 、土曜・ 日曜は勤務と い う こ と が多く 休みが重な ら な い か

ら であ り ま す。今後私も 定年を迎え 、妻も 辞め る 時が き た ら 、

今度は「 二人歩き 」 に な る と 思い ま す。 その 日を楽し みに し

な が ら 今後と も 継続し て い き た い と 思い ま す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 5 名 1 名 84.6％

本日の欠席者 斉藤(誠)、 関口(泰)、 田澤、 立川、 坪内、 吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 12/25 4 名 1 名 89.7%

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 ( 当日連絡の 場合 ) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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新年を迎え 、 今年が 良い 年に な り ま す事を 祈念致し ま す。
吉澤兵左君

結婚祝を 頂い て 。

酒庭和一様 本年も 、 ご 支援ご 協力を よ ろ し く お願い 致し ま す。

長島 徹君
すばら し いテン ト 2張

ばり

い ただき ま し て

あ り が と う ご ざ い ま し た 。

25 年の皆出席を 頂き 、 何んと か健康で

来ら れた証と な り 、 喜びに堪えま せん。
奥山國之君

結婚祝を い ただき 、 あ り が と う ご ざ い ま す。

野部栄一君 新年お目出度う ご ざ い ま す。 誕生日 76 才を迎えま す。

横塚信也君

あけ ま し て おめ で と う ご ざ い ま す。 今年も 宜し く お願い 致し ま す。

恥ずか し な が ら 4 年目皆出席を 頂い て 、 あ り が と う ご ざ い ま す。

エルザさ んか ら カード が届き ま し た 。 元気でやっ て い る 様で す。

永井成雄君 出席不良の 会員で すが 、 本年も ど う ぞよ ろ し く 願い 上げま す。

妻の誕生日に花束を い ただい てあ り が と う ご ざ い ま し た 。

福島秀治君 誕生祝を い ただい てあ り が と う ご ざ い ま す。

酒庭会長、 谷幹事 残り 半年頑張っ て下さ い 。

飯田 力君 結婚祝を い ただい てあ り が と う ご ざ い ま す。

岩崎昇一郎君
あけ ま し て おめ で と う ご ざ い ま す。

本年も 宜し く お願い 致し ま す。

藤井眞治君
新年明け ま し て おめ で と う ご ざ い ま す。

本年も ど う ぞよ ろ し く お願い い た し ま す。

阿山正博君 おめ で と う ご ざ い ま す。 今年も よ ろ し く お願い し ま す。

八下田幸三君
今年は 、 年男で 3 月に 60 才と な り ま す。

地方再生の た め 、 皆様と 頑張り た い と 思い ま す。

中田秀昭君 5 年皆出席を い ただい て 。

相子幸太郎君 皆出席 25 年を い ただい て 。

須藤功一君
あけ ま し て おめ で と う ご ざ い ま す。 本年も よ ろ し く お願い い た し ま す。

誕生祝を い ただき 、 あ り が と う ご ざ い ま し た 。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2289 回 20. 1. 22 例会場 於： 足利銀工葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先日 1 月 15 日に 家族新年会、 大勢の ご 参加を 頂き 、 開催で き ま し て 誠に 有難う ご ざ い

ま し た 。 心よ り お礼を 申し 上げま す。

今日は 、 サ ッ カ ー岡田ジ ャ パン の こ と に つい て 、 ス ポ ーツ ニ ュ ース で 知り ま し た 事を お

話さ せて い た だ き ま す。

岡田ジ ャ パ ン が 本格的に 始動し 、 2010 年ワ ールド カ ッ プ Ｗ 杯南ア フ リ カ 大会出場を 目

指す日本代表候補の 合宿が 1 月 15 日九州鹿児島指宿市で 始ま り ま し た 。 選手に 対し て

か な り 厳し く し て い く 方針で 、高原選手ら 5 名を実戦練習か ら 外し て最初か ら 厳し さ を

だ し て いる よ う に見えま し た 。急性脳梗塞で倒れたオシム前監督に 代わっ て就任し た 岡

田武史監督の 本格的な 指導が ス タ ート し た と 思い ま す。

岡田監督は実績があ り ま すの で 、 2010 年の ワ ールド カ ッ プ で は予選

を勝ち本戦出場し 、優勝と はい か な く と も 上位入賞し てほし い と 思い

ま す。 監督と い う 仕事の中で監督業に つい て 1999 年（ 思い通り に な

ら な い 事ばか り だ が 、 た ま に思い通り に なる と こ ろが忘れら れな い ）

と 述べて おり ま し た 。

良い 事、 すばら し い 事を経験し た者は 、又同じ かそれ以上の結果が 出

る よ う に人間は努力する の で はな い で し ょ う か 。

1. Ｉ Ｍの 開催

日時： 平成 20 年 2 月 16 日（ 土） 岩舟会館

第 1 部： 新会員研修セミ ナー 登録 PM1: 00～1: 30（ 3 年未満の 会員）

第 2 部： 本会議 登録 PM2: 30～3: 00

第 3 部： 懇親会 PM4: 30～6: 00

2. Ｇ Ｓ Ｅ の受け入れ決定

第 9 グループ 6 名 (男性 2 名、 女子 4 名)

受け入れ 平成 20 年 3 月 14 日～3 月 18 日予定

葛生Ｒ Ｃ 女子１ 名に て決定

ジ ュ ラ ルディ ーン ・ ブーン さ ん ( 1972. 11. 14 生) サ ン フ ラ ンシス コ 出身

会 長 報 告

会 長 挨 拶
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 7 名 0 名 82. 1％

本日の欠席者 飯塚、 斉藤(誠)、 丹波、 坪内、 馬場、 藤井、 吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 1/15 0 名 0 名 100％ (例会場変更の為)

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サム ディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 先日の 家族新年会に 大勢の 参加を 頂き ま し て 、あ り が と う ご ざ い ま し た 。

吉澤兵左君
新年会のロ ス イ ンディ オス 懐か し く 大変楽し い夜で し た 。

記念の写真も 頂き ま し た 。 あ り が と う 存じ ま す。

谷 和文君 新年家族会、 無事終了し ま し た 。 あ り が と う ご ざ い ま し た 。

今月はチョ ッ ト 良い こ と があ り ま し た 。

江田惣平君 妻の誕生祝あ り が と う ご ざ い ま し た 。

誕生日に お花が戴ける こ と に 大変喜んで居り ま し た 。

中川藤外志君 新ク ラ ブ会員と し て 、 温か く 迎えて 頂き あ り が と う ご ざ ま し た 。

関口文雄君 妻の誕生日に すて き な お花と メ ッ セージあ り が と う ご ざ い ま す。

横塚信也君 楽し い 新年会、 写真を あ り が と う ご ざ い ま す。

吉澤浅一君
写真を た く さ んあ り が と う ご ざ い ま し た 。

写真を見る と 自分の 年令が良く わか り ま す。

須藤功一君

新入会員中川さ んを お迎えし て 。

先日の 家族新年会、 ご協力あ り が と う ご ざ い ま し た 。

写真が 出来ま し た の で お納め下さ い 。

阿山正博君
妻の誕生祝い に花束を い た だ き 有難う ご ざ い ま し た 。

お蔭様で 今の と こ ろ夫婦円満で す。

中田英昭君
家族新年会 ご 参加あ り が と う ご ざ い ま し た 。

地区ラ イ ラ 委員会、 次年度も ご協力よ ろ し く お願い い た し ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2290 回 20.1.29 例会場 於：足利銀工葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先日、東京に用事があり車で首都高速道路に乗りました。皆さんもお

気づきとは思いますが、随分古くなったと感じたのでちょっと調べて

みました。

首都高未補修箇所が 6 万件、民営化～費用捻出に苦慮ということで、

点検で発見しながら未補修のままとなっている首都高速道路の損傷

が、平成 18 年度末で約 6 万件に上がることが 1 月 24 日わかりました。

安全性に影響を及ぼす緊急性の高い損傷は補修済みですが、放ってお

くと進行・危険性が増す恐れのある損傷が約 1 万 8000 件含まれてい

るとのことです。旧公団からの民営化に伴ってコスト削減が義務付け

られ、なかなか補修費を工面できないのが実情というそうです。

首都高会社には、補修費を捻出するため一層の経営努力が求められま

すが、道路の老朽化は確実に進み、直下型地震の発生も懸念され、高

速道路の補修態勢の在り方が改めて問われそうだと産経新聞に書か

れていました。

14 年度に 1250 億円あった管理費は 15 年度以降、段階的に削られ

17 年度は約 30％減の約 830 億円、このうち維持修繕費に約 280 億円

があてられ補修費は点検や清掃などの費用を除いたとのことです。

約 90 億円にとどまるそうです。人を守るための道路である以上、も

っと国土交通省の手も必要ではないのかと思いました。

1. 1 月 27 日 2550 地区第 2 回会長・幹事会 報告

1) 地区大会･記念ゴルフ大会 4 月 3 日 宇都宮カントツリークラブ

2) ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 4 月 4 日 宇都宮グランドホテル

17:00 登録 17:30 開宴

3) 地区大会本会議 4 月 5 日 宇都宮グランドホテル

8:30 登録 9:30 点鐘

会 長 報 告

会 長 挨 拶
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1. 後期分の年会費は、1 月 15 日に引落しされました。

領収書を確認して下さい。

2. ＩＭは、2 月 16 日(土) 岩舟会館にて行われます。

新入会員並びに 3 年未満の会員の方は義務出席となります。

3. ＧＳＥの受入れは 3 月 14 日(金)～3 月 18 日(火)です。

国際奉仕は、クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕、４大奉仕

のひとつであり、ロータリーの基本的な活動分野のひとつです。国際

間の理解と善意と平和を推進する為の活動のことです。世界各国の

人々、そして、その文化・慣習・業績・抱負・問題を知ることであり、

世界の人々のためのクラブ奉仕活動です。

世界的な株価暴落を受け、アメリカを中心にして大きな経済低落の動

きの中、生活するうえで難しい時代です。中国やインドなどアジア新興国の台頭でさえ、

勢いが一時的に止められています。

世界 168 か国、クラブ数 32,681 クラブ、会員総数 1,204,624 人（2006 年 12 月 31 日現

在）のロータリアンとしての資格のある人が所属しているクラブ、世界最大の奉仕活動

クラブといっても過言ではないでしょう。これだけ多くの人々がさきほどの４つの奉仕

活動を行っている。大変なことだと思います。

しかし、そんな中でも中東や南米、アフリカなどでも民族紛争・テロ・宗教戦争などさ

まざまな争いが起きています。つい先日もアフリカ大陸のケニアのことがニュースで流

れていましたが、大統領選挙で現職の大統領が票の不正操作を行い再任されたことが報

道されていました。これが民族間の争いであり、ケニア内で暴動が起きている、とのこ

とでした。また、これが隣国のウガンダにも影響を及ぼしているとのことでした。

海がないウガンダには、生活物資を運ぶにもケニアを通らねばならず、物資を運ぶドラ

イバーも命がけだそうです。昔、マラソン選手でアベベという速い選手がいましたが、

ケニアという国は暴動が起こるようなイメージの国ではなかったと思います。今年、北

京オリンピックが開催されますが、男子ハンドボールアジア予選の再予選が東京で行わ

れます。予選をＴＶで見ましたが、アラブ首長国連邦の審判の判定を見ていると、何故？

という首を傾げたくなるような、見ていても（やっている人たちも同じ？）おかしな判

定をしていたように思えます。

東京で改めて再予選を行おうとしたところ、アジアハンドボール連盟が最予選を行うの

なら、「参加した国は除名だ！」という話まで出て、かつ「東京オリンピックを開催す

ることも反対！」という動きまで出ています。相撲の世界でも、「物言い」がついた場

合は相撲の取り直しがあるのに、同じスポーツなのに再試合を行うことが変な？違った

形になっているのは？どうしてなのかな？と思うのは見ていた人たちが共通の認識を

もった事だと思います。

フェアプレイ精神がスポーツの源です。さわやかに、いきたいものです。ケニアやアラ

ブ首長国連邦も多分ロータリークラブはあると思います。そのロータリーの人たちにも

頑張って頂きたいと思います。

インフルエンザが流行りそうな季節。インドネシアでは、昨年末から今年にかけ６人が

第 6 回クラブフォーラム 国 際 奉 仕 委 員 会 駒 形 委 員 長

幹 事 報 告
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死亡しています。2003 年以来、119 人が感染し、うち 97 人が死亡しているようです。

裏庭での鳥の飼育を行っているのが原因ですが、禁止する法律を施行しても徹底でき

ず、いつ感染爆発が起きても不思議ではない、とＷＨＯは警告しています。統計にもよ

りますが、約一億人の人々が死亡する恐れがあると言われています。ＷＨＯでは、初期

段階での鳥インフルエンザ発生の撲滅を狙っています。

地球温暖化による異常気象など、地球自体にも変化が現れています。自宅や・会社の電

気をこまめに消す事など自分にできることは何か？よく考えなければならない時に来

ていると思います。一人では何もできません。皆が協力しなければ、みんなの地球です。

そんな中、葛生ロータリークラブから来年度青少年国際交換留学生が決まりました。留

学されたその経験をその後の社会生活に生かしてほしいと思います。ロータリー財団の

応援でＧＳＥの受入、3 月に受入れることになっています。また、6 月のポリオの完全

撲滅国際大会にも、酒庭会長をはじめ 5 人の会員の方が参加します。さまざまな国のさ

まざまな事をより深めるチャンスかと思います。頑張って行きたいと思います。宜しく

お願い致します。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 7 名 2 名 82.1％

本日の欠席者 飯田、 斉藤(誠)、 坪内、 馬場、 横塚、 吉澤(浅)、 吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 1/22 7 名 0 名 82.1％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

飯塚則章君
妻の誕生日にステキなお花を頂きありがとうございました。

「あなたからは何もないのですか？」と言われてしまいました。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 関 口 委 員

欠席の連絡

出席状況報 告

関口 (泰 )会員 (代理 )
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2291 回 20.2.5 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

私も 2 月 11 日で満 59 歳の誕生日を迎えます。ありがたいと神様に感謝しております。

今日は、カルーセル麻紀（65 歳）が「30 代に戻って、彼と結婚します」とネットに出

て、ちょっと話題になっていますのでお話しをさせていただきます。

4 年前に性同一性障害特別法施行で戸籍上も女性になったタレントカルーセル麻紀が、

今度は究極の若返り療法といわれる皮膚の再生医療に挑戦することが 1 月 29 日分かり

ました。自身の細胞を人工的に培養して老化した部分に移植するという

画期的な最新技術で、フジテレビ系番組独占金曜日の告白 7:00～の企画

として実現、驚きの結果は 3 月 7 日放送で明かされるそうです。

人間である以上健康と美の若返りは追い求めるものだと思います。

成功すれば、素晴らしい事ですね。

誕生祝
野部栄一君、田澤秀文君、吉澤慎太郎君、福島秀治君、関口泰一郎君

谷 和文君、須藤功一君、立川宣弘君

結婚祝 吉澤兵左君、奥山國之君、飯田 力君

皆出席
奥澤松利君

第 8 回 理事･役員合同会議の報告 (1 月 29 日開催)

1. 平成 20 年 2 月度プログラムの件 承認

2. ＩＭ(第 9 グループ合同例会)について

2 月 16 日(土) 岩舟会館 PM1:30 新入会員研修会

PM3:00 例会

会員登録料 5,000 円(会員登録 39 名)

会 長 報 告

会 長 挨 拶

会 員 表 彰
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3. ＧＳＥ受け入れの件(ロータリー財団)

・ジェラルディーン・プーンさん(女性) サンフランシスコ出身(1972.11.14 生)

・受入れ 3 月 14 日～18 日(5 日間)

・ホストファミリー 駒形忠晴国際奉仕委員長

4. 家族親睦会の件

・5 月 20 日(火) 歌舞伎(新橋演舞場) 中村吉右衛門他

参加費 会員無料 家族会員 20,000 円

5. インターアクト年次大会の件

8 月に行われる青藍泰斗高校インアクトクラブ年次大会に備えて、

葛生クラブの担当実行委員長を長島徹会員にお願いすることで承認。

【新世代委員会】 中田 (英)委員長

・高校生ライラセミナー開催

日時 3 月 22 日(土)～23 日(日)

場所 ウェルサンピア栃木（鹿沼市）

参加者 古高さらさん（来年度 1 年交換留学生）ｲﾝﾀｰｱｸﾄのﾒﾝﾊﾞｰ 2 名

ここ数日間、新聞紙上「スーパーチューズデー」が騒がれていま

す。アメリカ大統領予備選が 24 州で実施されます。アメリカは、

1 年かけて大統領選挙が実施となります。本選挙は 11 月ですが、

4 年に一度の大きな祭りです。

中国との関係においても、教養となるものが我々判断基準の血と

なり肉となっています。仲良くなればなるほど、ギスギス感が激

しくなります。アメリカと日本は一番親密な関係にありますが、

ギスギス感は絶えずあるような感じがします。

今まで日本は共和党（ブッシュ大統領）とは良好な関係を維持してきましたが、民主党

はどちらかと言うと日本に冷たい感があります。現在、流れとしては民主党ではないの

かという論評が多く、日本には必ずしも追い風は吹いてきません。

今一番注目を集めているのが、民主党のヒラリー・クリントン氏とオバマ氏の二人の対

決です。１回目の選挙の時、オバマ氏が勝利、その時ヒラリー氏が涙を流したそうです。

女性の涙はやはり強かったのか２回目はヒラリー氏が勝利。泣き落としという言葉があ

りますが、日本でもアメリカでも同じだなと思いました。どちらが勝っても、アメリカ

大統領に女性がなるわけない、黒人がなるわけない、というジンクスが破られそうな雰

囲気です。

アメリカ帝国主義が何十年間続いてきましたが、アメリカの行く先が次第に見えてきた

感じがします。サブプライムローンの余波、日本においても株価が大きなダメージを受

けリカバリー出来ない状況です。良いものと悪いものを混ぜ合わせ証券化し世界にばら

撒いたおかげで、日本も金融機関を始めとして多くの企業が損失を被ったわけです。

色々考えると、根源はアメリカの問題、中東の問題、これが全てです。

先行きは良くない、今回のアメリカの選挙が象徴的な出来事となるような予感がしま

す。日本においても、今回の選挙は対岸の火事ではありません。いずれにせよ、民主党

が勝利するとより一層厳しい風が吹いてくるような気がして非常に不安に思います。

卓 話 野 部 栄 一 君

各 委 員 会 報 告
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会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 7 名 1 名 82.1％

本日の欠席者 小曽戸、 中川、 丹波、 坪内、 新田、 藤井、 吉澤(慎)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 1/29 7 名 2 名 82.1%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 誕生祝を頂いて。

谷 和文君 妻の誕生祝の花をいただきありがとうございます。

長島 徹君 私と妻の誕生祝をいただきましてありがとうございます。

寺内 聖君
誕生祝を頂いて。

小林祥郎君 誕生祝をいただきまして有難うございました。

奥澤松利君
皆出席を頂きまして、ありがとうございます。

今後共宜しくお願い致します。

野部栄一君
全町長 立川裕康君が、旭城同窓会(佐高卒業生会)の会長になることが

決まりました。

関口泰一郎君 やっと許可がおり、明日地鎮祭のはこびとなりました。

斉藤誠司君 ご無沙汰してすみません。

横塚信也君 先週の例会、お休みさせていただき申し訳ございません。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2292 回 20. 2. 12 例会場 於： 足利銀行葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

ロ シ ア の 北方領土問題は た ち ぎ れで あ っ た か に 思い ま し た が 、 又望

みが 少し 見え て き た よ う に 思い ま すの で 、 本日は 少し お話を さ せて

い た だ き ま す。

昨年 12 月に 森喜朗元首相と 会談し た ロ シ ア の プ ーチン 大統領が １ 月

日本政府に 対し 、 森氏に 手渡さ れた 福田康夫首相か ら の 親書に 福田

首相が 記し た（ 日露関係を 新た に 高い 次元に 引き 上げた い ） と の 提案に つい て 私も 同感

で あ る と 賛意を 示し て おり 、大統領の 北方領土問題解決への 強い 意欲の 表れと 受け 取ら

れて い ま す。

福田首相は 1 月 18 日の 施政方針演説で ロ シ ア と は 、 関係を 高い 次元に 引き 上げる べく

領土交渉を促進する と 強調、 2 月 5 日高村正彦外相は 、 記者会見で 領土

が帰っ てこ ない と 高次元で の 関係も 望めない と 述べて おり ま す。

プ ーチ ン 大統領は 、昨年 10 月の 福田首相と の電話会談で 福田首相と 会っ

て 領土問題を 話し 合い た い と 語っ た と 発表さ れて い ま すの で 、 今回は少

し 期待を し て も い い の で はない の か と 思っ て おり ま す。

こ の 問題は長い で すね。 も う 何十年で す。 ま た 、 テーマで終わら なけ れ

ばよ いなと 思っ て おり ま す。

結婚祝 丹波紀征君

本日、 関塚さ んよ り バレンタ イ ンデーの

チョ コ レート を いた だき ま し た 。

会 長 報 告

お 客 様 紹 介

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

佐野市議会議長 高橋 功様
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Ｉ Ｍの件について ですが 、 2 月 16 日( 土)岩舟会館にて 行われま す。

出席者の方は宜し く お願いし ま す。

【ロータリー家族委員会】 駒形副委員長

家族観劇会の開催についてご案内を配布いた し ま し た のでご確認下さ い。

【米山記念奨学会委員会】 田澤委員長

米山記念奨学金について最後のお願いを致し ま す。

今月末で報告し ま すので、 宜し く お願いし ま す。

本日は 、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブの 例会に お招き い た だ き ま し て あ り が と う ご ざい ま す。

短い時間で あ り ま すが 、 よ ろ し く お願い い た し ま す。

只今、 昼食を い た だ き ま し た が 、「 東計さ ん」 の お弁当だ っ た と 思い ま す。 佐野市に合

併し 「 指定管理者制度」 が急激に動き 出し て 、 その 第 1 号と し て秋山学寮を指定管理者

と し て お願い し て い る の が 、 東計さ んで あ り ま す。

ま た 、 話は変わり ま すが 、 い た し ま し て 、 昨日交通安全協会の祝賀会が佐野で あ り 、 当

ロ ータ リ ーク ラ ブ会員の江田惣平さ んが交通安全功労者と し て緑十字銀賞を 受賞さ れ

ま し た 。 葛生の 方が 受賞さ れたこ と を 大変嬉し く 思っ て おり ま す。

さ て 、佐野市と 合併し ま し て 、 早 3 年が経過する と こ ろで あ り ま す。 今年は４ 年目を迎

え る 年でご ざい ま す。 市議会の議員も 32 名が当選し 、 新し い佐野市議会が運営さ れて

い ま す。 初代の議長は佐野地区の寺内氏、 2 代目は 田沼地区の山越氏、 3 代目が当地区

の 私で あ り ま す。

ま た 、現在の佐野市の職員数は 1, 270 名で 、 う ち嘱託が 620 名で す。 こ の中に は最近特

に 話題と なっ て い る 佐野市民病院の職員も 含ま れて おり ま す。病院の 方で 190 名、 あそ

ヘルホス で 40 名の職員が おり ま す。 ま た 、 3 月 31 日を も っ て退職さ れる 方は 45 名、

新規採用者は 9 名で あ り ま す。 本来、雇用を考え れば自治体の職員はあ ま り 減ら さ ない

ほう が よ い と 考え ま すが 、 なかなか現実はそ う も い かない状況で あ り ま す。

実は、今日は短い時間の中で お話を し よ う か と 思っ た の で すが 、公聴会的な感覚で皆さ

んか ら 質問を い た だ き 、 で き る 範囲で お答え を し て い き た い と 思っ て おり ま す。

Ｑ：佐野市民病院問題の見通しは、今後どのようになっているのでし

ょうか？

昨年 3 月 31 日を も っ て常勤・ 非常勤含めて すべて の医師が

退職。 4 月 1 日よ り 新体制に移行し ま し た 。 方向性と し て

は、 指定管理者制度に移行し て いく 方向で あ り ま すが 、 指

名と い う 形で移行し て い き ま す。 現在その病院は青葉会と

い う と こ ろで す。

卓 話 佐野市議会議長 高橋 功 様

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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問題点と し て は 、

①指定管理者に 支払う 委託料を どれく ら い に する か 。

②職員の退職はど う する の か 。

職員退職に つい て は、 公務員剥奪（ 非公務員） と い う 形になる の で 、 退職なら びに給与

等に つい て職員組合と 2 月 7 日に合意し た の で 、今後議会で条例の制定に向け議論し て

いく こ と にな り ま す。

Ｑ：医師団のレベルはどうなのですか？

非常に難し い質問で あ すが 、院長は東大出身で院長の仲間を中心に声か け し 、 お願い し

て い る と のこ と で す。患者数も 徐々に増え て き て い る と のこ と で 、 こ の 問題に つい 私も

一生懸命に 取組んで ま い り た い と 考え て おり ま す。

Ｑ：北関東道の現状、足利・佐野地区の今後はどうなのでしょうか？

当初の予定で は 、 太田 I . Cか ら 岩舟ま で が一番遅れて平成 23

年中の完成予定で し た が 、 若干前倒と な り 平成 22 年度中に開

通する 予定で す。遅れた理由は 、 土地収用の 問題等が あ っ た か

ら で す。

ま た 、渋滞緩和と い う こ と で は佐野 S. A の中か ら ス マート I . C

の設置およ び国道 50 号の アウ ト レ ッ ド の地域 6車線化が具体的に動き 出し て き ま し た 。

Ｑ：指定管理者制度が佐野市民病院にも導入された訳ですが、その最大の要因は何ですか？（医

師の確保かコストの削減か）。単に経費の削減だけになっているのではないでしょうか？

指定管理者制度は国の 方針で始ま っ て き た訳で あ り ま すが 、佐野市は約１ 年遅れで導入

さ れた経緯が あ り ま す。

こ の制度はま だ始ま っ たばか り で あ り 、導入後の結果の精査と い う も の が ま だ さ れて い

ま せん。 た だ 、 職員を各自治体が財政改革の中で削減し て いく と い う こ と は、 指定管理

者制度に移行し て い かざる を得ない と い う こ と で あ り 、 ま た 、そ う い う 方向に向か っ て

いく の で はない で し ょ う か 。

本日は 、 貴重な時間を頂戴い た し ま し て あ り が と う ご ざい ま し た 。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 7 名 2 名 82.1％

本日の欠席者
小曽戸、 斉藤 (誠)、 関口 (泰)、 坪内、 新田、 馬場、 吉澤 (慎)会

員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 2/5 7 名 1 名 82.1%

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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・ ア シス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 高橋市議会議長さ んを お迎え し て 。 卓話あ り が と う ご ざい ま し た 。

小林祥郎君 妻の誕生祝い に美し い花束を い た だ き ま し て有難う ご ざい ま し た 。

丹波紀征君
結婚祝い を い た だ き 有難う ご ざい ま す。

駒形忠晴君
妻の誕生祝 (花束 ) を頂き あ り が と う ござい ま し た 。

花束を頂き 喜んで い ま し た 。

須藤功一君 高橋功市議会議長様を お迎え し て 。 よ う こ そい ら っ し ゃい ま し た 。

吉澤浅一君
チョ コ レート あ り が と う ご ざい ま す。

こ れが唯一チョ コ になら ない事を祈っ て い ま す。

中川藤外志君

週末に 1 ヶ 月ぶり に自宅へ帰り 妻の 手料理を食べて来ま し た 。

一足早く 妻と 娘か ら チョ コ レート を も ら い ま し た が 、 娘の 手作り チョ コ

レート の箱は 、 彼氏の 方が豪華で 大き か っ た で す!!

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡
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「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2293 回 20. 2. 19 例会場 於： 足利銀行葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先日、 2 月 16 日岩舟ロ ータ リ ーク ラ ブ 主催

Ｉ Ｍに 多数の 参加を い た だ き 誠に あ り が と う

ご ざ い ま し た 。 無事会長発表を 終了し た こ と

を ご 報告さ せて い た だ き ま す。

今日は 、 私が 小学校時代、 山菅町に あ る 柔道道場に 通っ て い た こ ろ の こ と を 話さ せて い

た だ き ま す。 真冬の 手はか じ か み、 足は痺れる 中、 畳の 上で 列を つく り 受身の 練習を さ

せら れて い た こ ろ を ふと 思い 出し ま す。 そ の お陰か ど う か は わ か り ま せん が 、 中学、 高

校の ク ラ ス 対抗戦で は 大将を し て おり ま し た 。 結構強か っ た よ う に 思い ま す。

話はちょ っ と 変わ り ま すが 、 柔道の井上康生選手の 話を し た い と 思い ま す。 日本の 柔道

代表と い う こ と 、 CMやイ ベン ト で良く 見かけま すが 、 何か 私か ら 見て ま だ古い 柔道を

行っ て い る よ う に感じ ま し た 。 4 年前のオリ ンピ ッ ク でも 失敗し た の に古い 柔道をやっ

て い る よ う に 思い ま す。パリ で 行わ れたフ ラ ンス 国際大会で 3 位決定戦に敗れて 5 位に

終わ り 、 北京五輪代表を逃せば引退の危機と ニュ ース で知り ま し た 。 又、 妻の亜希さ ん

と も 話し 合い 、 男子 100 キ ロ 超級の井上康生（ 総合警備保障） がパリ 市内で の国際合宿

で 練習を再開。 2 月 12 の 練習後（ 気持ちを切り 替えて 、 次の試合を迎えた い ） と 話し 、

五輪に望みを つなぐ ため 3 月 2 日の全日本選手権関東予選に 出場する 意向を 表明し た と

い う こ と で す。 是非、 今の菜道を 身に付けて が んばっ てほし い と 思い ま す。

国際柔道連盟（ Ｉ Ｊ Ｆ ） 試合審判規定の禁止事項（ 反則）

（ 指導） １ 回目 相当する 技の効果

（ 指導） ２ 回目 有効

（ 指導） ３ 回目 技あ り （ 指導） ４ 回目 １ 本

現行Ｉ Ｊ Ｆ 規定の反則の詳細に つい て反則は指導、 重大な反則は反則負け。

注意、 警告と い う 反則はない 。

講道館試合審判規定の禁止事項（ 反則）

※現在反則を 受けて い る 試合者が さ ら に反則を犯し た と き は 、

よ り 重い反則を 受け 、 前の反則は自動的に消滅する 。

※注意、 警告、 反則負けの宣告を 受けた試合者は 、 他方の試合者に有効、 技あ り 、

１ 本の技の効果を と ら れた の と 同等の取り 扱い 。他方の試合者の得点表示板に技

の効果と し て自動的に 表示さ れる 。

会 長 挨 拶
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2 月 16 日 岩舟会館に 於い て Ｉ Ｍが開催さ れ、 会員 18 名で

参加し て き ま し た 。

懇親会で は 、 東京芸大の女性の演奏を聴き ま し た 。

次期ガバナー補佐 (佐野 RC 寺内治男氏 ) の紹介も あ り ま し た 。

1. 国際ロ ータ リ ー第 2550 地区の地区大会が 4 月 5 日(土 )開催さ れま す。

登録が 8 時 30 分と なっ て おり ま す。

2. 青藍泰斗高等学校創立 100 周年記念の 第 3 回定期演奏会が 、

佐野市文化会館大ホールで開催さ れま す。

【新世代委員会】 関口 (文)委員長

2 月 20 日(水) 、 青藍泰斗高等学校イ ンタ ーアク ト の例会 が 3 時 40 分から

開催さ れま す。 参加のほど宜し く お願いし ま す。

ロ ータ リ ーク ラ ブ は 、 ク ラ ブ の効率的な運営に よ っ て 、 地域社会に奉仕を提供し 、 会員

を維持し なが ら ク ラ ブや地区の リ ーダーを育て る こ と が 出来る 機関で す。

今年度は すで に３ 分の１ の経過を得ま し た が 、 酒庭会長の方針で あ る 、「 も っ と 思いや

り と 行動」 と い う テーマも 開花し 、 一人ひと り が 思いやり を も っ て 行動を おこ し 、 他人

に役立と う と い う 気運が みなぎっ て おり ま す。 そ の 結果、 会員増強と 親睦の機会を 多く

作っ て い た だ き ま し た 。

さ て 、 ク ラ ブ奉仕委員会は先ほど申し 上げま し た が 、 ク ラ ブ の効果的運営の ための活動

と ク ラ ブ奉仕諸活動全般に 対し て の責任と 、 あ ら ゆる 委員会の仕事の監督・ 調整の ため

の委員会で あ り ま す。

酒庭年度か ら 採用さ れた CLP導入は、 現在 2550 地区 50 ク ラ ブ の う ち 42 ク ラ ブ が採用

し て おり ま す。

次に 、 ク ラ ブ委員会の責務・ 役割は次の 5 つに 大き く 分けら れま す。

①クラブの効率的な運営のための情報源

・ 各種の 出版物の活用

・ ガバナー事務所、 ガバナー補佐か ら の人的情報

・ 委員長の責務を果た し て い く こ と

・ 委員会委員と の連携

・ 目標の設定

・ 予算、 財務状況、 募金活動の把握。

②「活動計画」をしっかり立てること

こ の こ と は、 ク ラ ブ の現況の見直し と 来る 年度の目標を設定する 手段と する 。

・ ク ラ ブ の諸事業を ど の く ら い の頻度で実施する か 。

会 長 報 告

第 7 回クラブフォーラム ク ラ ブ奉仕委員会 中田秀昭委員長

各 委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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③出席の奨励

出席率は ク ラ ブ の充実度を測る 目安と なる 。

出席率の低下は、 た ま た ま 重大な問題を示唆する こ と が あ る 。

④クラブのプログラム

・ ク ラ ブや地域社会など奉仕活動への 参加を増やし 、 熱意を 高める 必要な情報を

盛込むプロ グ ラ ム を設定する 。

・ ロ ータ リ ーの年間予定表を枠組みと し て活用し た い 。

・ ク ラ ブ協議会を開き 、 会員の創意に富む意見と 自由な話合を する 。

（ 年間 4～6 回ぐ ら い ）

⑤親睦活動の充実

・ 親睦は、 会員を積極的に 参加さ せて ク ラ ブ活動やプロ ジェ ク ト に 対する 協力を

育て て い く 効果が あ り ま す。 特に 、 ロ ータ リ ー家族と し て のイ ン タ ーア ク ト 、

ロ ータ リ アン家族への気配り が必要で す。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 2 名 5 名 94.9％

本日の欠席者 馬場、 吉澤 (浅)会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 2/12 6 名 2 名 84.6%

・ アシス タ ン ト 関塚 TEL ８４－１０３２（ サムディ ー）

・ 例会場 (当日連絡の 場合 ) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
Ｉ Ｍに 大勢の 参加を頂い て 誠に あ り が と う ご ざ い ま し た 。

又、 妻の誕生祝い にバラ の花束を頂き ま し て あ り が と う ご ざ い ま し た 。

横塚信也君 妻の誕生祝い を頂い て 。 き れいな花束を あ り が と う ご ざ い ま す。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2294 回 20.2.26 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

私はテニスはできませんが、皆さんの中にはテニスのできるかたがいらっしゃるかと思

います。「テニス男子プロ選手の錦織圭が男子テニスツアー制覇、松岡修造以来の快挙」

というニュースを知りましたので、本日はそのことを話させていただ

きます。

男子テニスのデルレビーチ国際選手権のシングルス決勝が 17 日、デル

レビーチで行われ世界ランキング 244 位の 18 才錦織圭（IMG）が同 12

位で第一シードのジェームスブレーク（米）を３－６、６－１、６－

４で破り、日本男子として史上 2 人目のツアー初優勝を果たしました。

昨年 10 月にプロに転向したばかりで、1970 年に現在の男子ツアー制

度となってからは、松岡修造が 92 年 4月に韓国オープンを制して以来、

16 年ぶりの快挙となりました。

錦織は、ツアー大会出場 6 試合目で今大会は予選からの勝ち上がり

だったそうです。

錦織は島根県松江市出身で 14 才で渡米。マリア・シャラポア（ロシ

ア）らを輩出したフロリダ名門アカデミーでトレーニングを続けてき

たそうです。

現在世界 1 位のフェデラーや 2 位のナダルが 4 大大会決勝前に練習相

手に指名しました。又、フェデラーは錦織を非常に豊かな才能を持っ

ていると評価しているということです。大変将来される日本でテニスの王子様と呼ばれ

ているそうです。

マルチプル・ポール・

ハリスフェロー表彰
関口泰一郎君、小林祥郎君

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

会 員 表 彰

奈良原 守様 (田沼ロータリークラブ)
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第 9 グループ財団委員会会議についての報告

ＧＳＥ受け入れについてのスケージュール打ち合わせ

・3 月 14 日(金)サンルート佐野へＧＳＥメンバー到着

・3 月 15 日(土)足利学校・栗田美術館・吉澤記念美術館・第一酒造見学

・3 月 17 日(月)八州苑見学・佐野プレミアムアウトレッドでショッピング・映画鑑賞

佐野 RC の夜間例会に参加(例会終了後さよならパーティーを開催)

・3 月 18 日(火)岩舟会館にて見送り

【ロータリー家族委員会】 中田 (英)委員長

「第 3 回 酒庭杯ゴルフコンペ」が、

4 月 8 日(日) 唐沢ゴルフ倶楽部 三好コース

にて開催されます。奮って参加のほど、宜しくお願いします。

昨年、海外に行く仕事がけっこうありまして、インドネシア、ロシア、台

湾等へ行きました。また、家族とリフレッシュでイタリア旅行にも行って

まいりました。

今日は、インドネシアとロシアのどちらかの話をしようかと思っていまし

たが、さきほど会長からテニスのシャラポワの話が出ましたので、ロシア

の話をさせていただきます。

弊社は、資源としての石炭を年間 185 万トン、金額にすると 200 億円を従

来は中国が６割、ロシアが 4 割という比率で購入しておりました。みなさ

んもご承知の通り、中国の経済発展が著しく、物を国外に出さないことも重なり、一昨

年あたりからロシアにシフトし始め、ロシアからの購入が現在では７割を占めている状

況であります。

しかも、ここにきてロシアも極東の方に出さなくなってきました。なぜかと言うと、ヨ

ーロッパのユーロの価値が上がりヨーロッパに売った方が利益が出るからです。困った

状況であります。現在、来年度の予算を見直しており、トンあたり 17,000 円ぐらいで

計画しなればならず、販売単価の値上げも考えている状況であります。

話は変わりますが、日本に一番近い外国はみなさんのイメージでは韓国だと思います。

しかし、実はロシアであります。そういった意味で極東の地には日本と親交が深い人々

が多くおります。また、石炭の積出港でウラジオストックがあります。ウラジオストッ

クとはロシア語で「東方の征服者」という意味で、「東方を征服せよ」というような意

合いの都市名であります。

ウラジオストックは 60 万人ほどの都市で、昔から軍港、漁港で有名な都市であります。

第二次大戦後、日本人が残り経済的に発展させたという足跡はありますが、現在住んで

いる東洋・アジア系のほとんどは韓国人であります。また、自動車はほとんどが韓国の

ヒュンダイがメインであり、次に多いのが日本の中古車であります。

ロシア大統領のプーチンは、エネルギー大国の戦略として極東地域のエネルギー開発に

会 長 報 告

卓 話 中 川 藤 外 志 君

各 委 員 会 報 告
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も力を入れており、私個人的にはこれから日本のお付き合いする国は中国ではなくてロ

シアではないだろうかと思います。

また、モスクワにも参りましたが、モスクワは昼と夜の世界がまったく逆で、夜の世界

は民主主義であります。飲食は非常に安く、日本料理屋は１万円、ホテルは３万円、飲

み屋が一番安く感じました。

2014 年、ロシア（ソチ）冬季オリンピックが決まりましたが、投票の裏話を聞くと最

初にオーストリアが落ちロシア、韓国となった時に最初にオーストリアに入れた票がロ

シアに流れ、ヨーロッパ圏に決定したとのことだそうです。

私は韓国に決まらなかったことをよいと考えます。どうしてかと言うと、冬季オリンピ

ックが韓国になって、また 2 年後にアジア開催は難しい環境になると思います。今、ロ

シアに決まったことでロシアと良い関係を築き、今後東京オリンピック誘致ができれば

日本経済がまた復活できるきっかけになるし、お互い友好関係が生まれればと思ってお

ります。一国の首相のようなお話をしましたが、本日はどうもありがとうございました。

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

39 名 31 名 7 名 1 名 82.1％

本日の欠席者 飯塚 斉藤 (誠) 寺内 馬場 八下田 吉澤 (浅 ) 吉澤 (慎 )会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 2/19 6 名 2 名 92.3%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

坪内 馨君

アリソンさんの偉大さをあらためて実感し、自分の技術の未熟さを痛感

して落ち込んでいます。元気な杉本英世は葛生のことを知っていました。

葛生は全国区なのです皆さん!!

関口泰一郎君 マルチプル・ポール・ハリスフェローをいただいて。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

相 子 委 員 長
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例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2295 回 20.3.4 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

ガソリン代が値上がりして、あらゆる企業も影響を受けて品物が値上がりして、一般の

家庭でも大変なご苦労をされていると思います。2008 年 1 月 29 日に発表された 12 月

の家計調査によると、１世帯当たりのガソリン代支出は、6,775 円と前年同月比 8,7％

増えたということです。一方で、給油回数も増加しています。「えっ、ガソリン価格高

騰の中で？」と疑問に思うかもしれませんが、これは統計数字上のこと。実際のガソリ

ン給油量は、45.785 リットルと 6,5％減少、消費者が１回の給油量をセーブしているこ

とが分かります。給油回数は 1.40 回と前年の 1.33 回から増え、統計数字をベースに単

純計算すると、ガソリン価格はこの１年間に１リットルあたり約 127 円から約 148 円へ

と、21 円近く上昇したことになります。価格上昇への対応策として、「なるべく自家用

車に乗らないようにする」と考えた人が多くなり、ガソリンの使用量が減ったことから

自然給油量も減少するということです。ところが、給油回数は 1.40 回と前年同月の 1.33

回から増えています。これはなぜか？ 単純に考えると、１回の給油機会で給油する量

が増えれば支払い額も増加するため、消費者が給油量をセーブしているのだろうという

ことになります。給油回数の増加には、もう一つ理由がありそうです。昨今のガソリン

価格高騰と高止まり傾向を受け、（どうせ自家用車を使うならば、少しでもガソリン使

用量を減らしたい）ということで、省燃費運転を指摘する報道やアドバイスも各種メデ

ィアに登場するようになりました。「停止中にエンジンスイッチをオフにする」「アイド

リングストップ」「無駄な荷物を積まない」「ガソリンの満タンは避ける」というもので

す。

満タンと空状態では成人分重さが違うそうです。ガソリンの比重

は、0,75、満タン 60 リットルを給油した車では、タンクが空の状

態よりも 45 キログラム、つまり成人女性１人分、車両総重量が重

くなる計算が成り立ちます。重量が重くなれば、当然燃費が悪くな

ります。これを積み重ねると消費量にも大きな差が生じるということです。「１回あた

りは、必要最小限の量でこまめに給油が肝心と消費者は考え始めたのではないか」と発

表されております。早くガソリン価格が下がれば良いなと思っております。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶

奈良原 守様 (田沼ロータリークラブ )
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誕生祝 飯田 力君、八下田幸三君、馬場俊一君

結婚祝 中田秀昭君、阿山正博君

平成 20 年 2 月 26 日(火)例会終了後 第 9 回理事・役員合同会議報告

1. 平成 20 年 3 月度プログラム承認

2. GSE について

第 9 グループ 3 月 14 日～18 日の別紙スケジュールを承認

ジェラルディーンさんの歓迎会【ウェルカムパーティー】を

14 日(金)若葉にて 6:30～ \3000 会費で実施することを決定した。

費用の不足が出た場合は特別会計の国際奉仕委員会より出金することを承認した。

3. 地区大会について

4 月 5 日(土)の地区大会に葛生～会場まではバスを用意することで承認

4. その他

青藍泰斗高等学校創立 100 周年記念第 3 回定期演奏会協賛広告について

佐野市文化会館大ホールで、3 月 16 日(日)に青藍泰斗高等学校吹奏楽部の定期演奏

会が開催され、このコンサートのプログラムに協賛広告を１口\10,000 で掲載する

ことを承認した。

ＧＳＥ受入については、3 月 14 日から 18 日のスケジュールにて実施されます。

ジュラルディーン・プーンさんをお迎えし、ホストファミリーは駒形忠晴会員にお願い

することになりました。

【米山記念奨学会委員会】 田澤委員長

特別寄付目標の 702,000 円に対し、現在▲200,000 円です。

年度末までご協力お願いします。

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

会 員 表 彰

幹 事 報 告
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【ロータリー財団委員会】 新田委員長

今回は規約を変更してまでも皆様にご協力をお願いしてきました。

その結果は下記の通りです。

1. 年次寄付額 ＄5，070.00（会員数 39 名×$130.00）

2. 特別寄付額 ＄1，909.00（\206,220）

3. 一人当り寄付額 ＄178.96（目標額$130.00・達成率 137.7%）

4. 過去累計額 ＄248,150.34

5. 認証増強状況（敬称略）

・ＭＰＨ‐６ 吉澤兵左

・ＭＰＨ‐４ 奥山國之

・ＭＰＨ‐２ 相子光太郎、飯田力、小林祥郎、野部栄一

酒庭和一、関口泰一郎、吉澤俊夫

・ＭＰＨ‐１ 寺内聖

・ＰＨ 谷和文

6. 恒久基金寄付額 ＄1,000

7. べネファクター 酒庭和一

8. 100％財団の友クラブ 達成

谷和文・関口泰一郎・小林祥郎会員は年次寄付の＄130 だけでクリア。残り８名の方は、

＄30 強でステップアップをしている。会長と特に奥山会員には特段の寄付をいただき

厚く御礼を申し上げます。

【ロータリー家族委員会】 駒形副委員長

・観劇について、現在 50 名の参加を予定しております。

・田沼ＲC・葛生ＲC 親睦ゴルフ・第 3 回酒庭会長杯ゴルフコンペの出欠は、3 月 25 日

までにお願いします。

今朝方打合せをし、「お前、卓話をやりたそうだからやれ！」と言われ、大変慌てまし

た。何を話そうかなと思いましたが、自分の会社のことが一番よいのかなと思い考えて

きました。

ガソリンの値上げについて、お時間をいただき話をさせて頂きます。我社は運送業とい

うことで、我々の業界は非常に燃料高騰の煽りを受けており、大変な時期にきておりま

す。また、エコドライブ、エコカー、ハイブリット等よく耳にされていると思います。

京都議定書以来、いろいろな場面で排ガスの問題とかエコドライブとか聞かれますが、

数年前まで我々ディーゼル車を乗っている者は新車登録から７年経過した車はそれな

りの装置を付けないと東京都には入れなくなりまして、何百万円もの設備投資をして東

京に入っていった訳であります。そしてここへきてのガソリンの高騰ということで非常

に大変であります。

東京都内の事業所の車は、ノックスオンという規制があり 10 年を過ぎたディーゼル車

は車検が通りません。買換えるか、または埼玉、栃木、群馬とかに事業所を移してそち

らの名義に変更しなければならないという型になっております。今のところ、そんな中

卓 話 谷 和 文 君
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で、今、軽油取引税がどういう形になるかわかりませんが、道路特定財源が撤廃されれ

ば少しは楽になりますが、今度は高速道路代金が値上げされるのではないかなと思って

いるところです。

また、業界には CO2 削減の指導もあり、現在デジタコグラフを導入している車が多くな

ってきました。最近、トラック、ダンプ等で非常にゆっくり走っていて、それなりに積

載量も多くないのに出だしが遅いなと思う車があると思います。昔はタコグラフという

ものが付いていました。今は何時に出発して、何時に戻って来て、何時に休んでいたと

かすべて管理されていて、急発進、急加速とかすべてわかってしまい、モニターから運

転している最中に指摘されます。

しかしながらそれに従って走っていると、うちの 12ｔ車で千葉の君津の方まで往復

400km ですが、過去でしたらドライバーの好きなように走って、好きなように加速して

いた時と、デジタコグラフで運転した時とを比較すると一日で一台 2,500 円違ってきて

います。10 台抱えていれば 25,000 円違ってきます。

これらの設備をすればお金もかかりますが、こういう型で行えば燃費をよくするとい

う、すなわち CO2 削減に努力しているということであります。また、12ｔ車で荷物を積

んで１リッターどのくらい走るのか皆さんわかりますか？

リッター3 キロ前後です。毎日ちょっとした運転の仕方で

変わってきます。急発進、急加速はもちろんでありますし、

そういうことにより燃料も節約になってきます。

我々の業界のみならず、皆さんもこのように注意すること

によって随分環境もよくなると思います。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 6 名 0 名 84.6％

本日の欠席者 小曽戸 中川 斉藤(誠) 坪内 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

2/26 7 名 1 名 82.1%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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酒庭和一君 あと４ヶ月!!

谷 和文君 卓話の急な指名ありがとうございます。

田澤秀文君

米山記念奨学会への特別寄付金が会員皆様のご協力で、会長目標額を達

成することができました。厚く御礼申し上げます。

尚、取りあえず絞めますが、締切後も受け付けておりますので、よろし

くお願いします。

新田 実君
Ｒ財団特別寄付活動目標を達成できました。

ご協力、ありがとうございました。

永井成雄君

お陰様で第 99 回の卒業式がスミました。今年、5 月 9 日には、創立 100

年を祝う式典も行い、当クラブからも、沢山の人達におでまし願うこと

になっています。有難うございました。

飯田 力君 誕生祝いをいただいて。

中田秀昭君 結婚祝ありがとうございます。

馬場俊一君 誕生祝いを戴いて。

横塚信也君
多くの方にニコニコ BOX ご投入ありがとうございます。

これからも宜しくお願い致します。

八下田幸三君
誕生祝をいただきありがとうございます。

足・腰がまだ大事なく、仕事にゴルフの練習に頑張りたいと思います。

吉澤浅一君 2 週連続で欠席して申し訳ございませんでした。

阿山正博君 ？回目かの結婚祝をいただきありがとうございました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2296 回 20.3.11 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

住宅業界の現状について考えたことをお話したいと思います。

最近特に建設不況という言葉をよく耳にすることがあると思い

ます。道路工事など公共事業の縮小により、ゼネコンを中心とし

た総合建設業は、大打撃を受け生き残りに必死になっています

が、一般個人を対象とした住宅業界自体もけして楽な経営をして

いる訳ではありません。住宅の新規着工率そのものは漸減傾向に

あり、この先厳しい経営が続くと言われておりますが、すべての

企業が厳しい経営をしているという判断は早計すぎるかも知れ

ません。

どんなに厳しい経営環境でも、お客様からの注文が途絶えることなく年々確実に成長し

ている工務店があります。そのような工務店は評判が評判を次々に生んで行く、いわゆ

る口コミです。では、なぜ口コミが広がってゆくのでしょうか？それは、お客様の満足

度が非常に高く、お客様がご自身の満足体験を多くの人に伝えたいという想いを強く持

たれるからです。言い換えれば、お客様の気持ちに沿った住宅建築を実現できる工務店

だけがこの時期大きく成長しているのです。そして、そのような工務店は自分本意の主

張を繰り返すのでなく、どうしたらお客様に安心して人生最大の買い物をしていただけ

るかということを真剣に考え、それを実現しようと真面目に経営努力を重ねているので

す。

よく「景気が悪いから経営が厳しくて、厳しくて…」とぼやく工務店経営者がいらっし

ゃいます。高度成長時代には、住宅建築ラッシュが続き、悪く言えば黙っていてもどん

な工務店にも仕事の話は舞い込んできました。それは、仕事がさばき切れないほどたく

さんあったということと、家づくりを頼む消費者の側の住宅

建築に対する無知という現実が、多くの普通の工務店にとっ

て幸運に働いたこともあるでしょう。そして、そのような好

環境が多少のことなら甘くみてもらえるという慢心を生み出

し、欠陥住宅を次々と生み出してしまう諸悪の温床を業界内

に作ってしまったのかもしれません。意識しようと意識しま

いと欠陥住宅を造ってしまうということは論外ですが、家づ

くりの製造工程をお客様に知らせることをしなければ、偽装

会 長 挨 拶



2

工作の情報を隠蔽し社会に対してウソをつき続け大きな社会的問題を引き起こした雪

印や日本ハムのように社会的不安を生み出し、もしかしたらこの家も欠陥住宅なのでは

…とお客様に不安を持たせてしまうのではないでしょうか。

建築の細かなことをお客様に説明してもどうせわからないから…とか、いちいち細かな

説明をしていたら手間ばっかり掛かって面倒臭くて仕方がないというような自分にと

って都合の良い言い訳をし、お客様の気持ちを無視した経営を続ける限り、とてもお客

様から信頼されるということは有り得ないのではないでしょうか？

正しい工務店選びを実現するために業者選びのチェックポイントでご自身なりのチェ

ックをしてみてください。

誕生祝 相子光太郎君

結婚祝 相子光太郎君

3 月 9 日(日)、宇都宮のホテルニュー・イタヤで、羽石年度 2008～2009 会長エレクト

研修セミナーが開催され、羽石次期ガバナー、吉澤兵左地区諮問委員はじめ多くの役員

が出席のもと勉強してまいりました。

2008～2009 年度のＲＩテーマは、「夢をかたちに」です。

今日はロータリーについて何か卓話して欲しいと酒庭会長より

要請がありましたので、「ロータリー雑感」として最近感じてい

る事を申し上げてみたいと思います。

葛生のロータリーもまもなく半世紀を迎えます。私は創立時か

らのチャーターメンバーとして長くお世話になりました。特に

10 年前には、ガバナーをお引き受けし、貴重な経験を致しまし

たので、ロータリーに対する思い入れは深いものがあります。

唯ここ数年、体調が悪く、長期間欠席も致しました。その為、

パストガバナーとして諮問委員の役目も充分果せませんでした。そして一昨年、葛生の

45 周年が終わった段階で、ロータリーを辞めようと考え、落合ガバナーに辞任届けを

出しました。

併し受理されず、近藤ガバナーへ引き継がれました。ここでもパストガバナー引退の事

は分からないし、そのままにしてくれと云う事で今日まできている訳です。ロータリー

は地域社会にとっても世界的にみても、その存在意義は極めて高いものがあります。又

個人の人間形成にとっても大切なものがあります。

私は、心臓の手術後 3 年になりますが、この所大分回復し何とかやって居ります。確か

にロータリーの奉仕は年齢に係わらず出来る分野が多々あります。人は利他の精神で心

副 会 長 報 告

卓 話 「 ロ ー タ リ ー 雑 感 」 吉 澤 兵 左 君

会 員 表 彰
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安らぐものです。私も 80 歳を過ぎました。長い将来があるとは思えません。どうして

も人生の終末をどうすべきか考えざるを得ません。

私は京セラの稲盛さんを大変尊敬しています。

稲盛さんは不運な青年時代にもめげず、一念発起し、京都セラミック

社を立ち上げ、いまや世界に冠たる企業に成長させました。更に携帯

電話の今日ある事を予想し、電々会社を設立し KDDI という立派な会

社も育て上げました。その結果として得た株の利益は稲盛財団として

数百億円を寄付し、京都賞として基礎科学、先端技術、思想・芸術の

夫々の分野で世界に貢献した人 3 名を、毎年表彰しています。１人

5,000 万円と聞いて居ります。将に日本のノーベル賞です。

このような方ですが、講演を聞いてもその著書を読んでも実に謙虚な人ですばらしい人

格です。常日頃、人生とは精神を修養し、少しでも己の人間性を高め清らかな心で死を

迎えるべきだと言っています。そして自分は 65 歳で仏門に入り、若い僧と修行(托鉢)

をしております。併し、中小企業の経営者からの要望が多く、「稲盛塾」をあちこちで

開いております。又、お釈迦様の説く六波羅蜜を高く評価し之を実践する事を推進して

居ります。私がこの講釈をするのも甚だ僭越ですがお許し下さい。この教えは又ロータ

リー精神とも通ずるのです。

①は布施です。

これは一般には施しをする事とされますが、広くは世のため、人のために尽くす利他の

事を言います。

ロータリーでは『奉仕』です。

②は持戒です。

これは人としてやってはならない行為を戒め、

自己規制する事です。ロータリーでは『倫理観』です。

③は精進です。

これは一生懸命に仕事をする事です。

ロータリーでは『職業奉仕』になると思います。

④は忍辱です。

苦難に負けず耐え忍ぶ事です。

ロータリーでは毎週の例会にきちんと出席し、己の役目を果す事だと私は解釈します。

⑤は禅定です

騒がしい社会であっても一日一回は心を静め、自分をみつめ直す。佛教では座禅か瞑想

をします。

ロータリーでもこういう時間を持ち奉仕すべき事を考えるべきです。

⑥は智慧です。

以上の五つの修行に努める事によって宇宙の智慧、即ち悟りの境地に達することが出来

るというのです。

私はロータリーでは『国際奉仕』と思って居ります。

世界の人々がこういう心になればお互い仲良く、平和な社会が建設できると思うからで

す。今、私はこれを座右の銘として心がけて居ります。ですから、自力で歩ける以上は

ロータリーを止めないつもりです。

今後とも宜しくお願いします。ご静聴ありがとうございました。
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本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 9 名 2 名 76.9％

本日の欠席者 阿山 中川 斉藤(誠) 須藤 坪内 新田 野部 馬場 横塚会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/4 7 名 0 名 84.6%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
吉澤パストガバナーの卓話を頂いて、

ありがとうございます。

相子光太郎君 誕生・結婚祝をいただいて有難うございました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2297 回 20.3.18 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

佐野市消防団葛生支団 支団長 山野井淑郎 様

真面目な内藤選手と不良的な亀田興毅選手の話をさせていただき

ます。

今回、内藤選手は、試合の予測では負けるのではないかと思っており

ました。本番が終わってみるとドローの結果で２度目の防衛に成功し

て本当に良かったなと思います。

3 月 8 日のＷＢＣ世界フライ級チャンピオン内藤大助（33 才）が 11 日、

東日本ボクシング協会に金一封を寄付しました。寄付金は、内藤選手

が所属する宮田ジム名義で、選手の保険金などに充てられるそうです。

金平副会長は、選手の安全を守るために慎んで使わせていただきますとニュースで知

り、善人で真面目さが感じてきますが皆さんはどう思いますか？

亀田３兄弟の長男、興毅選手も協栄ジム金平副会長との関係があまり

うまくいっていないとか、亀田家族のわがままぶりに金平副会長も呆

れているなど、色々ニュースで流れてきておりますが、約 8 ヶ月ぶり

の復帰戦（3 月 22 日幕張メッセ）に向けて公開スパーリングを行った

そうです。トレーナーにはフィリピンで定評があるというスルビシ

オ・アノオス・ジュニア氏（36 才）を復帰戦限定で招へいする事が決

定というニュースを聞きました

父史郎さんがセコンドに付かないで戦って防衛ができれば本

物だと思います。

チャンピオンの品格を持ってもらえれば少しは良く見えるの

ではないかと思います。

皆さんはこの２人を見てどう思いますでしょうか？

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2298 回 20.3.25 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

音訳ボランティア『やまびこの会』 星野様・大平様

今はコンビニで何でも用意できて、ＡＴＭ、振込

み、現金、引き出しができて大変便利になってき

ておりますが、コンビニにも刺身が登場するそう

です。大手コンビニエンスストアのローソンが

18 日から、マグロなどの刺身の販売に乗り出す

とのことです。大手コンビニが刺身を本格的に取

り扱うというのは初めてだと思います。

高齢化が進む地方や住宅街の顧客獲得で大手スーパーに対抗するのが狙いで、他のコン

ビニファミリーマートも、年度内 400 店に拡大する方針だそうです。

ローソンで販売するのは、マグロの刺身の他、シメサバ、ホタテの

3 品盛りなどで、価格は１パック 347 円～399 円。関東で 76 店舗を

展開するグループの生鮮コンビニのローソンストア 100 のうち、都

内の一部店舗で 18 日から販売を開始し 1 ヶ月以内に 26 店舗に拡大

するということです。

どんどんコンビニは変わっていくようです。

そのうちペットも販売するようになると

聞いております。便利になっていきますね。

ベネファクター認証状授与 酒庭和一君

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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【新世代委員会】 関口委員長

3 月 23 日(土)24（日）のライラセミナー高校生の部に総勢７名で参加し、

盛会裏に開催されました。

私たちはささやかなボランティアで、日頃何とか目の不自由な方々の目と

なってみんなで協力し合い活動しております『やまびこの会』と申します。

私たちは活字を音に変えてボランティアしようという会でありますが、当

初は朗読ボランティアでしたが、県全体が音訳としたこともあり、私たち

もこうしました。

まず、私がなぜボランティアをやろうと思ったかと言うと、私は元小学校

に勤務しておりました。最後の頃６年生を受け持ち、家庭訪問である家に伺いました。

そこには目が見えないおじいさんがおり、ちょうど新聞を見ていました。新聞の活字を

指でなぞっている姿を拝見し、そこで私は決意しました。こういう方々の目となってで

きるボランティアをやってみようと思い立ち決意したことが、この活動をはじめたきっ

かけです。本当に私たちだけでは、「小さな明かり」しか灯してあげることができない

けれども何とかみんなの力でやってみようと決意をしました。

『やまびこの会』と名づけたのですが、これは市の社会福祉協議会主

催の朗読ボランティア養成講座第１回に応募して、やらせていただくこ

とになりました。講座を終了した７名で昭和 58 年に発足しました。と

にかく活動は夜に行い、大変でした。

そしてボランティアをはじめて数年後、夕方にある一人の男性の所へ

自分たちで作ったテープを宅配しに行きました。夜遅くなり、ある家の垣根越に火を燃

やしている中年の男性がおりました。その男性が言うには、「そこのお宅は、明かりが

点いたことがない」とのことでした。その時、「そうだ、目が不自由だったんだ。」と私

は気づき、とにかく目の不自由な方には明かりは必要ありませんよね。熱いものが込上

げてきました。

彼が言うには、「星野さん、このテープを届けてもらえるのが一番うれしんだよ。私は

小さい時から親元を離れ、宇都宮の養護施設で過ごしました。一番の楽しみがこのテー

プの朗読を聴くことです」。

私たちのテープを彼は喜んで聴いていたのです。これからも頑張ろうと勇気を彼から与

えられました。そしてそれからというものは、苦労というものが喜びに変わりました。

『やまびこの会』について少しお話しますが、現在会員は 42 名おります。年々参加者

は増えております。お手元の資料に活動のあらましが出ていると思いますが、42 名が

市内の中学校に出向いて朗読ボランティアの体験教室を開いたり、目の不自由な人へエ

ッセイ・童話などを録音したテープを声の図書として貸し出ししたりしております。

メインの活動は、市や広報などをテープに収め郵送することであります。希望者の家に

訪問しての対面朗読、これも大変重要な活動であります。

本当にささやかな、小さなことでも少しずつ大きな成果として私たちに戻ってきており

ます。今ではりっぱな社会貢献活動と言われますが、私たちはできる事、身近な事から

やって行こうと思ってこれからも活動をしてまいります。

委 員 会 報 告

卓 話 音訳ボランティア『やまびこの会』会長 星野勢津子 様
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本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 4 名 1 名 89.7％

本日の欠席者 中川 関口(泰) 坪内 馬場 会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/18 2 名 1 名 94.9%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
本日、やまびこの会会長 星野勢津子さんをお迎えし、卓話を頂きあり

がとうございました。

谷 和文君 貴重な卓話ありがとうございました。これからも、頑張って下さい。

立川宣弘君
妻の誕生日にお花ありがとうございます。嬉しくてしばらく持っていま

した。その後に…「あなたからは!!」

横塚信也君
いつもニコニコＢＯＸご協力ありがとうございます。

今日は、所用のためお先に失礼して申し訳ありません。

藤井眞治君

家内の誕生日にステキなプレゼントを頂き、感動していました。ありが

とうございました。

40 云才(うんさい)になったなと確認すると 24 才と言っていました。

齋藤孝之君
本日、長女が卒業式を迎えました。4 年間で無事終了する事ができました。

ほんの少し、肩の荷がおりた様な気がします。

須藤功一君 本日、50ｔラフタークレーンが納車になりましたので。

中田英昭君

土、日で第 9 回 RYLA セミナーには青藍泰斗インターアクトクラブから 4

名と足女の古高さん、関口新世代委員長、副の長島先生参加ご協力あり

がとうございました。85 名を超える参加で盛り上がりました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2299 回 20.4.1 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

田沼ロータリークラブ第 37 代会長（地区クラブ奉仕委員長）

亀田 清 様

石原都知事と議員の模様をテレビで流しておりますが、新銀行東京

これからどうなるのか？と興味深く見ているところです。

東京都議会の予算特別委員会は 26 日、経営危機に陥った新銀行東京に 400 億円を追加

出資する都の 08 年度一般会計補正予算案を自民、公明両党の賛成多数で可決しました。

28 日の本会議で成立し、発案者の石原慎太郎知事ら都の責任や再建計画の説明が不十

分なまま、追加出資が容認された格好で今後の展開次第では、石原知事の責任論が高ま

り、来年度の都議選にも大きな影響を与えそうだとニュースで聞いております。

又、社説で「新銀行東京出資を知事や議会はどう責任とるのか。石原都知事は経営悪化

の責任は経営陣にあるとの持論を繰り返しているが、これは通らない。約 85％の株式

を保有し、役員にも都出身者が名を連ねている以上都には、経営監視を怠った責任があ

る。そうした情報を石原都知事が知らなかったとしたら行政として怠慢としかいいよう

がないと」言っております。

石原都知事はこれから先メンツばかりではなく大きな

決断を追われる時が来ると私は思いますが、皆さんは

どう思いますか？

誕生祝 駒形忠晴君、斉藤誠司君、飯塚則章君

結婚祝
江田惣平君、吉澤慎太郎君、坪内馨君、関口泰一郎君、八下田幸三君、

福島秀治君、長島徹君、新田実君、谷和文君、中川藤外志君、須藤功一君

皆出席 長島徹君（4 年）、八下田幸三君(3 年)

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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第 11 回理事・役員合同会議について

1. 平成 20 年 4 月度プログラム承認の件 承認。

2. 地区大会について 4 月 5 日(土)参加者 18 名。

3. 次年度理事・役員の件 委員会編成が発表され確認。

4. その他

・情報委員会より、「ロータリー便り」第 3 回号を用紙 B4 サイズで 5 月下旬～

6 月上旬までに葛生地区に新聞折り込みをすることが報告された。

・2007 年手続要覧の配布について検討。

・第４回市民歩け歩け大会開催に伴う協賛について

＜協賛依頼内容＞・協賛金 10,000 円 協賛することで承認。

協賛金は、ニコニコボックス＝社会奉仕委員会より出金する。

4 月 5 日(土）、国際ロータリー地区大会が開催されます。

奥澤副幹事

次期理事・役員名簿並びに委員会編成表を配布しました。

ご協力の程、宜しくお願いします。

【ロータリー家族委員会】 中田(英)委員長

4 月 8 日(火) 田沼ロータリークラブとの合同ゴルフコンペが開催されます。

場所は、唐沢ゴルフ倶楽部三好コースです。よろしくお願いします。

常日頃、葛生ロータリークラブの皆さまとは兄弟的なお付き合いをさせていただいてお

ります。ご紹介いただきましたように、私は今年度、地区クラブ奉仕委員長を拝命いた

しました。

クラブ奉仕委員会は大変忙しい委員会でありまして、情報委員会、広報委員会、会員組

織委員会、ロータリー家族委員会で構成されております。CLP 導入以来、大幅な組織の

変更があり、2550 地区の会員の皆さまからもいろいろな意味でご相談をいただいてお

ります。特に会員の組織については、当葛生ロータリークラブは酒庭会長をはじめ会員

の皆さまが一丸となって今年度 3 名の新入会員を獲得していただいたということで近

藤ガバナーも心より喜んでおりました。

多分、2550 地区の 50 クラブの中でも 2 クラブだけしか達成していないと思います。逆

に、田沼クラブは、昨年 3 名入会いただいたのですが、今年 3 名退会という形で現在、

新入会員獲得に向けて頑張っているところであります。

さて、2550 地区の現況の前に、従来、日本のロータリークラブの会員は 10 万人程いた

訳でありますが、直近の会員数は 10 万人を切り 99,839 名という状況であります。その

反面、特に著しく増えているのが、韓国とインドであります。現在日本は、アメリカに

委 員 会 報 告

卓 話 田沼ロータリー倶楽部大 37 代会長 亀田 清 様

会 長 報 告

幹 事 報 告
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次いで 2 位ですが、多分今年度中に韓国、インドに追い抜かれるのではないかと思いま

す。敏雄パストガバナーも、ぜひクラブの活性のためにも会員の維持・増強を図っても

らいたいとのことでありました。

また、日本には 2,325 のクラブがある訳ですが、2550 地区の直近の会員数は 1,965 名

であります。吉澤年度の頃は、2,200 人近くの会員がいました。

更に、日本には 34 地区ありますが、2,000 名を切った地区は 4 地区あります。2550 地

区は 32 位であります。羽石ガバナーエレクトも基準会員数を 1,950 名としてやってい

きたいと言われておりました。

クラブ奉仕自体の現況と課題を述べさせていただきますと、クラブ奉仕委員会自体は会

社でいうと総務課的役割を果たしていると思います。クラブが円滑かつスムーズに運営

できるようにする委員会であります。葛生ロータリークラブでは、プログラム委員会、

出席委員会、ロータリー家族委員会、ニコニコボックス委員会で構成されており、他の

クラブでも同じよう形で構成していると思います。７月になり羽石年度になりましたら

クラブ奉仕委員会と職業奉仕委員会とがタイアップして、各委員長にご出席いただき研

究会を開催したいと思います。

また、クラブ奉仕委員会はクラブを活性化するために会員の維持・増強が重要でありま

す。50 クラブ中会員が 20 名を切るクラブが出てきており、常任委員会が開催できない

状況も起きております。近藤ガバナーも羽石エレクトも 6 月 30 日までに 1 クラブ 1 名

の純増をお願いしているところであります。

また、退会者の中では、入会してから 3 年未満の方の退会者が約 8 割を超えております。

新入会員がなかなかクラブに馴染めないことも重なっている状況も見受けられます。特

に情報委員会の委員長には、会員にマメに情報を発信し積極的に活動に参加できるよう

協力をお願いします。2 点目は、市民、県民のご理解をいただけるよう地域貢献活動の

広報活動を積極的に行っていただきたい。一人でも多くの方にロータリーの諸活動を知

ってもらえるようお願いします。

最後にロータリー家族委員会、親睦委員会の果す役割は非常に大きなものがあります。

たとえばゴルフコンペを開催するなども重要なことであります。親睦を図ることで本音

の話ができると思います。情報交換を密にするとともにクラブの活性化に繋がるように

頑張っていただきたいと思います。

大変貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 5 名 0 名 87.2％

本日の欠席者 岩崎 小曽戸 斉藤(誠) 野部 馬場 会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/25 4 名 1 名 89.7%

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
地区クラブ奉仕委員長 亀田清さんをお迎えして、卓話を頂いてありがとう

ございます。

谷 和文君
亀田委員長には、卓話ありがとうございました。

また、結婚祝ありがとうございました。

中田秀昭君 亀田地区クラブ奉仕委員長をお迎えして。

吉澤新太郎君 結婚祝をいただいて。

長島 徹君 皆出席と結婚祝をいただきまして、ありがとうございます。

江田惣平君
いつの間にやら 55 年たちました。黒板を見る迄忘れていました。

年のせいにしましょう。お陰様にて女房も元気です。

奥山國之君

石灰工業健保組合が本日、46 年の長い歴史に幕を下ろします。

この半年、厚生労働省のお役人と解散に向け折衝し、改めて舛添大臣の

苦労が分りました。

坪内 馨君
結婚記念をいただきありがとうございます。早や 37 年。齢(ヨワイ)60

を超すと残りを考えますが…。いつまで一緒にいられますか…。

吉澤浅一君
何回目かは忘れましたが(31th?) ありがとうございます。

これから先が長そうです。

新田 実君
33 回目の結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。

記念日には北アルプスが一望できる温泉を予約してあります。

関口泰一郎君 結婚祝をいただいて、ありがとうございます。

福島修治君 結婚祝をいただいて。

須藤功一君 結婚祝をいただきありがとうございました。

八下田幸三君
結婚祝をいただきまして、皆出席表彰の栄誉を賜わりましてありがとう

ございます。

飯塚則章君 誕生祝を頂きありがとうございました。40 代最後の一年です。

駒形忠晴君 結婚祝を頂いて･･･ありがとうございます。

横塚信也君 多くの方にニコニコＢＯＸ御投入 有難うございます。

阿山正博君
先日、弊社若手社員中心の 14 名で㈱エスケイさんの工場見学をさせてい

ただき大変勉強になりました。有難うございました。

中川藤外志君

妻の誕生日にお花を送って戴きありがとうございました。

10 年前まで毎年バラを送っていましたが途切れておりました。

これを機に行動を見直します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2301 回 20.4.15 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先日、2550 地区大会への多数の参加を頂き、誠に有難うございました。

少々気付いたことをお話させて頂きます。新人会員の参加が１名という結果で驚いてお

ります。色々何かとご多忙とは思いますが、ＩＭと地区大会の参加は、3 年未満の会員

は義務出席という事で私も諸先輩方からご指導を受け、銘じて参りました。ですので、

今年度行けなかった新会員は来年度の地区大会は是非参加の程お願い致します。

話は変わりますが、一般の家庭に大きく不況の影響の

結果の一つとして、セブン＆ホールディングスが傘下

の大手ファミリーレストラン「デニーズ」の全店舗

（573 店舗）のうち、約 130 店舗を閉鎖する方向で検

討していることが 10 日、分かったとニュースで伝えておりました。折からの消費低迷

や天候不順などの影響を受け、セブン＆アイの外食部門は不振に陥っており、不採店舗

の大量閉鎖で業績回復を目指すという事です。

ファミリーレストランの経営への逆風が強まっていると言われています。

外食大手ロイヤルホールディングスの「ロイヤルホスト」事業の売上高が前期比 6.4％

減と７期連続で落ち込み、業界大手「すかいらーく」、「デニーズ」の苦戦も鮮明のよう

です。

消費者の生活様式の変化で減っている上、ファーストフードの攻勢による競争激化が背

景にあるとネットと読売新聞（2 月 15 日付け）に載っております。

デニーズなどファミレスはファーストフード店に比べ、少々割高ではありますが、24

時間営業をしていたり、遠出をした際や深夜の空腹時など何かと便利でした。しかし、

他の飲食サービスの展開も様々な工夫をしており、現在、手頃さを重視する傾向にある

時代なのかなと考えさせられたニュースでした。

会 長 挨 拶
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25 年皆出席ガバナー賞 吉澤兵左君、奥山國之君

長寿会員 吉澤兵左君、江田惣平君

ポールハリスフェロー賞 谷 和文君

1. 4 月 8 日の田沼・葛生合同ゴルフ大会が暴風雨の為中止となり、

5 月 16 日に延期になりました。

2. 青少年委員会 青山委員長さんから連絡あり次年度１年交換学生受け入れクラブ

は、葛生ロータリークラブということで、受け入れ時期は 8 月で、生徒はアメリカ

のミネソタ州から女子学生が来る予定ということです。

次年度の会長・幹事・国際奉仕委員長さんに伝えていただいて相談していただきた

いとのことです。

奥澤副幹事

4 月 19 日(土)、地区協議会が開催されます。

委員の方はよろしくお願いします。

【ロータリー家族委員会】 中田(英)委員長

5 月 16 日(金) 田沼ロータリークラブとの合同ゴルフコンペが開催されます。

場所は、唐沢ゴルフ倶楽部三好コースです。

今回のライラセミナーは、初日資料を 85 部ほど用意したのですが、90 名ぐらいの人数

で足りないほどでした。実際の参加自体は 65 名ほどでしたが、青藍泰斗高校からも出

席しいただき、また、葛生ロータリークラブからも長島会員、関口委員長に出席してい

ただきありがとうございました。

今日は、ライラセミナーの時に話した内容を話させていただきたいと

思います。カーネルサンダースについてですが、ご存知の方も多いと

思いますがケンタッキーフライドチキンの創設者であります。よくサ

ンダースさんを見てもらうと老眼鏡をかけていますが、実は本物だと

いうことです。なぜかと言うと、めがねを忘れたお客さまのためにと

のことだそうであります。また、なぜ白いモーニングを着ているかと言うと、テレビ出

演をすることになった時に着るものがなくて白いモーニングを着ていったそうです。

委 員 会 報 告

卓 話 「ライラセミナーについて」 中田英昭 君

会 員 表 彰

会 長 報 告
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もう一つ、一番大切なことは、世界中で有名なロータリアンであったことです。左胸に

ロータリーバッチがついています。また、そのバッチの下にもう一つのバッチがついて

いまして何のバッチかなと思ったのですが、もしかしたらフリーメーソンだということ

です。

1985 年、阪神タイガースが優勝した時、阪神ファンがサンダースおじさんがバースに

似ているとのことで胴上げをされ大阪の道頓堀川に落とされたことがありました。後に

『カーネルサンダースの呪い』ということで、20 年ぐらい阪神の優勝がなかったとの

ことです。

カーネルサンダースは、1890 年にインディアナ州に生まれ、6 歳の時にお父さんが亡く

なり、お母さんが工場に働きに出たということです。3 歳の弟と生まれたばかりの妹の

面倒を見るために料理を始めました。そして、すばらしくおいしいパンを焼き上げたこ

とがその後の運命を決定付けることになったという有名な話があります。

小学校に通いながら 10 歳から近所の農場で働き、中学校を中退し年齢を偽って軍に入

隊しています。その後年齢がバレて除隊となり、鉄道会社等を経て保険会社の外交員と

なりました。さらに 22 歳の時にフェリーボートの経営、タイヤのセールスマンなどを

経て 29 歳の時にケンタッキーにやってまいりました。そこでガソリンスタンドを始め

ました。

このガソリンスタンドのサービス振りは徹底しており、とても繁盛していたそうです。

また、この時、既にカーネルサンダースは自分の会社経営で重要な４つのルールを書い

ております。ロータリーの４つのテストと違った解釈であり、実は仕事上の解釈をして

いるものです。

① そのビジネスに偽りはないか。

② そのビジネスは関係するすべての人に公平か。

③ そのビジネスは良好な人間関係を作っているか。

④ そのビジネスは関係するすべての人にとって

有益なものなのか。

というこです。

また、カーネルサンダースはガソリンスタンドの横で、自動車が良質のガソリンを必要

とするようにドライバーも良質な食事が必要と考え、6 席のサンダースカフェというも

のを作りました。ここでフライドチキンを出したところ、非常に美味しいという噂が噂

を呼んで繁盛しました。そして道の反対側に 141 席のレストランを始め、ケンタッキー

フライドチキンという商標で展開しました。

1935 年、ケンタッキー州からその業績を称え、カーネルという称号

をもらっています。その後フランチャイズで経営を拡大しテレビ出

演するということになり、はじめに話したように着るものがなくて

白いモーニングを着ていったそうであります。それが今のトレード

マークとなっています。

4 つのテストを実行し、2 度のビジネスを成功させ、

90 歳で亡くなられたそうです。
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本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 6 名 1 名 84.6％

本日の欠席者 斉藤(誠) 坪内 馬場 横塚 吉澤(浅) 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

4/8 0 名 0 名 100%(例会場変更)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 地区大会に多数の参加をいただきましてありがとうございました。

吉澤兵左君 長寿会員、ガバナー賞の表彰をいただきました。

江田惣平君 長寿祝を戴きました。これから何年続くやら？ありがとうございました。

奥山國之君 地区皆出席 25 年表彰を頂きまして。

谷 和文君 ポールハリスフェローをいただきありがとうございます。

岩崎昇一郎君

先月赤城方面の千本桜と

太田の芝桜を見に行ってきました。

感動です。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2302 回 20.4.22 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今回ロシアのプーチン氏についてお話をさせていただきます。

プーチン大統領、来月の大統領退任後も盤石の影響力を維持すること

になりそうだとニュースで伝えております。ロシアのプーチン大統領

は 5 月 15 日、当地で開かれた与党で最大政党の統一ロシアの党大会

に出席し、同党の党首就任要請を受諾した。

下院を支配する統一ロシアの党首就任する予定だそうで、メドベージェフ第１副党首

は、プーチン氏の影響力に左右されない独立した真の大統領となれるのか、プーチン大

統領の部下として決して野心を見せることなく、忠実に仕えてきた 13 才年下のメドベ

ージェフ氏に対して、早くも疑問の声が上がっている。

プーチン氏のかいらい大統領ともやゆされるだけに、今後の政策運営は新しい指導者を

苦しめることになるだろう。

又、プーチン氏はメドベージェフ氏を後継に指名した後、同氏の次期大統領就任の暁に

は、自ら首相に就任する意向を示した。プーチン氏は、今年 5 月の退陣後も政治的な影

響力を行使し続けると宣言した。

プーチン氏の権力に対しての執念は凄いですね。少し見習うこともありますね。

長寿会員 吉澤俊夫君

1. 先日 4 月 15 日例会終了後・臨時役員・理事合同会議

2009～2010 年度第 9 グループガバナー補佐推薦委員会設置

メンバー 酒庭・横塚・吉澤(浅)・関口(泰)・中田(秀)会員 5 名

事務サポーター 谷幹事・奥澤副幹事を指名で承認。

2. 4 月 8 日は例会場変更として 100％出席で承認。

本日例会終了後、理事役員会を開催します。

幹 事 報 告

会 員 表 彰

会 長 報 告

会 長 挨 拶
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5 月 9 日(金）、青藍泰斗高等高校の百周年記念式典を執り行うことになっております。当クラ

ブからも会長をはじめ副会長、幹事、会員の皆さん多数御出席いただけると聞いております。

また、当クラブには、卒業生の江田さんがおりまして、卒業生の会の会長をやっていただいて

おります。さらに、高校と寺との関係から檀徒総代の吉澤兵左氏と吉澤俊夫氏にもお出でにな

ってもらうことになっております。

本日は、「百周年に因んで」ということでありますが、とにかく、ただ感謝、感謝ということ

であります。小さな町の小さな学校が 100 年存立したということは大変意味のあることで、地

域の皆さんのご協力、ご理解がなければとても存続はしなかったと思います。

皆さんに一度、式典の前にここに立って申し上げなければならないと思っておりました。

とにかく、まさに 100 年経ちました、と申し上げておきたいと思います。

今は青藍泰斗高等学校と言われておりますが、明治４１年に創立された時は葛生学館と言って

おりました。創立者は私の父、永井秦量であります。父は、岐阜県本巣郡蓆田村の柿農家の出

身であります。歴史に詳しい方はすぐにわかるかと思いますが、岐阜は織田・豊臣の戦国時代

に戦乱にまみれた地で、私は何度も行ったことがありますが、それほど広い所ではありません。

また、あの辺は雑兵という人たちが弓矢で射られ多数死んだという地でもあります。

私の父の実家は松尾と言いますが、松尾の家から誰か坊さんを出して雑

兵たちの菩提を弔う人がいないのかと、坊さんを出したいということが

永年の念願だったということであります。しかし、なかなか適当な人が

なく、お坊さんは大嫌いだとか当時は妻帯もできなかったのでやっぱり

ダメだということばかりでありましたが、たまたま私の父が比較的勉強

も嫌いではなさそうだし、いいだろうということで、父は当時の麻布中

学に入学し、卒業後は曹洞宗大学、現在の駒沢大学に進学しました。

また、なぜ岐阜県出身の父が葛生に来たかと言うと、実は私も長年疑問でありました。父が 90

歳になった時、自分の生い立ちをメモに残したのですが、それを読んで驚きました。父は曹洞

宗大学を卒業すると、すぐに茨城県の竜ケ崎中学校の教諭になりました。そして将来は学校経

営をやりたいという夢を持っていたようであります。

一方、葛生町「善増寺」は、当時尼さんしかおりませんでした。従来善増時の住職はとんでも

ない住職で、仏像があれば持ち出して売ってしまう。売ったその金で博打か女だという坊さん

で、檀家の人たちがこれじゃあしょうがないということで、尼さんなら悪いことはしないだろ

うと、一時尼さんに善増寺を任せました。その尼さんも高齢となり、檀家の皆さんが若手の坊

さんは居ないかと曹洞宗の宗務丁に掛け合ったところ、永井機外が居るということになり、檀

家 6、7 人が大挙してやって来たそうであります。そして葛生には歴史も古い大きな寺があり、

檀家も相当数で将来学校をやりたいならば檀家が応援するなどと言われ、竜ケ崎中学校をやめ

葛生に来たとのことであります。

しかし、葛生に来たのはいいけれど話が違い檀家数は 80 足らずで、財政が豊かなどとんでもな

く借金があったとのことでありました。そこで岐阜の母親に手紙を書き、こういう状況なので

俺は一旦岐阜に帰る、葛生を捨てて帰りますとの手紙を出したところ母親から手紙がきて、「お

前、何を言うんだ。お前は期待の星である。永年、家の庭の隅で亡くなって行った雑兵たちの

菩提を弔うために、いつか松尾家から坊さんを出さなくてはと言って坊さんになった。復興が

できないからやめたとは何事だ。」ということで、昔は分家料を持っておりそのお金を借金の返

済に充て、「あとは稼いで返しなさい。」と父は諭されたそうであります。そして善増寺の住職

になったとのことであります。

卓 話 「百周年に因んで」 永井成雄 君
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明治 41 年、赤貧あらうがごとしの中から学校を立ち上げたところ、最初は生徒が７人来てその

内 2 人は中退、5 人が卒業しました。県に設立趣意書を書いて届出もしました。しかし、当時

は佐野中学校しかなく、また、佐野中学校は 5 年、当学館は貧しい近郷の人たちを集め、2 年

で 5 年分をやるということですから資格が貰えず、そして何年も県に足を運び資格が貰えるよ

うになったのが大正 15 年です。設立趣意書を下記に記載します。

「私立葛生学館設立趣意書」

現今、社会に於ける風教は実に奢侈淫蕩に流れ、道義的観念は地を払い、

彼の極端なる個人主義、利己主義、黄金万能の弊風は滔々乎として社会の隅み隅み迄を風靡せんと

し、一方にはまた彼の社会主義のあるありて、日一日と其の勢を増加し来り、国家社会を其根底よ

り改造せずんば止まざる概を示せり。如斯思想の唱導せられ、流通するは決して偶然の事、一朝一

夕の事に非ずして大いにその起因ありと雖も、之が感化を受け、之が渦中に投ぜらるる者は其の大

多数者は我が建国の歴史、国家組織を充分に了解知得ざるに因る。迂生大いに茲に見る処ありて、

地方青年子弟の為に特に此の弊風に陥るを矯め、普通的実際的の知識を授け、健全なる国民を養成

し、之を小にしては町村自治の精神を了解発揮せしめ、之を大にしては国家社会の一員として実用

的人材を養成せん事を欲し、茲に本館を設立せんとす。翻って、吾人仏教徒現今の状況を見るに果

たして如何。思うだに冷汗の背を湿おす者あり。彼等は徒に無為徒食、何等国家に貢献する処なく、

袖手傍観、世を毒するの遊治郎と何等選ぶ処なし。果たして国家の一員としとして生存し得るの価

値を有するや否やを疑わしむ。豈生等仏徒の一員として慨嘆せざるを得んや。茲に於いてか生等、

一は地方僧侶に覚醒を与え、一つは国家の一員として又仏徒として、多少にても国家を益し、町村

を利せん事を思いて、此の拳を企図せり。如斯を以て世の所謂営利的、商業的の企図と其の選を異

にし、献身的に慈善的に斯業を大成せんとす。之れ本館設立の主旨根本主義なり。

明治四十貮年参月貮拾日 右設立者 永井 秦量

初め、現在で言う塾のような形で始めたのですが、生徒が集まらない、月謝は佐野中学校の 3

分の 1 で農家の長男や向学心に燃えた少年たちに実際的な知識を授けて実務的な人材を養成し

ようとして始めた訳であります。また、なぜ生徒が集まらないのだろうと父は思い続けていた

そうであります。善増寺という寺と檀家の皆さんに支えられ、何とか生活をしていた次第であ

ります。とにかく本当に困っていた。その父も 93 歳でこの世を去りました。

昭和 49 年のお盆の時に、檀家の人たちが挨拶に来られると寝ながらこちらを見ていたという話

であります。そして送り盆の時に命をまっとうしました。

父が建てた学校が 100 年経ちますが、実は八回も校名を変更しております。一回目は葛生学館、

二回目は葛生実業高校、三回目は葛生農商高校、四回目は葛生商業高校、五回目は葛生工業高

校、六回目は葛生商業高校、七回目は葛生高校、そして８回目が現在の青藍泰斗高等学校であ

ります。私は八回も名前が変わるのは少ないと思います。しかしこれは、時代の波もあったで

しょうし、私立高校を監督する当局からの圧力もあっただろうしいろいろな思いがあったのだ

ろうと思います。

私は、昭和 49 年 9 月 1 日に父親に呼び戻され葛生に戻ってまいりました。そして学校と寺を継

いだ訳であります。葛生ロータリークラブには昭和 49 年に入り、かれこれ 30 年を越えました。

当時一緒に入った人たちは既にやめ、私だけなぜか不良会員として残っております。また、現

ロータリー会長から、この夏交換学生を一人引き受けてくれないかとのお話があり、私は了承

しました。

考えてみますと過去４回受け入れてきましたが、平成 15 年にはインターアクトクラブを設置す
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ることを決め、現実に実行できた訳であります。少しはロータリーのお役に立てたと思ってお

ります。また、私は善増寺の三十一世ですが、庫裏を建て替え、本堂の屋根を葺き替えました。

つい昨年は鐘楼を建て、父親の三十三回忌もやらせていただきました。檀家の皆さんには大変

お世話になりました。学校が 100 年続いたといっても実は学校の敷地はすべて寺の境内地であ

ります。総代、世話人、檀家の皆さん、特に総代・世話人の方々の口添えがあったからこそ 100

年続いてきたと思います。

シンディースタジアムが、学校法人永井学園としてはじめて所有した土地であります。財産を

持つことができた訳であります。

いずれにしましても、小さな町の小さな学校がこれからも存続していくためには、すごい経営

努力が必要だと考えます。百周年式典の前にロータリーの皆さんに一言御礼を申し上げたく、

本日はお時間をいただきました。本当にありがとうございました。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 8 名 3 名 79.5％

本日の欠席者 小曽戸 中川 駒形 斉藤(誠) 坪内 馬場 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

4/15 6 名 1 名 84.6%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 ちょっと良い事がありました。

谷 和文君 葛盛会のゴルフ大会で、優勝してしまいました。

永井成雄君

「学校創立 100 年」のお話をさせて頂きました。充分に意をつくすこと

ができませんでしたが、要するに小さな町に小さな私立学校が存続でき

たのは、皆様のお蔭様ですと言いたかったのです。

吉澤俊夫君
寿会員を頂きました。ありがとうございます。

長生きも中々大変ですがガンバリます。

奥山國之君
妻の誕生日に、美しい花束と会長のお祝いの書簡を

戴きまして有難うございます。なお、年齢は不詳にしておきます。

相子光太郎君 妻の誕生祝いに花束をいただいて有難うございました。

横塚信也君 孫が生まれました。いよいよ私もおじいちゃんです。

齊藤孝之君
妻の誕生日に素敵なお花をいただきました。ありがとうございます。

夜、「おめでとう」と言ったら「あっ、そっ」と言われました。

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2303 回 20.5.13 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

2 週ロータリーの例会もお休みして、皆さんゆっくりとされたと思います。

今年度も残すところ、1 ヶ月半になってきましてホッとしているような妙な気持ちでい

ます。5 月 20 日家族観劇会、6 月 14 日～アメリカロサンゼルスＲＩ国際大会への参加

と最後まで気が抜けません。ご協力のほど、宜しくお願いします。

私の話を少しお話させていただきたいと思います。

有限会社 酒庭材木店ということでスタートは、原木屋製材所、小売商と親子で営んで

きて大工に材木を売りそして、自社、建築請負を昭和 50 年に始め平成 2 年に指定工務

店となりました。人との出会いの大切さということがわかりました。

又、材木のことは十分わかっていると今まで自信をもっていました

が、本格的に新しい住宅建築の施工方法を学びながら 10 年は努力し

てやっていこうと決意して 18 年が経過しました。大変厳しく感じま

した。最初 3 組の大工が、現在では 14 組の大工を専属と

として営んでおります。

まだまだ人生これからだと思っております。これからも人と人との出会い

を大切にしていきたいと思っております。

誕生祝 斎藤誠司君、江田惣平君、中田秀昭君、岩崎昇一郎君

結婚祝 野部栄一君、藤井眞治君

1. 例会終了後 理事・役員合同会議にて、5 月度プログラム承認。

2. 先日、5 月 9 日青藍泰斗高等学校創立 100 周年記念式典に参加してきました。

大変盛大に行われ感激致しました。

第１部式典と第 2 部記念演奏会、東京佼成ウィンドオーケストラ指揮者、川本貢司

さんの指揮で演奏を聴き、大きな感動を頂きありがとうございました。

3. 5 月 20 日の家族観劇会よろしくお願いいたします。

会 員 表 彰

会 長 報 告

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介 飯島 満様 (田沼ロータリークラブ)
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8 月から交換学生を迎えます。

9 月からの入学に向け、青藍泰斗高等学校に受入調整をお願いしております。

【ロータリー家族委員会】 駒形副委員長

5 月 20 日(火)の観劇会の集合時間は 7 時 20 分です。

【新世代委員会】 関口会員

4 月 27 日(日)に足尾の植樹に参加してまいりました。当ロータリークラブからは、

谷幹事、長島会員が参加し青藍泰斗高等学校インターアクト含め、総勢 23 名で行

ってまいりました。

奥澤副幹事

本日、第 9 グループ会長・幹事会を開催します。また、ガバナー公式訪問が 8 月

26 日に予定されていますので、5 月 27 日にクラブ協議会を開催いたします。

今日はちょっと古い話でもしようと思います。120 年ほど前の話になりますが、お手元の明

治 38 年頃の古い地図のコピーを見ていただきながら話をしたいと思います。

《参考資料》

明治 22 年 6 月 19 日、安蘇馬車鉄道が開通。明治 27 年 3 月 20 日、佐野鉄道開通する。

明治 45 年 3 月 30 日、東武鉄道合併。大正 2 年 12 月 26 日、電気が点灯する。

大正 9 年 12 月 26 日より、電話が開通する。敷設台数 30 台。昭和 4 年より東武鉄道が買収

して電車が開通する。

電話番号について、１番 葛生郵便局 ２番 東中屋 ３番 石川酒店 ４番 葛生駅

５番 森田屋 ６番 村樫彦五郎 ７番 寺内 ８番 番升屋 ９番 役場 １０番

吉澤兵左 １１、１２番 村樫石灰 １３番 石澤友吉 １４番 飯田運送店

１５番 飯塚弥吉 １６番 広田 １７番 平田石灰 １８番 相子石灰 １９番 黒崎

２０番 葛生銀行 ２１番 清水石灰 ２２番 清水千勝 ２３番 恩田材木

２４番 黒田医院 ２５番 駒形平吉 ２６番 石澤邦夫 ２７番 加藤酒店

２８番 吉澤運送部 ２９番 立川 ３０番 吉澤忠三郎葛生銀行頭取

３１番 松崎真次 ３２番 相子林業 ３６番 涌井良司 ４０番 葛生小学校

５１番 駒形重平 ５５番 奥山

《現在の番号》

７番 赤堀 ９番 粕谷 １２番 高橋功 １５番 吉澤精機

１７番 石嶋 ２０番 清水邦太郎 ２１番 黒沼 ２８番 黒田

《電話の開通当初より現在まで番号が変更のない商店》

１番 郵便局 ２番 東中屋 ３番 石川酒店 ４番 葛生駅 ６番 村樫彦五郎

８番 升屋 １０番 吉澤兵左 １１番 村樫信行 １３番 石澤兵衛 １９番 黒崎

２２番 清水幸男 ２４番 黒田医院 ２６番 石澤幹夫 ２７番 加藤松屋

２９番 立川隆英 ３０番 吉澤浅一 ３１番 松崎慎次 ３２番 相子林業

３９番 山野井清 ４０番 葛生小学校 ４４番 松崎米店 ４７番 土沢酒店

幹 事 報 告

卓 話 「明治時代の葛生について」 飯田 力

委 員 会 報 告
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５１番 駒形重平 ５５番 奥山國之 ５８番 山野井修二郎 ６６番 宮田石灰

《馬車鉄道設立当時の役員について》

社長 内田熊五郎 副社長 涌井彦太郎 幹事 青木清蔵、吉澤兵左、吉澤浅太郎、

岩下善七郎、内田周吉、山田正知、蓼沼丈吉 資本金 6,000 円 浅野総一郎借入。

《佐野鉄道設立当時の役員について》

松山鉄道視察の結果、約 25,000 円で基幹施設が出来ることになり、協議のうえ資本金

145,000 円にて発足する。

社長 吉澤浅太郎 取締役 吉澤兵左、清水千勝

監査 内田熊五郎、涌井彦太郎 顧問 岩下善七郎

役員 青木清蔵、内田周吉、山田正知、蓼沼丈吉

明治 34 年 9 月、社長に吉澤兵左氏就任。

明治 38 年 4 月、社長に蓼沼丈吉氏就任。

明治 45 年 3 月 30 日に東武鉄道(株)と合併する。

明治 22 年馬車鉄道時代から通算すると 24 年の歴史が閉じる。セメント工場の誘致を大正 2

年以来着目していた吉澤兵左氏が、東武鉄道(株)根津嘉一郎社長、葛生町長清水耕作氏の

間熱し、地元各位の協力を得て当時としては考えられないハイテク産業が昭和 11 年 6 月 23

日、富国セメント株式会社として起工された。

葛生銀行発足について、明治 15 年 5 月 2 日資本金 7 万円にて

県立私立銀行としては佐野銀行に次いで二番目である。

第一代頭取 吉澤浅衛門 取締役 涌井藤七、蘇原時次 第二代頭取 吉澤浅太郎

第三代頭取 内田正一郎 第四代頭取 石澤千代吉 第五代頭取 蓼沼丈吉

大正 14 年 4 月 30 日、足利銀行合併時の役員は次の通りです。

第六代頭取 吉澤忠三郎 取締役 小林彦十郎、池澤定吉、蓼沼丈吉、里見仙悦

監査役 駒形平吉、内田亮作、渡辺吉次郎 創業以来 44 年の歴史の幕を閉じた。

地図の中に番号がふってありますが、これは電話番号なんですね。葛生には 30 台ひかれて

いたみたいです。私が調べた限りでは、30 台はいって既に半分ぐらい名前が変わっている

ようです。

また、明治 20 年に馬 50 頭で安蘇馬車鉄道が開通しまして、利用回数より飼い葉料にお金

がかかりすぎ、ダメになったとのことです。その後、当時の四国の松山に鉄道があるとい

うことで、視察を実施。お金がないのでどこから借入れしようかと考えましたが、アサノ

セメントの浅野さんから 6,000 円借入れ、一日４トンを出してほしい条件で実施したそう

です。

地図を見てもらいたいのですが、昔、大通りの真中に川が流れていて、そこで洗濯などを

していたようです。

さらにドロマイトについては、大正 5 年頃、発見されたそうですが、当時、日本鋼管の白

石氏の依頼により吉澤兵左氏に調査するようにとの話があり、発見されたそうです。大正 6

年 2 月 28 日、約 6 トンを日本鋼管に最初に出荷されました。

また、図書館についてですが、葛生の図書館は栃木県では１番早くできました。大正 13 年

10 月 28 日、一口 10 円で募集し 4,398 円で設立されました。

葛生小学校の講堂については、先代の吉澤兵左氏が昭和 13 年 2 月 10 日に寄付された建坪

約 200 坪の建物で、盛大に落成式が行われたということです。

以上のいうようなことを経て、葛生も葛生らしくなり現在に至っております。
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本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 7 名 1 名 82.1％

本日の欠席者 斉藤(孝) 関口(泰) 田澤 中田(英) 新田 馬場 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

4/22 8 名 3 名 79.5%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
青藍泰斗高等学校創立 100 周年おめでとうございます。

本日、飯田さんの卓話を頂いてありがとうございます。

谷 和文君
青藍泰斗高校 100 周年おめでとうございます。

飯田さんの卓話ありがとうございます。

永井成雄君

9 日に無事学校創立 100 周年記念式典が終了しました。当クラブからも大

勢の方々がご出席下さり華を添えて下さいました。

今後共ご指導、ご鞭撻願いあげます。

中田秀昭君 68 才になりました。

奥澤松利君 妻の誕生日の花束を戴きありがとうございました。

江田惣平君

誕生祝ありがとうございます。時間を気にしながら 3 階迄。すぐにロータリ

ーソングも「ハーハー」です。年とは思いたくないですが身体のほうはだま

っていても年相応に応えてくれます。81 歳頑張ります。

野部栄一君 結婚祝を頂いて。

斉藤誠司君 結婚祝いをいただきありがとうございます。

岩崎昇一郎君 誕生祝いを頂きありがとうございます。

藤井眞治君
結婚祝いをいただきありがとうございました。19 年になります。先日、家

内と話していたら忘れていたようです。

駒形忠晴君
工業山神祭フレスコ教室に下野新聞が撮影に見えました。娘と 2 人写真が掲

載されました。嬉しいやらはずかしいやらです。

中川藤外志君

くずうフェスタ 2008 が各社各団体の協力のお陰で成功裡に終えることがで

きました。特に花火はハナミズキのメロディーをバックに「ナイアガラの滝」

はすばらしい光景でした。ありがとうございました。

横塚信也君
青藍泰斗高等学校創立 100 周年記念おめでとうございます。

記念コンサート素晴しかったです。

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2305 回 20.5.27 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先日 5 月 20 日家族観劇会、大勢の参加をいただき誠にありがとうございました。

1. 五月大歌舞伎として毛
け

谷村
や む ら

六助を市川染五郎、

女武道の大役のお園に市川亀冶郎

2. 藤娘 中村福助のあでやかな踊りに堪能

いたしました。

3. 三社祭 市川染五郎、市川亀冶郎

4. 勢
きおい

獅子
じ し

中村歌昇、中村錦之助

5. 本日の目玉である中村吉右衛門の一本刀土俵入は、歌舞伎でも新国劇風になってお

り、解説、イヤホーンがなくても良く分かってよかったと思います。

又、夜の食事も中村好明の和食を頂き大変なごやかな雰囲気で楽しく良い親睦ができた

と思っております。これも、担当幹事の駒形さんと谷幹事さんに心からお礼を申したい

と思っております。本当にありがとうございました。

ちょっと新橋演舞場について調べてみました。1923 年（大正 12 年）新橋芸妓協会が中

心となり新橋演舞場株式会社を設立。1925 年（大正 14 年）第１回東をどりで開場。

地上 3 階建 客席 1679 名、1940 年（昭和 15 年）松竹株式会社が興行面を受け持つ。、

1982 年（昭和 57 年）日産自動車本社別館と１本化した新築の劇場となる。

現在は、3 階席まで客席があり客席数 1,428 名

だそうです。そもそも大阪にある演舞場や京都の

歌舞伎場を手本に新橋芸者の技芸向上を披露する

場として建設。開場以来、春秋二季に新橋芸妓に

よる東をどりを主に公演。昭和 15 年に帝国劇場

を失った松竹が代替劇場として使用開始。

以降歌舞伎、新派劇、松竹新喜劇、新国劇、

前進座や歌手芝居等を上演。松竹の主要劇場

として現在に至っているそうです。その為か美しい若い芸妓さんがいたのですね。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介 岡部正英様 (佐野市長)
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結婚祝 馬場俊一君、田澤秀文君

1. 4 月 22 日に行われた理事役員合同会議にて

新人会員 嶋田雅章

栃木県佐野市葛生東 3-1-13

島田木材工業㈱ 代表取締役

推薦人 吉澤浅一君、横塚信也君

2008 年 7 月 3 日から入会することで承認されました。被推薦人について発表後 7 日

以内に、異議はないと思いますが、もし異議がある方は書面によって異議の申し立

てをしていただきたいと思います。異議なき場合、6 月例会に見学をしていただき

ます。

2. GSE、受け入れホストファミリー駒形会員１万円のお礼をする事で承認されました。

3. 5 月 23 日、田沼 RC、葛生 RC、親睦ゴルフ 第 3 回酒庭会長杯、唐沢ゴルフクラ

三好コースで開催され田沼 RC、葛生 RC、親睦ゴルフの結果

優勝：斉藤孝之君、 準優勝：中田英昭君、 3 位：須藤功一君

団体戦：葛生 RC 勝利 べスグロアウト 38、イン 41、グロス 79 で斉藤孝之君

葛生 RC 第 3 回会長杯

優勝：斉藤孝之君、準優勝：立川宣弘君、3 位：須藤功一君、ﾍﾞｽｸﾞﾛ：斉藤孝之君

【雑誌ロータリー資料委員会】 吉澤(浅)委員長

「ロータリーの友」の 5 月号に、中田英昭会員のライラが掲載されています。

【広報・IT 推進委員会】 八下田委員長

5 月 25 日、「葛生ロータリークラブ便り」の広報誌を新聞折込みに入れました。

主に、写真を中心に発行しました。関塚さんのご協力に感謝いたします。

奥澤副幹事

本日、「第 1 回クラブ協議会」並びに「新旧理事・委員長合同会議」

を開催します。

只今ご紹介いただきました、市長の岡部でございます。今日は、すばらしい歴史と伝統の

ある葛生ロータリークラブの卓話ということで、過日、酒庭会長、谷幹事さんからご依頼

があり、私も名誉会員ということで喜んでお受けしました。

早いもので、合併をして４年目を迎えます。佐野市総合計画、行政経営方針、また 20 年度

予算も決定し、その中から抜粋しながらお知らせお伝えしてまいります。

私は、初代佐野市長としての責任を痛感しながら４年目に入ったことになります。また、

職員から市長は、佐野の役所だけでなく葛生、田沼庁舎に出向き、地元の人と積極的に会

話する場を設けた方がよいのではないかということで、葛生来町の際にはご連絡しますの

で遠慮なく寄っていただきたいと思います。

市長になりまして、新設対等合併で新しい佐野市が誕生した訳でありますが、予算、事業、

人事等、全部持ち寄って新たにスタートした訳でありますから、その確立までには時間と

卓 話 岡部正英様 (葛生ロータリークラブ名誉会員)

会 員 表 彰

会 長 報 告

委 員 会 報 告
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様々な労力があった訳であります。また、職員も 1,300 人から居る訳でありますから、そ

の方々の考え方等お会いして聞きたいということで、夕方 5 時 30 分から約 1 時間、フラッ

トミーティングと言って各庁舎各課の方々と車座になって意見を交換しながら、1 年半から

2 年かけましたが全職員と会話をすることができました。

また、部課長とはランチミーティングということで実施しました。「目配り、気配り、思い

やり」を持って部下を見てくれと徹底しました。そして、合併した佐野市の形が整いつつ

ある感じがしてまいりました。

また、市長を囲む懇談会はブロック別に実施いたしました。市長と会っておしゃべりをす

るということで、「おしゃべりランチ」がこの 5 月から始まりました。私の政治信条が「対

話と協調と融和」ということで出発しております。いろいろな人と会話をすることとして

おります。

現在、中国の地震、ミャンマーの風水害が話題になっております。災害に対しても安全安

心安全が一番であります。

また、佐野市の現在の最重要課題として抱えていることは、市民病院の事であります。や

っと指定管理者に移行できる形が整いました。青葉会という医療法人に引き受けしていた

だけることになり、できれば 10 月 1 日から運営管理をお願いできればと考えております。

また話は戻りますが、安心安全の観点から防災無線の整備を進めております。佐野・葛生・

田沼一斉に広報活動ができるよう、約 11 億かけて 19 年から 3 年間で整備を行う予定であ

ります。災害はいつやって来るかわからないので、どこにでも一斉に通報できることが重

要だと思います。

北関東自動車道は１年前倒しで工事が進む手はずになっておりますが、道路特定財源の問

題が心配であります。また、佐野インターの渋滞についても補正予算がつき、6 車線化に向

け 7 月から工事が開始できるようになると思います。さらに、佐野サービスエリアにスマ

ートインターを作る予定であり、渋滞緩和に繋がることと考えます。

田沼インターができれば、工業地域の葛生としてもまだまだ発展する余地も残されており

地域開発もいろいろ考えております。観光・文化・地域振興として、JR 高速バスの増発も

考えており、さらに便利になると思います。また、市内バスの試運転開始で葛生にも 2 路

線考えております。蕎麦、吉澤記念美術館をもとに自然の豊かさもピーアールして行きた

いと思っております。

市民の身近な生活事業として、安心して子育てできる環境整備ということで保育園の建替

え等進めております。また、障害者に対する福祉の面、弱者に対する対策等、いろいろな

意見を聞きながら実施しております。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 5 名 0 名 87.2％

本日の欠席者 奥山 坪内 野部 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

5/13 7 名 1 名 82.1%

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君

家族観劇会に大勢の参加を頂きありがとうございました。田沼・葛生合同コ

ンペも無事に終了いたしました。

岡部市長をお迎えして卓話を頂きありがとうございました。

谷 和文君
岡部市長卓話ありがとうございました。

観劇無事終了しました。ご協力ありがとうございました。

永井成雄君

今日もまた欠席します。家内の誕生祝にお花を頂戴しました。私達の結

婚祝も多分頂けると思います。先日谷幹事から今日は佐野市長の卓話が

あるから休まぬようきつく言われました。スミマセン。

とにかく、どうも有難うございました。

田澤秀文君
思いがけず楽しい旅をすることができました。有難く…。感謝。

結婚祝をいただきましたが、すでに望郷の彼方なり。

吉澤俊夫君 妻の誕生祝を頂いてありがとうございました。

関口泰一郎君 岡部市長を迎えて、お忙しい中ありがとうございます。

八下田幸三君

広報紙「葛生ロータリークラブ便り」第 3 号 会長のご指導のもと紙面を刷

新しまして発行出来ました。皆様のご協力に深く感謝申し上げます。

岡部市長におかれましては、御多用中にもかかわらず当クラブにお越し下さ

いましてありがとうございます。

中田英昭君
市長をお迎えして「ようこそおいでくださいました」

ＲＹＣＡの対談を読んでいただけて光栄です。

駒形忠晴君
観劇、夕食会、大変お世話になりありがとうございました。

当日雨もやみ、無事帰ってこられホッとしています。

齊藤孝之君
先日の合同コンペ・酒庭会長杯コンペで優勝できました。

次回も頑張りますので宜しくお願いします。

須藤功一君

先日の酒庭会長杯と田沼ＲＣとの合同ゴルフ大会で、3 位に入賞致しまし

た。ありがとうございました。

又、本日は、岡部正英佐野市長様をお迎えして。

小曽戸健治君
5 月 20 日の観劇会そして「中村孝明」の食事と大変楽しい一日でした。

駒形さんや担当の皆様に感謝します。有難うございました。

丹波紀征君
観劇会に参加させていただきありがとうございました。

妻も大変喜んでおりました。

中川藤外志君
先週の家族観劇会では大変お世話になりました。夫婦共々初めての歌舞伎を

観させていただき久々に会話が弾みました。ありがとうございました。

横塚信也君
家族観劇会も夫婦共々楽しませて頂きました。ありがとうございます。

岡部市長さんをお迎えして。

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2306 回 20.6.3 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

2008 年 8 月 8 日～8 月 24 日までの 17 日間、北京オリンピック大会

が開催される中国のお話を少しさせていただきます。去る 5 月 12 日

に起きた四川大地震で死者数は、68,858 人実際は、10 万人以上と言

われているそうです。

日本からの色々な形で援助に行っている状況でありますが、今まで

の長い間冷たい関係にあった中国と少し良い関係になっていくのか

なと思っております。

まだまだこれから被害が拡大していくと思いますので私たち一般の

皆さんも少しでもどんな方法でも、例えばテレビ局がやっている電

話 1 本で 100 円の寄付をしていただけたら幸いだと思います。小さ

な力が結集すると大きな力になると思います。又、オリンピックに

参加するために一生懸命毎日練習に励んでいる世界の選手の皆さ

んと楽しみにしている観客の皆さん、テレビで観戦する人達のため

にも是非とも中国にがんばっていただきたいと思います。

もう１つお話したいことがあります。昔私が青藍泰斗高等学校（旧葛生高等学校）に在籍

していた頃のことです。先日、創立 100 周年記念式典に参加させていただき立派なオーケ

ストラの演奏を聴き、そして青藍泰斗高等学校のブラスバンド部の生徒の皆さんの姿を 2

階の席でじっと見ていて心に沁みました。私も昔ブラスバンド部に 3 年入部しておりまし

て、部員の仲間と先生とよく夢のある話をしました。宇都宮市で行われた県大会、日本青

年会議所、佐野での開会式でのファンファーレや中学校、小学校に招かれての演奏会、そ

の中で一番大変だったのが交通安全パレードです。3 年の時は、部長をやらせていただいて

おりました。

最後に私にとって今日まで守っていることがあります。昔本堂で、永井泰量校長先生のお

話を聞いたことがあります。そこで教えていただいたことがあります。「おまえ達は、これ

から精一杯生き悔いのない生き方過ごし方をしなさい」と、「そして心だよ」と教えていた

だきました。

私はまだまだ未熟ですがこれからもがんばっていきたいと思います。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介 青藍対斗高等学校 家富先生、生徒４名
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誕生祝 奥山國之君、関口文雄君、阿山正博君、藤井眞治君

結婚祝 永井成雄君、駒形忠晴君

5 月 27 日、理事・役員合同会議の報告

1. 平成 20 年 6 月度プログラムの件 承認

2. その他

・国際大会（ロサンゼルス）参加登録料について

参加１名に付き 15,000 円の登録の援助を決定

5 名登録で 75,000 円をニコニコボックス・国際委員会より拠出

・当クラブより派遣する一年交換学生 古高さんのクラブ訪問を

7 または 8 月に実施することを決定

・青藍泰斗高等学校インターアクト年次大会参加等を協議

奥澤副幹事

クラブ協議会(次年度)を開催しました。

新会長から行動計画・目標等発表されましたが、細目は今後理事会を通してからと

いうことで(案)としてご了解していただきたいと思います。

【呂比須会長挨拶】

3 月 21 日、22 日の一泊 2 日で参加してまいりました。私にとっては二

度目の参加でしたが、緊張しました。

このセミナーのメインはグループエンカウンターで、「出会い」という

意味です。目的の自己理解を深めることができたことはもちろん、他人

の存在を理解しどんな人でも認め合う大切さも学びました。

私は、高校を卒業しても今後ともボランティアを継続して行きたいし、

ローターアクトに入会する予定です。8 月のインターアクト年次大会の開催に際して

は、ご支援よろしくお願いします。また、私は、7 月 24 日から 28 日にかけ、インター

アクトタイ研修旅行に参加してまいります。

【家富先生】

日頃は、ご支援ご協力ありがとうございます。本日は、インターアクト年次大会につい

てご報告いたします。また、青藍泰斗高校インターアクトクラブ NEWS もご紹介します。

まず、自分たちで生きることから始め、汗を流し貢献していければよいと思っておりま

す。インターアクト年次大会は 8 月 7 日に開催予定です。大会テーマは「つながり」で

す。また当日は、タイ研修旅行報告、足尾の植樹についてご報告する予定です。ご支援

ご協力、宜しくお願いします。

ラ イ ラ セ ミ ナ ー 修 了 証 授 与 呂比須初江さんをはじめ４名の方に授与

会 員 表 彰

会 長 報 告

委 員 会 報 告
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野部会員より、歌集「安蘇川」が会員の

皆さん一人ひとりに贈呈されました。

ありがとうございました。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 8 名 0 名 79.5％

本日の欠席者 小曽戸 斉藤(誠) 須藤 関口(泰) 丹波 坪内 新田 馬場会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

5/27 5 名 0 名 87.2%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君 青藍泰斗インターアクトの皆様 ようこそおいで下さいました。

奥山國之君

誕生祝を頂きましてありがとうございました。

フランスで自ら前祝いをしました。

この１ヶ月あまり、例会や行事を欠席し、申訳ありませんでした。

フランス旅行やたまたま火曜日に用事が重なりました。

今週からがんばって出席に努めます。

田澤秀文君
妻の誕生祝をいただいてありがとうございました。

本人の気持ちは微妙のようです。

阿山正博君 誕生祝をいただきありがとうございました。

藤井眞治君
誕生のお祝をいただきありがとうございました。

最近欠席が多く申し訳ありません。

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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永井成雄君 青藍泰斗インターアクトクラブ、家富先生、４人の生徒、歓迎。

吉澤慎太郎君 先週、中国へ行って来ました。

吉澤俊夫・浅一君
「歌集」をいただいてありがとうございます。

私にもこんな才能があったらいいな～。

駒形忠晴君
結婚祝を頂いて。ありがとうございます。

15 年になります。早いものですね？！

関口文雄君

インターアクトのみなさんようこそ。1 年間活動ご協力

ありがとうございました。誕生祝いをいただきまして。

中田英昭君
青藍泰斗高校インターアクトクラブのみなさんをお迎えして。

セミナーでは参加ご協力ありがとうございました。

横塚信也君
青藍泰斗高校インターアクトクラブの皆様ようこそおいで下さいまし

た。又、野部さんの歌集「安蘇川」の出版おめでとうござます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2307 回 20.6.10 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今回、会長現役最後の挨拶になることをお許し下さい。

隣の国の韓国大統領最大の政権危機ということで、テレビで賑やか

に放送されています。6 月 3 日で政権発足から 100 日となる韓国の

李明博大統領が、最大の危機に直面しているということで、連日の

米国産牛肉輸入反対デモなど内政の対応が混乱気味で、支持率は

20％前後まで急落しました。青瓦台（大統領府）は、緊急対策に乗

り出しており、李政権は近く内閣改造で人心一新を図る見通しです

が、国民の間には「反政府ムードの風」が拡散、収拾は容易ではな

さそうです。経済界出身である李大統領の「CEO 最高経営責任者」ト

ップダウン政治が裏目にでたとの分析が大方だと伝えております。

韓国の国民と日本の国民の心の差が大きく現状は、違ってきている

ように思います。

我々国民も未来の人々の為にも、熱くなってもらいたいと思っております。

6 月 14 日アメリカロサンゼルスで開催される国際大会に少人数ではありますが、会員 5

名で行ってまいります。楽しい旅行が出来ることを心待ちしている所でございます。6

月 14 日～6 月 21 日、７日間の為、例会を休ませていただきます。又、6 月 24 日の最後

の例会も仕事の都合上で出られなくなり、心が痛んでおります。本当に申し訳ございま

せん。会長退任挨拶は谷幹事に代読していただきますので、宜しくお願いいたします。

本当に１年間ご協力をいただきまして有難うございました。

私の人生の中でこんな楽しく又、程よい緊張感と達成感を体験させていただきまして本

当に有難うございました。又、ロータリアンの友達、先輩方にお礼を申し上げたいと思

います。最後に谷幹事さんには、私の女房役に徹していただき又、わがままな私をサポ

ートしていただき、一生の友という気持ちでおります。本当に有難うございました。

会 長 挨 拶
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誕生祝 吉澤兵左君

私がガバナー補佐を拝命したのは、石川先生の急逝によることでした。

また、私は文章や挨拶が苦手なので、そういう時は朝早く目が醒めて

しまいます。しかしながら、グループ内の酒庭会長や谷幹事さんはじ

めライラの中田さんなど、みなさんのご協力を賜り大変お世話になり

ました。何とか任務を終了することができます。

昨年 8 月にはクラブ協議会、ガバナー訪問、会員増強 3 名の入会ありがとうございまし

た。感謝の気持ちでいっぱいです。私はロータリーに入って人生の勉強になりました。

葛生ロータリークラブには大変お世話になりありがとうございました。

【新世代委員会】 長島次年度委員長

次年度、当クラブがホストクラブということで、交換留学生の受入れとなっておりま

す。田沼クラブと 6 ヶ月ごとでと話を進めています。現時点ではホストファミリーが

決まっていない状況であります。1 ヶ月でも 1 週間でも受入れてもらえる方がいらっ

しゃいましたら、宜しくお願いします。

【国際奉仕委員会】 駒形委員長

6 月 14 日から国際大会に参加してまいります。

帰国後、内容等についてご報告いたします。

地図をお手元にお配りしてありますが、今回の中国の旅は、2008 年 5

月 27 日から 6 月 1 日までの日程で、上海に飛びまして最終は北京から

帰ってまいりました。

上海に飛びまして、翌日景徳鎮に行きました。景徳鎮市とは、人口が

約 150 万人で省の直轄市、いわゆる政令指定都市的なもので小さい都

市とは格が違う市です。また、既に漢の時代から陶磁器の生産が始ま

ったと言われております。宋の時代には青磁の器が作られていました。その後、元、明、

清の時代になり、いわゆる青花と呼ばれる染付磁器が出てきて宮廷で用いられる一方、

ヨーロッパやイスラム圏にも広く輸出されました。

英語の辞書で「China」を引くと陶磁器と言う意味で使われています。因みに「Japan」

を引くと漆器で載っています。外国の人にとって、漆器は日本を代表するものであり、

陶磁器は中国を代表するものであるということになります。

また、中国は時代が変わるたびに過去の物を壊して行く歴史があり、特に焼き物の良い

物が残っていることは非常に少ないとのことです。最近の出来事では、文化大革命の折

中 国 を 旅 し て 吉澤慎太郎君

会 員 表 彰

川 島 ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶

委 員 会 報 告
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「旧文化」であるとされ、紅衛兵による被害を蒙ったとも言われております。

次に景徳鎮から黄山に行きました。有名な観光地でありまして、「天下の名勝、黄山に

集まる」と言われ、歴史的にも多数の文人が訪れた場所であります。大変大きな岩の山

でありまして、岩の間から松が生えています。岩の古さは古生代にできたもので、また

黄山では奇松、怪石、雲海、温泉があり「黄山の四絶」と言われ、中国では有名な観光

地です。

黄山のあと青陽県に移動して石灰工場に行きました。この石灰工場の見学はここ数年行

っておりますが、呉羽という会社があり地元の食品会社との合弁事業でそこで使用する

消石灰を入手するのに手伝ってくれということではじめ、現在月 300 トンほど行ってお

ります。

最初に江蘇省の工場に行きましたが、ここは段々自然開発させないということになって

きているということでした。次に山を越えた安徴省に行きました。ここは石灰、ドロマ

イトが豊富な場所です。石灰ビジネスにおける中国の石灰産業は成長産業であり、香港

資本等が入ってきております。また、どんどん新しい工場ができております。

安徴省の石灰工場を見たあと北京に飛びまして、さらに承徳市に行

きました。北京から承徳市までは 250ｋｍぐらいで、清の時代に避暑

山荘と言われておりました。北京で政治を行っているが夏は暑いの

でこちらで政治を行っていたそうです。また、ここは狩場があった

場所で、現在では芝生のある公園となっています。そして避暑山荘

の周りに外八廟があり、そのうちの一つ普寧寺に行ってまいりまし

た。これは第六代皇帝乾隆帝が作ったものであります。その中の碑

には漢文、チベット語、モンゴル語で同じ意味をそれぞれの言語で

書いています。また、乾隆帝は非常に字が上手で立派でありました。

この乾隆帝の時が清時代の最盛期でありました。功績としてあげら

れるのが『十全武功』と呼ばれるもので 10 回ほど外征しておりま

す。ビルマ、ベトナム等に行き、全部勝ったと言っていますが実際にはベトナムの戦い

は負けた戦いだったと言われております。その後、段々と落ちぶれ大変な時期があった

とのことです。

その後北京に戻りまして、ちょっと古い様式のホテルに泊まりました。そして最後にオ

リンピックスタジアムを見て来ました。バラの花がたくさん植わっておりました。つい

最近植えたのだと思います。オリンピックを前に街中花で溢れていました。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 5 名 0 名 87.2％

本日の欠席者 中川 斉藤(誠) 丹波 須藤 坪内 藤井会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/3 8 名 0 名 79.5%

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
6 月 14 日より国際大会に行ってまいります。

川島がバナー補佐をお迎えして。

吉澤兵左君 誕生祝をいただきました。

吉澤慎太郎君 卓話で中国の話をさせていただきました。

須藤功一君 野部さんより歌集を頂きありがとうございます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡
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例会日

例会場
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足利銀行葛生支店
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2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2308 回 20.6.17 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日の例会には、酒庭会長、福島、駒形、関口、関口(文)会員が、14 日から 20 日まで

アメリカロサンゼルスで開催されている国際大会に出席のため、欠席されております。

そのあと、ラスベガス、サンフランシスコを廻ってまいります。どうぞゆっくり慰労を

兼ねて旅行を楽しんでいただきたいと願っております。

ラスベガスと言えば、最近ある雑誌に出ておりましたが、カジノ収入や税収でマカオに

抜かれたそうです。2006 年度の統計によると、マカオのカジノ収入は 70億ドル(約 8,314

億円)、ラスベガスは 66 億ドル（約 7,840 億円）でこれから益々差がついていくとのこ

とです。

さて、私の方ですが、皆さまのご協力を得て奥澤幹事と共に 7 月からの準備におおわら

わな状態です。

また、この 10 日間ぐらいの間に大きな事件が 2 つありました。そのうち 14 日に起きた

岩手、宮城内陸地震は、現在救助活動が続けられております。日本は世界の地震の約１

割が発生する地震大国として知られております。

明治以降、我が国では死者と負傷者を合わせて 100 人以上でている地震は、25 回もあ

るそうです。地震が予知できる可能性があるのは、現在のところいわゆる「東海地震」

だけで、それ以外の地震については、直前に予知できるほど現在の科学技術が進んでい

ないのが現状だそうです。

大地震が起こった時、自分はどう行動したらよいのか、自分のおかれている環境でどん

な状況が生じているのか、日頃想定しておくことが重要であろうと思われます。

日頃からある程度の準備をしておきたいことは、

①防災グッズの準備 ②家具の転倒防止の工夫

③自宅（又は職場）の避難場所の確認 ④職場から自宅までの帰る道の確認

⑤家族との連絡のとり方をしっかりと決めること

皆さまには当たり前のことと思われますが、よろしくお願い申し上げます。

副 会 長 挨 拶
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当クラブが 2007 年～2008 年のＲＩ賞を受賞しました。

5 月 12 日～20 日の 9 日間、田澤さんご夫妻と共に、家内と

4 人でフランスへ行って来ました。5 月月のフランス訪問は

初めてでしたが、国内各地とも爽やかな初夏の好天に恵まれ

ました。

今回の旅行の目的の一つは、4 年前に業界のフレスコ視察旅

行で訪ねたブルゴーニュ州の「オータン」という人口 18,000

人ぐらいの小都市ながら、ローマ時代の遺跡が各所に残り、

古い歴史の町の再度の訪問でありました。

この地は、パリから東南へ 300 キロ強のところで、ＴＧＶ

で約 80 分＋バスとややアクセスには不便ですが、高橋久雄

さんという画家が、30 年も前から当地に腰を据えて、国や

市のお墨付きを得ながらロマネスク様式の歴史的な聖堂を

はじめ、多くの壁画フレスコ画の修復に携わり、日仏文化

交流に尽くされている本拠で、既に前回訪問の折に紹介さ

れ、認識しておりました。

今年は、丁度「日仏友好交流 150 周年」の節目の年にあたり、日本古来の伝統芸能を現

地で公演するお話を田沢さんから聞き、しかも、我々お付き合いのある京都在住の戸倉

さん夫妻が主宰する「日本水華流」の剣舞、扇舞と柳生新蔭流の居合抜を、高橋氏の強

い働きと推薦で、5/14 夜、挙行するとのことでお誘いもあり、私達、その日程に合わ

せて渡仏した次第であります。

公演は、当地の市長夫妻はじめ多くの方々が見え、会場である

オペラ座（４F500 名収容）の 1～2 階はほぼ満席となり、好評

との印象を受けました。公演後のウェルカムパーティでは、遠

来の客として、動演者同等の地元の方々の歓迎の拍手を頂きま

した。

公演の翌朝、我々4 人は、オータンを離れ、日本人ガイド兼ド

ライバーの案内のミニバンタクシーで、世界遺産である「ヴェ

ズレー」「シャルトル」を経て「ルーアン」「モン・サン・ミッ

シェル」へと、一泊 2 日をかけて、セーヌ河に沿うように西へ

移動しながら観光しました。この辺りはかつて、ノルマンデイ

公国といわれた地で、食前酒もワインより地元産シードルを薦

められ、メイン料理はカキやムール貝、手長エビ等のシーフー

ド料理で満喫しました。

「モン・サン・ミッシェル」については、行かれた方も多いと思いますので、修道院等

の説明は省きますが、島内土産品で、奇遇にも当クラブメンバーだった元群銀支店長木

島さん夫妻に、ばったり遇いました。先方も大変驚いておりました。「田沢さんと一緒

よ。」と云いましたら、二度びっくり。名物の「オムレツ」は、島を少し離れたレスト

5 月 の フ ラ ン ス を 旅 し て 奥 山 國 之 君

幹 事 報 告
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ランで昼食のコースの中で食べました。直径 30cm 強、厚さ 6～7cm を 4 人でシェアする

わけですが、大半は泡を噛んでいるので完食には苦労しませんでした。味の方はプレー

ンであっさり系でした。味より食感を楽しむ方かも知れません。値段や味を考えると、

次回はパスです。

最後の滞在はパリ市内で 2 泊、もっぱら地下鉄と徒歩でルーブル美術館をはじめ、田沢

さんお目当てのオリエンタル美術品が揃った 2 つの美術館とモネの睡蓮の大作展示で

有名なオランジェリーやマルモッタン美術館を巡りました。多少疲れましたが、ツアー

では味わえない旅となりました。

終わりに、この旅行で苦々しく思いましたのは、ユーロが円に対して 167 円～170 円と、

極めて割高なレートであったことです。悪い時期に行ってしまいましたが、他の点でそ

れを十分補うことができ、再び、後期高齢者になるまで飛びたい勇気が湧いてきました。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 8 名 5 名 79.5％

本日の欠席者 阿山 飯塚 小曽戸 坪内 馬場 横塚 吉澤(浅) 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/10 8 名 0 名 87.5%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

中川藤外志君

娘から父の日のプレゼントでバーハリィーのゴルフキャプをもらいまし

た。私にとって年に一度のビッグイベントです。

赤いちゃんちゃんこを頂くまで続けてもらいたいです。

谷 和文君 二週続けて欠席してしまいました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治

ニコニコＢＯＸ報告 須藤会員 (代 理 )

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

�0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2007～2008RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーは分かちあいの心」ウィルフリッドＪ、ウィルキンソン

「 もっと思いやりと行動を 」 酒 庭 和 一

副会長 中田秀昭 幹事 谷 和文 副幹事 奥澤松利

2007～2008 第 2309 回 20.6.24 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

酒庭年度の例会は本日で終了ですが、酒庭会長が仕事の都合で欠席ですので、又、代わ

りを努めさせていただきます。

7 月から会長として挨拶をしなければならないので、今から 1 年間どんなことを話した

らよいのか準備に余念がありません。

歴代の会長の挨拶は、皆さんそれぞれのメッセージを発しておられたように思います。

どんなことを話すかはそれぞれ自由だと思いますが、会長研修においては４分ぐらい話

してくださいと言われました。

かつて吉澤浅一会長の「アメリカの心」のメッセージも印象に残っておりますし、田沼

か佐野のロータリークラブのある会長などは、毎週東海道五十三次の宿場町について話

し、1 年を終わった方もおります。もともと、話しへたの私ですが、先日テレビを見て

いたら元ＮＨＫのアナウンサーが、言葉はしみじみ言うべし、相手が聞く状態でないと

いくら話をしても無理だから、必ず言葉のノックをしなさいと話しておりました。

あくまで相手が聞く状態になってからスタートすることが肝心であるということです。

それから、普段から折りあるごとに言葉使いに注意するという習慣をつけようと思って

おります。

せっかくチャンスを与えていただいた訳ですから、引っ込み思案にならず、勇気を持っ

てお話させていただこうと思っております。

私の心構えですので、皆さんよろしくお願いいたします。

1. 酒庭年度の会計を締めますので、立替をしている方がいらっしゃいましたら

早めに申し出て下さい。

2. 米山奨学会功労者に以下の 12 名が表彰されました。

相子光太郎会員、福島秀治会員、小林祥郎会員、野部栄一会員、奥澤松利会員、

酒庭和一会員、斎藤誠司会員、関口文雄会員、須藤功一会員、谷和文会員、

八下田幸三会員、吉澤兵左会員

幹 事 報 告

副 会 長 挨 拶
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会長退任の挨拶を代読をもって申し上げたいと思いますので宜しくお

願い致します。

お陰様で私の年度の最終例会を迎えますこと大変うれしく思っており

ます。

会長就任の挨拶で大きな重圧を背負って又、緊張して挨拶をしたこと

を思い出します。

本日をもって、大役を終了することに大変な皆様のご支援、ご協力を

頂いた賜物であると思っております。

私のテーマである「もっと思いやりと行動を」を掲げ、ロータリアン同士がもっと相手

の心を思い合って、親睦を重ねながら地域社会に奉仕しようということでスタートを

し、ＣＬＰ導入初年度ということで各常任委員会を中心に全プログラムが終了し、私に

とって素晴らしい成果が上げられたことに感謝しております。特に谷幹事さんには、副

幹事を合わせると２年間、私のパートナーとして優しい心で支えて頂き深く感謝してお

ります。私の行動計画目標について大満足しております。

7 月 11 日婦人バレーボール大会への多くの会員の参加を頂き選手たちも大変喜んで頂

き又、ゲートボール大会も盛大に行われたこと、佐野広報１月号に紹介されたり、ロー

タリー財団地区補助金事業として社会奉仕委員会吉澤慎太郎委員長の企画によって 1

月 6 日の下野新聞にニュースとして掲載されたこと、夜間例会 10 月 16 日のどまんなか

田沼にてジャズを聴きながら中華料理を食べ楽しく会話をはずませて盛り上がったこ

と良い親睦の機会が出来たと思っております。

秋の自然に親しむ会への参加、忘年ゴルフ大会では何故か優勝してしまいました。忘年

会も盛大に行われ家族新年会でロスインディオスショーも皆様に満足して頂いたこと、

5 月 20 日に行われた家族観劇会での五月大歌舞伎の中村吉右衛門、市川染五郎、中村

福助さんを見て有明の中村好明のお店での和食を食べながらの酒宴で盛り上がり、ロー

タリー家族委員会の皆様、大変有難うございました。ロータリー財団委員会新田委員長、

米山記念奨学委員会田澤委員長さんにはこれからの寄付についてのご苦心を頂き、会長

目標が達成できるように変えたこと、会員増強委員会の福島委員長さんのお陰で 3 名の

増強が出来たこと有難うございます。国際大会への参加も無事に行ってまいりました。

私は、幸せ者であると本当に思っております。例会では、岡部佐野市長さんの卓話、吉

澤パストガバナーの卓話、先輩会員の多くの卓話を頂き大変有難く思っております。又、

地区からＲ１会長賞を頂きまして最高の気分でおります。最後に、ＳＡＡの須藤さんに

は１年間会場のこと食事のメニュー、予算についてお世話になり本当にご苦労様でし

た。この１年間本当に有難うございました。中田・奥澤年度が素晴らしいスタートが出

来ますよう皆さんに宜しくお願い致しまして、私の退任の挨拶にさせて頂きます

酒庭年度に仕え、この例会をもちまして幹事職が終わる訳であります。

本当に不慣れなかぎりでありましたが、酒庭会長のもと一年間やらせて

いただきましたことに深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

会 長 退 任 挨 拶 谷 幹 事 ( 代 理 )

幹 事 退 任 挨 拶



3

【国際奉仕委員会】 駒形委員長

国際大会に、酒庭会長をはじめ関口(泰)・福島・関口(文)会員と私の 5 人で行ってま

いりました。

ロサンゼルスが二泊、ラスベガスが二泊、サンフランシスコが一泊という日程で行っ

てまいりました。気温は朝 43℃、昼間は 46℃という大変暑かったです。また、世界

大会は夕方の部に出席し、会長挨拶、バナー交換等巡って、無事に帰ってまいりまし

た。ありがとうございました。

奥澤副幹事

新旧役員歓送迎会開催のお知らせを配布しておりますが、当日は通常例会は中止で夜間例

会となりますので、宜しくお願い致します。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 31 名 4 名 5 名 89.7％

本日の欠席者 斉藤(誠) 須藤 坪内 馬場会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/17 8 名 4 名 79.5%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

酒庭和一君
国際大会へ行ってまいりました。1 年間いろいろ

お世話になり本当にありがとうございました。

吉澤兵左君 酒庭会長、谷幹事 一年間お疲れ様でした。

斉藤誠司君

このたび、一身上の都合により中田年度より休会させていただきます。

13 年間のロータリーで学んだ言は、私の人生におきまして大きな 1 ペー

ジとなりました。この学んだ言を社業発展のために活かしていきたいと

思います。今後共、ご指導の程よろしくお願い致します。

ニコニコＢＯＸ報告 横 塚 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

相 子 委 員 長

委 員 会 報 告
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横塚信也君
酒庭会長、谷幹事 一年間ご苦労様でした。ニコニコＢＯＸもお陰様で

目標金額を達成しました。御協力感謝致します。

谷 和文君 一年間御協力ありがとうございました。

小曽戸健治君 妻の誕生祝を頂きまして有難うございます。

田澤秀文君

私のゴルフの愛弟子だった松村道央
み ち お

君が先のトーナメントで第 3 位に入

賞し、全英オープン出場が決まりました。

皆さんも応援よろしくお願いします。

関口泰一郎君
酒庭会長、谷幹事 一年間お疲れ様でした。

国際大会無事帰ってきました。

福島秀治君
酒庭会長、谷幹事 一年間大変ごくろうさまでした。

(国際大会から無事に帰って参りました。)

阿山正博君
酒庭会長、谷幹事 この一年間大変ご苦労様でした。

中田次期会長、奥澤次期幹事よろしくお願いします。

関口文雄君 国際大会へ行って来ました。酒庭会長、谷幹事 1 年間ご苦労様でした。

八下田幸三君 酒庭会長、谷幹事 一年間ご苦労様でした。

駒形忠晴君 国際大会へ行ってまいりました。無事帰ってきてホッとしています。

丹波紀征君
妻の誕生祝の花束をありがとうございました。本人のもとに届いたらす

ぐにメールがありました。大変よろこんでおりました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 丹波紀征 副委員長 飯塚則章 委員 藤井眞治






